Кут Хуми Фаинь

Юсеф Она

Барышева Лариса

ИНСТИТУТ МЕТАГАЛАКТИЧЕСКОГО ЧЕЛОВЕКА

СИНТЕЗ ЧАСТИ

ИПОСТАСНОЕ ТЕЛО

ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩЕГО ОТЦА

ИВДИВО 17179869103 с-и-ц

Калининград

25-26.09.2021

Оглавление

[**1 день 1 часть** 4](#_Toc92750320)

[**Организационные вопросы** 5](#_Toc92750321)

[**Кто такой Человек** 9](#_Toc92750322)

[**Что такое Ипостасность** 10](#_Toc92750323)

[**Зачем человеку Ипостасность** 10](#_Toc92750324)

[**Чем Ипостасность достигается** 12](#_Toc92750325)

[**За счёт чего тело достигает Ипостасности** 13](#_Toc92750326)

[**Иерархизация. Иерархия. Четыре уровня организации материи** 14](#_Toc92750327)

[**Человек. Субъект. Объект.** 24](#_Toc92750328)

[**Четверичная система организация материи и субъектность** 25](#_Toc92750329)

[**Я Есмь** 26](#_Toc92750330)

[**Что такое Сверхпассионарность** 29](#_Toc92750331)

[**Ипостасное тело** 32](#_Toc92750332)

[**Синтез Синтез-Иерархизаций** 32](#_Toc92750333)

[**Варианты практик исходя из озвученных тем** 36](#_Toc92750334)

[**Насыщение Частностями Отца** 36](#_Toc92750335)

[**Обучение у Отца задействованию видов организации материи (Аппараты)** 36](#_Toc92750336)

[**Насыщение системной организацией Отца** 36](#_Toc92750337)

[**Взаимодействие с Отцом Часть в Часть** 37](#_Toc92750338)

[**Стяжание у Отца Эталонов, Возможностей и так далее** 37](#_Toc92750339)

[**Ипостасность Аватарам Синтеза Должностной Компетенции** 38](#_Toc92750340)

[**16-рица практикования ИВДИВО-развития Ипостасным телом** 38](#_Toc92750341)

[***Практика 1. Вхождение в Институт Метагалактического Человека в явлении Части Ипостасное тело. Стяжание Архетипической Части Ипостасное тело в шести выражениях. Стяжание Жизни Частью Ипостасное тело. Стяжание Ядра Синтеза практик, тренингов и практикований в развитии Ипостасного тела с поэтапным сложением методологий. Стяжание Вида Жизни Ипостасного тела. Стяжание Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по развитию Ипостасного тела. Стяжание Образа Отца разработанности Части Ипостасное тело Изначально Вышестоящего Отца Компетентными ИВДИВО Калининград*** 39](#_Toc92750342)

[**1 день 2 часть** 44](#_Toc92750343)

[**Лотос Духа** 44](#_Toc92750344)

[**Волевое действие организацией фундаментальностей** 45](#_Toc92750345)

[**Отличие Тела Духа и Метагалактического мирового тела** 45](#_Toc92750346)

[**Масштабное явление Я Есмь** 47](#_Toc92750347)

[***Практика 2. Стяжание Архетипического Лотоса Духа – Лотоса Духа Учителя Синтеза*** 48](#_Toc92750348)

[***Практика 3. Стяжание 16 Печатей Воли Духа Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Архетипического Лотоса, Воли реализации 16 видами Жизни от Человека синтезфизичности до Отца. Стяжание Цели Духа Изначально Вышестоящего Отца*** 50](#_Toc92750349)

[**2 день 1 часть** 52](#_Toc92750350)

[**16-рица базовых фундаментальностей материи** 53](#_Toc92750351)

[**1.Масса** 53](#_Toc92750352)

[**2.Флюидичность** 54](#_Toc92750353)

[**3.Матрица. Матричность. Метрика** 55](#_Toc92750354)

[**4.Единица** 60](#_Toc92750355)

[5.**Импульс** 62](#_Toc92750356)

[**6.Заряд** 62](#_Toc92750357)

[7.**Плотность** 63](#_Toc92750358)

[8.**Аннигиляция** 64](#_Toc92750359)

[9.**Размерность** 64](#_Toc92750360)

[**11.Абсолют** 66](#_Toc92750361)

[**13.Спектр** 67](#_Toc92750362)

[**14.Гравитация** 68](#_Toc92750363)

[**15.Тело** 70](#_Toc92750364)

[**16**.**Фундаментальность** 71](#_Toc92750365)

[**Сингулярность** 72](#_Toc92750366)

[***Практика 4. Стяжание Синтеза шестнадцати фундаментальностей материи и шестнадцати огнеобразов шестнадцатирично, стяжание Плана Синтеза и Воли в пути развития Си-ИВДИВО Метагалактического во взрастании Ипостасным телом*** 76](#_Toc92750367)

[***Практика-тренинг 5. Соорганизация с Фадеем Еленой движением, ощущением, чувством, мыслью Ипостасного тела. Стяжание пятерицы: Ипостасное тело Посвящённого, Ипостасное тело Служащего, Ипостасное тело Ипостаси, Ипостасное тело Учителя*** 81](#_Toc92750368)

[**2 день 2 часть** 84](#_Toc92750369)

[**Образ Метагалактической Экономики (мозговой штурм)** 84](#_Toc92750370)

[***Практика 6. Стяжание условий организации мозгового штурма. Стяжание Плана Синтеза формирования стандартов Метагалактической Экономики*** 85](#_Toc92750371)

[**Что такое экономика** 86](#_Toc92750372)

[**Что такое Дом** 86](#_Toc92750373)

[**Взгляд на Экономику Домом** 87](#_Toc92750374)

[**Работа Ипостасного тела, выработка Сверхпассионарности** 88](#_Toc92750375)

[**Экономическая деятельность с точки зрения Дома** 90](#_Toc92750376)

[**Экономика человека. Экономический Синтез человека** 94](#_Toc92750377)

[***Практика 7. Стяжание Проекта Метагалактической Экономики землян, стяжание Экономики каждого пятеричным ракурсом: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя. Стяжание Единицы Экономического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза Экономического Развития каждого и Экономики каждого. Стяжание Образа Отца Метагалактической Экономики землян и ИВДИВО Метагалактической Экономики землян.*** 100](#_Toc92750378)

[**Цельный образ развития Ипостасного тела** 102](#_Toc92750379)

[**Что такое Ипостасное тело** 103](#_Toc92750380)

[**Что нужно иметь для развития Ипостасного тела** 103](#_Toc92750381)

[**Что нужно уметь, развивая Ипостасное тело** 105](#_Toc92750382)

[**Что нужно делать для развития Ипостасного тела** 106](#_Toc92750383)

[**Востребованная необходимость написания тезисов и статей** 108](#_Toc92750384)

[**Перспективы и устремления по развитию Ипостасного тела** 109](#_Toc92750385)

[***Практика 8. Итоговая*** 110](#_Toc92750386)

**1 день 1 часть**

Ладно, начинаем. Итак, всем добрый день ещё раз или не ещё раз. Мы с вами начинаем работу Института Метагалактического Человека, подчеркиваю, не Школы, Школа у меня только Здоровья, вот которая… Институт он занимается развитием Человека, как программа.

Нам нужно различить, что есть организации Дома: наука, там, психодинамика, философия и так далее, да, или Высшая Школа Синтеза, вот. Тридцать две организации.

А есть проекты Отца как то, как нас Отец ведёт внешней применимостью. То есть Отец своими проектами определяет, как мы с вами можем расти в этих новых условиях Метагалактики. И проекты, как таковые, они ведутся в другом совсем Огне, и вот Институт Метагалактического Человека он, с одной стороны, существует непосредственно как Институт, развивающий и разрабатывающий Человека Метагалактического, вот. А есть проект под названием Институт Метагалактического Человека.

Вот здесь у вас такая срединная работа, но больше это работа проекта. Огонь очень серьёзный внешний, ведут этот Институт, с одной стороны, разрабатывают Юсеф Она – это горизонт их, а с другой стороны, Аватар-Ипостась Изначально… ой, просто Аватар-Ипостась Человек Изначально Вышестоящего Отца в этом же горизонте. Вот. И ведение вот таких семинаров Огнём Аватар-Ипостаси – это такое вот серьёзная продвижка, они, как выразители Отца, ведут нас так, чтобы мы всё-таки достигали результатов. Это раз.

То есть мы с вами включаемся в проект, который имеет **целью – развитие современного Метагалактического Человека**. Этот проект имеет *пока* внутреннюю работу, складывает её для того, чтобы подготовить компетентных. Для того, чтобы мы работали с людьми, предоставляя им методики какие-то, практики, практикумы, разные способы, инструменты: как человеку можно расти, меняться, достигать что-то.

Если говорить о внешней реализации вообще на перспективу, что должно быть у нас вот, эту конечную реализацию мы должны с вами закладывать, то каждое подразделение, в перспективе, стремится организовать Центр Человека, возможно в составе МЦ, возможно, самостоятельно, потому что Институт Метагалактического Человека имеет право самостоятельной юридической регистрации, пока нет необходимости в этом. У нас юридических организаций уже много, я в Москве смотрю, да, а работы просто мало в них, вот. Поэтому Институт Человека развивается на общественных началах, но когда-то, я думаю, регистрировать придётся. И цель, чтобы в каждом Подразделении вот такой Центр Метагалактического Человека открылся, куда могли бы прийти любые люди, попросить развития какого-то качества, свойства, способности, какой-то Части, вот чего угодно попросить развить того, что пожелает человек. А мы должны, как специалисты, предоставить им занятия, методы, инструменты, методики даже развития, чтобы человек позанимался, изменился и довольный ушёл дальше жить свободно, как он считает нужным. То есть работа не в организации вот этого общественного характера или даже социального, работа непосредственно индивидуально с каждым человеком характерна для этого Института.

*Из зала: – Это можно сравнить эту деятельность с коучингом, с наставничеством, которое сейчас очень активно в материи развивается? Ведение индивидуальное…*

Нет! Внешне, может, кто-то увидит сходство, на самом деле, по принципу самой работы – это категорически не коучинг и не наставничество. Наставничества, вообще, не будет. Мы все на равных будем работать, есть профессионалы, есть те, кто приходит учится. Всё!

*Из зала: – Это коммерческое или некоммерческое больше? Общественное?*

Это может быть и так, и так. Это будет разным вариантом, как у нас сейчас в МЦ есть и коммерческая, и некоммерческая деятельность. Вот. То есть на первых порах решено, что вот этот Институт должен активировать самих компетентных. Почему? Каждое подразделение фиксирует одну из Частей Отца, то есть ваша среда ИВДИВО Калининград –

это, фактически, прямой Огонь, прямая фиксация Части Изначально Вышестоящего Отца – Ипостасное тело. И всё что у вас происходит в подразделении – это всё равно идёт ракурсом Ипостасного тела.

И поэтому каждое подразделение, как бы неся пред Отцом ответственность за развитие этой Части, должно организоваться, отстроиться на выразимость этой Части. Это не развитие личных Частей, это командное развитие, внимание, компетентными Части Отца. То, чем мы будем заниматься. С этого будет всё начинаться. А затем уже ваши личные Части, как хотите, развиваете, вот там будет новая программа в Институте, это будет.

У нас есть, допустим, МАМСи – это Ассоциация Международная Ассоциация Синтеза, вот, Метагалактического Синтеза. Есть проект, не проект, а направление и Академия Внутреннего Образования. Это вот что-то в туда сторону, в ту сторону. Там идёт два направления, пока, которые явны и видны, на самом деле, их должно быть восемь, ракурсом Человека – внутреннее образование, и ракурсом Посвящённого, понимаете. Поэтому и близкие эти направления, но, по сути, они совершенно разные.

Но это при пересечении этих проектов, пока о пересечении говорить рано, потому что сам проект он должен устояться и не у меня, в первую очередь, а у всех компетентных. Чем? Тем, что мы овладеваем развитием Частей человека, Системами, Аппаратами, Частностями человека, видами Жизни, Мирами, Эволюциями человеческими. Причём, если говорить о Человеке Изначально Вышестоящего Отца, это тоже сюда относится, это тогда вся восьмерица, и тогда сюда будет добавляться обязательно Компетенция, потому что Посвящённый без Посвящения и Прав, как компетенции подготовок, не вырастает. То есть здесь будет пересечение, но каким ракурсом это будет, я не знаю, и пока Институт находится на стадии формирования программы по развитию Человека, именно пока человеческим ракурсом, и пока это не отстроится, дальше просто нельзя будет продвигаться, вот.

То есть конечная цель, самая внешняя, это общение с людьми, чтобы у людей взрастали Части. И создание среды, адекватной среды Частей Отца, а от Частей Отца развиваются Части у Человека – это задача каждого Подразделения. То есть в Москве должна быть среда ИВДИВО Отца. Вот на Съезде Владыка сказал, что Москва – это город Кут Хуми, у вас…

*Из зала: – Община.*

Не община, он сказал именно «город». У вас город Фадея Елены, вот. Понимаете? Понимаете, да. У вас своя специфика, неповторимая, вот, сколько я ни вела семинаров, это уже, наверное, за тридцать их, да. Ни один семинар не похож на другой, и как, вот, у вас сложится тоже. Это из-за того, что каждая Часть Отца – это совершенно разная организация материи, совершенно разная. Даже настолько разная, что мы пока ещё этого не видим. Увидели?

**Организационные вопросы**

Поэтому на этом сейчас организационные вопросы расскажу. Вот, значит, на этом семинаре мы работаем как Компетентные подразделения со Званием, допустим, Аватар такой-то организации, но мы будем больше равняться на Учителей Синтеза, чтобы этим ракурсом мы разработали Часть Ипостасное тело. **Цель этой работы на семинарах: материализовать Ипостасное тело Отца физично** **или синтез-физично**. Это очень серьёзная цель, очень серьёзная. И в некоторых Подразделениях это получалось, я могу питерцев привести в пример, что когда Физическое тело там Институтом разрабатывалось, была, мы достигли фиксации Отца физическими телами нашими. Физическое тело Отца вошло в командном уровне в физические тела той команды. И был такой необычный, просто сумасшедший заряд, что многие, и я, в том числе, вот так вот мотались по Питеру как ужаленные, чтобы выработать этот заряд. И было состояние физического присутствия Отца. Это шикарно было вот по результату. Нам нужно стремиться к тому же. Не везде это получается достигнуть, есть Части сложные, есть команды менее подготовленные, но даётся всем, иначе б вы тут не сидели, понимаете да. Поэтому мы будем по максимуму стараться Ипостасное тело развернуть.

Далее. Этот семинар ведётся один раз. Вот, потому что по походу семинара будут даваться рекомендации, я не знаю, какие они будут. Эти рекомендации вы там где-то фиксируете или при наборе текста выбрать нужно, зафиксировать. И по итогам этого семинара в течении месяца Владыка Кут Хуми обязывает, вот, я хотела сказать «рекомендует», а он говорит: «обязывает», всем, всей команде набрать текст этого семинара полностью.

Второе: выбрать рекомендации для развития Части из текста, или сейчас по ходу записывайте, как вы понимаете, иногда другими словами, и **по итогам составить план, перспективный план развития Части подразделением на несколько лет**. Вот такая перед вами стоит задача.

У нас сейчас во всём ИВДИВО очень серьёзно потенциализируется работа с Частями. Смотрите на четвёртое Распоряжение, я по себе знаю, как Аватар Психодинамики, как Психодинамики получают очень серьёзное задание работать с каждым Компетентным индивидуально в развитии Части. И как эта Часть фактически организует работу соответствующей организации, потому что каждый Служащий, он служит у Аватаров и это разные организации, вот. И есть, в общем-то, такое, вывод такой из опыта практического, это у Компетентных в Москве, уже мы дошли, вот, до такого вывода, **что ты не можешь стать Главой Организации, не являя Часть Отца.** Только для вас – это не вообще для всех Ипостасное тело – это команда, а когда вы индивидуально служите Высшая… Аватар Высшей Школы Синтеза Калининграда, он являет Истину ракурсом Ипостасного Тела или Истину Ипостасного тела Отца, знаете. Дальше Физическое тело, Аватар Человека Ипостасного Тела, увидели. Или, допустим, Монада Ипостасного тела. И так каждый Компетентный в подразделении. Увидели? То есть **в подразделении мы отвечаем за свои Части маленькие внутри Ипостасного Тела, это нужно будет связывать, организовывать. И только когда вы устоитесь Частями, у вас из этого начнёт складываться организация подразделения.**

Вот, увидьте, пожалуйста, есть такой момент. Есть, мы эту тему будем глубже рассматривать, есть целое и есть системность. Вот и когда мы говорим о Частях, то, выражая Часть Отца, да ещё, вот, тем Огнём, который саму Часть ведёт и Организацию потом ведёт, вот, то мы складываем себя целым или цельностью в должностной компетенции. Физическое тело организовывается сначала, как выражение и продолжение Части Изначально Вышестоящего Отца. Вот такие вот Части разные в Ипостасном Теле. И только потом этим целым мы можем воспринять и реализовать ту Иерархическую Системную работу, которой занимается каждая организация**. Каждая организация – это, фактически, элемент системы всего ИВДИВО. Подразделения – это системная организация всего ИВДИВО. И в каждом подразделении, как целом,** да, **у нас есть организации,** вот**, за которые отвечают Аватары, и это всё вместе называется тоже иерархической или системной организацией подразделения,** увидели.

И, вот, **без вот этого достижения нашим телом, телесностью, нашей всей компетентностью ракурса Части Отца специфика организации не берётся**. Увидели? Вот это крайне важно понять. Поэтому к Частям Владыка обязывает относиться более серьезно. С Частей начинается рост человека, с человека и его частей начинается рост любого Компетентного и все остальные результаты, взяли? Вот примерно так настраивайтесь.

Вот, поэтому вы все свои должности знаете, если есть Служащие с других подразделений… Есть у вас они, кстати, или нет?

*Из зала: – Есть-есть.*

А, да. Одна или ещё кто-то есть?

*Из зала: – Нет, одна.*

Вот, то у вас тоже самое идёт: вы Аватар какой-то организации, у вас и Часть, но вы сейчас Ипостасным телом будете смотреть на свою Часть подразделения и в этом подразделении ещё на Часть ответственности Аватара. Увидели? А у вас какая Часть, Тань? По номеру какая? Не помнишь, да?

*Из зала: – 160-я*

160-я?

*Из зала: – Это было 160-е подразделение, ещё когда были 256.*

Не поменялась позиция, да?

*Из зала: – Нет… Валентин Ирина… я сейчас не знаю.*

Это Поядающий Огонь, что ли? Нет.

*Из зала: – Нет… это был Совершенный Синтез раньше, сейчас…*

А это 161-ый. Да Совершенство Синтеза. Да, наверное. Это 32-ой горизонт, помнишь из 64-х? Совершенство Синтеза, да. Вот, Часть Совершенство Синтеза, и ты сидишь на семинаре Ипостасного тела, Ипостасным телом будешь ещё своим, развиваясь, привносить какую-то Ипостасность в Совершенство Синтеза.

*Из зала:– Ещё и учитываемая должность на данный момент, да, ракурсом…*

Да. Ипостасность, оно многого касается, но речь идёт о Части Отца. При этом наши Части развиваются, наши Части развиваются глубже качественнее, вот, когда мы, вот, именно Огнём проекта Отца поднимем все параметры необходимые, вот, но это надо сделать, достичь.

Итак, **по внешней организации:** **текст Синтеза, выбор рекомендаций и План развития Части**. План развития Части, пожалуйста, мне пришлите. Вот. А текст Синтеза сразу на сайт. У нас кто-то выпускает книги, кто-то не выпускает книги. Бумажная печать, вообще, меня не интересует, это ваши вопросы, но, вот, в электронном виде книгу надо. Вот, сейчас вот эти книги выходят и в бумажном варианте, у нас в Москве девочки печатают. Вы знаете, вот, очень многие их берут и углубляются, и читают, потому что это развитие каждого. С этого всё начинается, поэтому этим, собственно, человекам важен этот проект, а мы все человеки. То есть все остальные проекты, на самом деле, я не преувеличиваю, это да, но все остальные проекты они фиксируются вначале на человека. Увидели? Вот.

Значит, дальше по внешней организации вы разрабатываетесь потом планомерно этой Частью и дорабатываете, что-то своё привносите, потому что, как показывает опыт то, что здесь вот складывается, можно и глубже разворачивать, но всё получается по возможностям группы в результате, вот. Поэтому если есть какие-то потенциальные возможности углублять фиксацию, дееспособность Части Отца, выразимость её, то это нужно делать, не взирая на то, что там сказано на Институте, чтобы это не было, знаете, таким вот, ммм неким пределом вашего развития – этот Институт. Нет.

У меня были вопросы, будет ли следующий семинар? Будет, когда реализуете всё то, что будет вам рекомендовано. До этого не будет. И пока у нас не было повторных семинаров, как-то, вот, вообще, не звучит эта тема. Скорее всего, это будет какая-то другая уже тематика, и как это будет, я не знаю ещё, вот. Тем более у нас ещё есть заявки среди подразделений на следующие семинары. Это так.

Дальше. Чем в целом ещё мы будем заниматься?! Нам нужно глубоко до Фундаментальности и до Прасинтезности вникнуть, что такое Ипостасное тело, вот. Кроме этого, каждый семинар Владыка обязует начинать с общей части. Вот знаете, как есть в разных учебниках общая часть, не введение, а потом общая часть. Общая часть в биологии, общая часть, там ещё в каких-то предметах, направлениях, вот. Так вот и здесь: **общая часть будет касаться человека в целом, потому что человек целен**, и без конкретики цельности человека: человек – это кто, он какой? Мы вот тут сейчас конкретику начинали поднимать вот темой Парадигмы Человека на 63-м Синтезе, но это было в другом Огне. Здесь будет чуть попроще, Огонь не такой экзаменационный, вот. И когда мы рассмотрим, вообще-то, тему Человека, у нас стоит **цель на перспективу: Парадигма каждой Части**, и мы попробуем развернуть **тему Человека ракурсом Ипостасного Тела, ракурсом Сверхпассионарности, ракурсом Иерархизаций**, чтобы это касалось непосредственно Ипостасного Тела. И вот такие ракурсы они очень полезны и ценны, как оказывается.

И потом сама Часть… и самое главное, нам нужно будет в конце выйти на то, что мы должны набрать понятные вам, доступные вам, можно сказать, **подходы или даже методы**, если получится, **как развивать Ипостасное тело**. То есть цель таковая. То есть меня Владыка на эти семинары, можно сказать, сдвинул в сам разгар эпидемии нашей, и, фактически, отклик был хороший. И, вообще-то, сама эпидемия или пандемия она несёт серьёзные перестройки всему человечеству, очень серьёзные. Вот и эти перестройки должны быть как-то организованы и направлены.

И вот Огонь Человека, как Аватар Ипостаси, выражаясь, вот такими семинарами, он, фактически позволят человечеству переориентироваться в каких-то новых условиях, но по-человечески.

У нас очень много людей, большой процент, я боюсь, что больше пятидесяти процентов людей, они ещё преодолевают в себе животное состояние. Ну, а как? А как? Мы все выходим из тех условий, и мы, в том числе, давайте так. Вот. Все на равных. Поэтому развитие Частей — это наработка человечности, это устойчивость цивилизации, это, фактически, перспективы, ибо Человек напрямую начинает выражать Отца. И не бывает Посвящённого без Человека, не бывает Служащего, Ипостаси, как таковой, и Учителя не будет и так далее. Отца не бывает без Человека. То есть Человек – это первая выразимость Отца напрямую ракурсом Жизни Отца. Следующий этап – прямое выражение Отца Посвящённым его репликацией, да? И выражение Отца Синтезом Отцом. Увидели? И вот такие вот положения о том, кто есть Человек обязательны в развитии, вы тоже продолжаете, то что здесь скажется – это только начало будет, хорошо, чтобы вы это продолжали.

И самое главное: где-то к весне у нас планируется Съезд Проекта Институт Метагалактического Человека. Скорее всего, он будет в Екатеринбурге. **Задача и задание каждому подразделению – минимум одну статью с описанием Части, её возможностей**, нужно или с посыльным прислать, доложить, там однодневный, скорее всего, будет семинар, вернее Съезд, или же прислать в электронном варианте вполне возможно, что мы издаём некий сборник этих работ. Плюс этот семинар может быть хорошим подспорьем для написания тезисов по служению. Увидели?

Кстати, у нас, я думаю, что вы видели на сайте, вышел уже текст печатный занятия по набору или по написанию тезисов и статей, это занятие было на Съезде. Сказал Глава ИВДИВО, то есть нам с Оксаной он поручил эту тему дальше развивать. Владыка сказал, что она удалась и очень полезна. Когда вот так разжёвано, доступно мы начинаем на пальцах объяснять азы вот этих тезисов и статей. Я бы сказала, профессионалы это умеют делать, я имею в виду в науке, там, в философии, те, кто пишут не художественную литературу, не эссе, не в свободном варианте, именно в научном варианте или в философском, в парадигмальном ещё сложнее. Вот, и многим из нас не хватает вот этой организованности подхода, например, к научным статьям, например, к тезисам.

Я когда училась в Академии, и, в общем, тоже себя преодолевала на то, чтобы сформировать в себе образ, а что ж такое научная статья. Увидели? Вот. Так вот это вам будет как инструмент, там вещи многие можно найти полезные, а по вот этой вот Части, вы можете писать не только об Ипостасном теле, вы можете писать о системах, о видах жизни Ипостасного тела, Человек Ипостасного тела, как вид Жизни, вы можете писать о Частностях – Сверхпассионарность. А на что вы разработаетесь. Дело в том, что это уже сейчас срочно нужно начинать делать. На самом деле статьи не пишутся за неделю. Статьи должны быть результатом годовой работы. Тезисы – тоже самое. Понимаете, да?

Если вы взяли на год какую-то линию, потихоньку какие-то данные, факты пишите, организуйте, структуру статьи задавайте. Вы будете видеть направление, что вам углублять, на какие там вопросы отвечать. И вот на Съезде должны быть достойные статьи. Калининград, я от вас жду, вы вполне можете это сделать. Очень даже, прилично организовать доклады на тему разных Частей. Увидели? Вы можете коллективно, можете индивидуально писать, ваши вопросы, все свободно. Моя задача отдать, задача Отца активировать вас соответствующей Частью, и я уехала. А вы работаете дальше, но я всегда на связи, потому что эта все-таки работа за мной будет и на мне ответственность главная, как это будет организованно, поэтому, в общем-то, взаимодействуем. Это есть. Это понятно, да?

Так что-то ещё по внешней организации. Это, значит, Съезд, наборы этих Синтезов, ну статьи доклады или тезисы хотя бы туда вот на следующий год. Собственно, развитие собственно, Ипостасного Тела, это тоже обязательно есть результат работы с Ипостасным телом как Частью Отца. Увидели?

То есть Владыка прям напрямую сказал, что задача – материализовать, разработать вот этот Синтез, который идёт в подразделении, это Синтез прежде всего Части Ипостасное тело, и только потом этот Синтез формирует подразделение. Увидели? Все начинается с Частей. Частями растёт Человек. Человек, который у самого Отца – это запредельный для нас Человек. Он тоже строится частями, как у Отца, минимум Архетипическими, может и ещё какими-то. Увидели? Увидели. Но всё во всём, Части в чём-то в едином.

Вот, **предел нашей работы**. Мы **будем стараться все стяжания делать в Си-ИВДИВО Метагалактике и в Си-ИВДИВО Метагалактике будем разрабатываться**, до этого мы больше активировались в Октавной Метагалактике, там, где у нас были подразделения. И поскольку мы работаем ракурсом Должностной Компетенции, должна быть Си-ИВДИВО Метагалактика. Надо её осваивать. Надо ну такой опыт нарабатывать этим Архетипом. Взяли? Взяли.

Здесь вопросы есть? Пока все ясно. Если у вас будут по ходу появляться вопросы, не молчите. Потому что, знаете, есть ваше мнение, там вам нравится ваш вопрос, не нравится, стесняетесь, не стесняетесь. А есть Владыка, который вас активирует, а что важнее? Активироваться именно Владыкой. Поэтому задача сейчас: быть в дискуссии, в обсуждении весь семинар. Вот если вы на это выйдете, будет просто шикарно. Некоторые Подразделения выходят, а некоторые ещё и нет. Вот.

**Кто такой Человек**

Итак, мы начнём с вводной части, а кто такой Человек. У нас просто традиционный вопрос для вашего подразделения, кто такой Человек? То есть это некий скан, срез диагностический или информационный, как вы глубоко являете Человека, каковы ваши знания, там, подготовки и так далее?

*Из зала: — Прямой выразитель Отца Огнём и Синтезом*

Только громче. Человек – выразитель Отца Огнём и Синтезом. Да? А кто же он тогда если он выразитель?

*Из зала: — Клеточка Отца.*

Клеточка, но у нас он называется Человеком. Понимаешь? В клеточке у Отца его Источник Жизни, да? Омега, как его часть – это уже внешне материальное выражение, там, ядра этой клеточки, частью у Человека. Понимаешь, вот нужно более точное определение, все включайтесь. Он выразитель Отца, но что получается в результате выражения Отца? Вот, вот об этом вопрос.

Можно сказать, что это вид жизни? Человек, он же на горизонте Жизни, да? А есть, скажем так, репликаторы Отца. Там уже не жизнь в Омеге, там, и в Монаде, там репликация, это Посвящённый. У нас есть разные виды эволюций Жизни, которые творит Отец. У нас есть целые цивилизации: Человеческие, Посвящённых, Служащих, Учителей, Владык, Аватаров. Вот Аватары Синтеза – это, как бы, лучшие из этой цивилизации, они, фактически, служат напрямую у Отца. Есть Отцы - Матери – и такие цивилизации. Нам нужно, в общем-то, привыкать к этому, и кто из нас растёт куда, мы ещё не знаем до конца. На самом деле, у всех конечная цель стать Отцами и Матерями. Но и потом эта цель не закончится, да, нужно будет расти Отцом - Матерью, Планеты создавать и Метагалактики, на самом деле, и Галактики, и Солнечные системы, все эти варианты организации материи очень важны. Без них этого вот огромного ИВДИВО и космоса не бывает. Так что это, в принципе, когда-то должно сложиться у всех. То есть, если мы получаем путь от Отца, реализуясь полностью, мы фактически становимся сами Отцами. Отсюда принцип Образа и Подобия. Понятно да? Вот. И вот формирование Человека, понятно, мы сейчас тут все почти были на 63-м (*Синтезе* – от ред.), идёт ИВДИВО с формированием не только тела человеческого, а телом, как материей, управляет Огонь, а, значит, в Доме и Домом взращивается Человек, где движет вот этим Человеком – Жизнь напрямую от Изначально Вышестоящего Отца. Увидели? Вот, вот такой вот взгляд очень важно держать.

**Что такое Ипостасность**

Хорошо. Ладно. **Что ж такое ипостасность?** Ипостась мы не трогаем, как вид Жизни. Меня вопрос интересует – это явление ипостасности. Это что такое? А потом для чего это?

*Из зала: — Прямое выражение Отца.*

Ипостасность, это что?

*Из зала: — Прямое выражение более высоких начал Отца и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

Может быть, да. То есть мы в итоге все ипостасны Изначально Вышестоящему Отцу, но при этом Аватары Синтеза прямые выразители Отца сами по себе, и мы можем быть ипостасны Аватарам Синтеза. Правильно? Вот. Мы можем быть ипостасны Владыкам, есть служащие у Аватаров Синтеза – команды, необязательно физические. Вот. Но прямое выражение Отца чем? Понимаете, прямое – это всё понятие очень относительное. Чем прямое? С учётом Стандартов этой эпохи, подсказываю.

*Из зала: — Человек непосредственно Частями, Огнём и Синтезом.*

Прям, всё вместе? Вообще-то, правильно. Да, если говорить о Человеке, то Человек ипостасен Отцу, цельно, он целен, в нем части, системы, аппараты, как у Отца. Вот. У Отца есть такие же части, системы, аппараты и каждая часть происходит из такой же части Отца. Мы ипостасны не всему Отцу – это невозможно, не по нашим масштабам, а мы ипостасны Отцу каким-то его ракурсом выражения. Например, Виртуозные Компетенции, как у нас сейчас в Стандартах есть. Увидели? Вот. Поэтому, или мы ипостасны Кут Хуми его частью, или ипостасны другим Аватарам Синтеза, Огнём и Синтезом, да? Это уже чем ипостасны.

**Зачем человеку Ипостасность**

А вот такой вопрос. **А зачем человеку ипостасность**? Зачем Отец создал тело Ипостасное, плюс там ещё Ипостась, но нас это сейчас напрямую не касается. А вот тело Ипостасное. Тело – это материя, да? Вот. И оно почему-то должно быть ипостасным. Почему и зачем, куда это ведёт, какая задумка у Отца?

*Из зала:– Тело, которое способно принимать от Отца.*

*Из зала:– Оно встраивается огнеобразами в Архетипы материи, получается, тем самым ипостася Аватарам и Изначально Вышестоящему Отцу и взращивая Человека, как такового.*

Можно напрямую, даже без Архетипов материи, а потом эти Архетипы развиваются, когда мы становимся способны принять Огонь Отца, вот, напрямую, без приукрас, без адаптаций. Да? Вот. И реализовать его, продолжая действия Отца. Согласны? Вот. Но это к ипостасности, как к таковой. Ипостасное тело немножко о другом. Вот. Итак, в целом, если вот вы больше в механизм рассказали ипостасности, а куда это всё ведёт? Вот **наличие ипостасности у Человека, то есть прямого выражения Отца, разными ракурсами, куда ведёт человечество в развитии?**

*Из зала: — К источнику Жизни, к Отцу, Домой.*

Это понятно.

*Из зала: — К развитию материи Человека.*

К какому развитию? Мне нужны результаты, качества. Вот, как вы видите это?

*Из зала: — А если это рассмотреть так же рамками, как мы физическое тело рассматривали, да, Ипостасное тело которое содержит в себе нижестоящее, и при этом являясь как бы фундаментом для роста и развития.*

Там не просто роста и развития, мы сейчас дойдём до Ипостасного тела, непосредственно. Я вам вопрос: **как вы видите, зачем вам нужна ипостасность?** Чтобы именно этим и занималось тело, чтобы у вас интерес появился и смысл выражении Части Отца. Ипостасность – прямое выражение.

*Из зала: — Мы все стремимся стать Отцами и Матерями. Как бы это заложено, да?*

Вообще, да.

*Из зала: — Соответственно, это можно даже в какой-то степени сказать, что ипостасность это как инструмент, как путь достижение данного явления.*

Достижения чего?

*Из зала: — Вырасти в Отцов и Матерей.*

*Из зала: — Общайтесь с правильными людьми, общение с Отцом, Аватарами формируют ипостасность.*

Хорошо, хорошо. Я тогда спрошу по-другому. Есть Часть Сердце. У Человека имеется сердечность. Есть сердечный принцип роста Человека – это тоже путь к Отцу и выражение Отца Сердцем. Понимаете, тут тогда разницы не будет. Какую специфику даёт Ипостасность человечеству. Думаем.

*Из зала: — Ипостасность развивается...*

Она не сложная специфика.

*Из зала: — Это внутреннее внешнее развитие. Начала Творения в нас развиваются.*

И это в том числе, но не только.

*Из зала: — Внутреннее, внешнее развитие, получается, в целом, как бы цельность складывается: внешнего и внутреннего.*

И цельность здесь есть. Не только от Ипостасного тела это зависит, а любая Часть этим занимается.

*Из зала: — Мы сейчас говорим об ипостасности или об Ипостасном теле?*

Об ипостасности, которая развивается, в том числе, Ипостасным телом. Ипостасное тело пока не трогаем. В принципе, само явление Ипостасности, куда нас ведёт? Что нам позволяет? Вот… Попробуйте глубоко, но очень так широко одновременно найти ответ, исходя из Стандартов. Вы эти Стандарты знаете. Если ипостасность – соответствует, соответствие Отцу, мы туда и развиваемся, да? Тогда вопрос стоит, а зачем нам соответствие Отцу? Я просто глупые вопросы вам сейчас задаю.

*Из зала: — Управлять качественно материей (неразборчиво).*

Нет, не в этом дело.

*Из зала: — По Образу и Подобию Отца в нас уже вложена эта ипостасность.*

Образ и Подобие – это принцип, который тоже нас сближает с Отцом.

*Из зала: — Это Основа Основ получается.*

Да! Но вот зачем нам соответствие Отцу? Ведь Человек – свободный житель, ну, жил бы, как он хочет. Ну, создаёт Отец природу, да, и так далее. Я вот в ту сторону хочу, чтобы вы посмотрели. Для цивилизации всей чем Ипостасность важна? Ответ простой, простой.

*Из зала: — Освоение, наверное, Огня в материи и развитие материи, как таковой, ростом Человека.*

Пусть бы он сам своей Свободой Воли осваивал этот Огонь в материи. В чём разница?

*Из зала: — Если Путь Отцовский, то идёт эффективно Стандартами.*

Вот. Молодец! Потому что **Путь Отцом**, как источником, со всеми эталонами, совершенствами и так далее – это **самый эффективный путь роста цивилизаций**. Вы это увидьте. Понимаете? Мы, фактически, получаем от Отца вот этой Ипостасностью инструменты действовать, как Отец, соответствуя ему. А вот это соответствие, оно повышает КПД у результатов, то есть эффективность наша по жизни растёт.

И, вот, многие цивилизации, как это подозревается, которые жили на нашей Планете, они, собственно, почему погибли? Потому что они стали нецелесообразны, потому что они ошибались в своей стратегии, в путях. Понимаете, то есть они выходили из Ипостасности Отцу.

И вот многие цивилизации, как это подозревается, которые жили на нашей планете, они, собственно, почему погибли? Потому что они стали не целесообразны, потому что они ошибались в своём, в своей стратегии, в путях, понимаете? То есть они выходили из Ипостасности Отцу.

И наша цивилизация – это Цивилизация ипостасного человечества, на самом деле, где человек вершинно, чисто человек, реализуется в этой эпохе, вот, если по Стандартам или кем он может, как человек, свободно живя, реализоваться?

*Из зала: – Отцом, Человеком-Отцом.*

Ипостасью. Ипостасью. Учитель – это обязательно служение в подразделении уже, вот, увидьте, это уже наделение должностной компетенцией, а я имею в виду люди в социуме. Поэтому нас есть уже люди, которые новые Посвящения Метагалактические достигают, у нас есть люди, которые Статусы достигают, у нас есть люди, которые ипостасно выражают Аватаров Синтеза, знаете, да?

Правительство наше – целых четыре товарища очень серьёзной подготовки. И человеческой подготовкой сами они, как люди, этого достигли, молодцы, вот, и ими смогли зафиксироваться напрямую Аватары Синтеза, что? Ими, их ипостасностью, управляя государством, управляя материей, понимаете?

Значит, если посмотреть на Иерархию, у нас **Иерархия Ипостасей Отцу**, прежде всего – Аватар-Ипостаси, согласны? Аватары Синтеза ипостасны Отцу Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развивая Синтез Отцовский в ИВДИВО, увидели?

Поэтому фактически, если мы вышли на четвёрку, вначале на четвёртый архетип, вот, то фактически мы с вами вышли на пути Ипостаси, как доступные для любого человека, перспективы. Следующий: Учитель, там Владыка, Аватар и Отец – это тоже доступно человеку, но как раньше, да, сначала, извините, Посвящения, а потом ты Посвящённый. Вот так и здесь – сначала должностная компетенция и реализация Синтеза Отца в подразделениях специально глубоко – это не социум, здесь условия намного глубже организованы. И тогда ты уже можешь быть ипостасен Отцу, как Учитель, как Владыка, как Аватар и даже, как Отец. Отцы бывают разные. Есть такое?

И есть Отцы совершенно с другими перспективами, и они Отцы это те, кто рождают жизнь, могут создавать живых существ, Матери то же самое. Вот, и подумайте о наших перспективах, какие жизни мы можем создавать. У нас есть Отец морских коньков, Мать грибов – Царства грибов на планете живёт, знаю эту даму, да, и ещё подобные Отцы, Матери, которые организованы, здесь, как люди. У нас даже Отец Планеты, он когда-то воплощался Отцом Планеты, в человеческом теле живёт на планете. Да, и что? Ничего – разные варианты воплощений. Взяли.

**Чем Ипостасность достигается**

Так вот **ипостасность** – она **даёт эффективность роста, развития, она даёт соответствие Отцу**, и чем ипостасность достигается? Понятно, отстройкой, вопрос: чем, прежде всего? В данном случае, давайте, наверное, лучше по-другому зайдём, дойдём. Сначала, если отвечать на этот вопрос, а **ипостасность достигается Творением в вершине своей**, а Человек-Творец это было известно давно, только раньше он был Творец в материи и материей, а сейчас он должен стать Творцом в Доме у Отца и Огнём и Синтезом.

Это уже следующий этап развития Ипостаси. Вот, где сама ипостасность предполагает, что есть источник, есть, допустим, Аватар Синтеза, есть, допустим, Посвящённый, при взаимодействии Посвящённого и Аватара Синтеза возникает обмен Синтезом, да? И когда ты внутренним миром заполняешься тем, кому ты ипостасишь, у тебя появляется опыт Синтезом того, кому ты ипостасишь, ты заполняешься этим Синтезом, у тебя появляется Огонь, у тебя появляется Творение и так далее, и, в результате, ты внутреннее есмь тот, кому ты ипостасишь, я Есмь Кут Хуми, допустим, да? И, на самом деле, у меня это обязательно для ведения Синтеза, у вас то же самое для ведения Организации. Вот, а вовне ты действуешь или ипостася другому – это вышка Ипостасности, или, являя свои возможности, как они есть. В этом сам процесс Творения, в этом вершина ипостасности, но если говорить об Ипостасном теле, то представьте себе, что… это не Тело Ипостаси, давайте так, совсем другое, это Часть человека, это вид материи, какая там материя?

*Из зала: – Визика.*

Визика, визическая материя, да? Вот, это соответствующее там ещё одно тело – ИВДИВО-тело чего? Сверх…

*Из зала: – Сверхапассионарности.*

…пассионарности, да? Вот, это, фактически, Часть, которая работает на тело самое высокое, для нас это Физическое, правда, ещё есть Однородное, но пока мы его слабо знаем, да?

И есть у нас Части 15-х горизонтов, 7-х – это тоже сюда подтягивается, но там такое более абстрактно их телесность формируется. Части 15-х горизонтов, они все фактически нацелены на то, чтоб сформировать телесность у нас, чтобы выросло и Физическое тело в итоге, и физическое тело должно быть, в том числе сверхпассионарным и ипостасным. Согласны? То есть Части, занимающиеся развитием тел.

Вот, **Ипостасное тело – это одно из тел, из видов тел, которое занимается ростом нашей ипостасности в целом Отцу**. Есть?

Так вот, каким Огнём Ипостасное Тело вообще формируется?

*Из зала: – Прасверхпассионарности?*

Сверхпассионарности. Вспомните Стандарт, мы сегодня уже говорили об этом, да? Сначала Огонь Отца из его Части, потом есть Огонь и Синтез самой Части – это разные Огни и Синтезы, поэтому это отражено в Аватарах Синтеза: по два Огня и Синтеза несут собою, да? Вот, и, фактически, из Отцовской Сверхпассионарности, как Огня Стандартов в виде Синтеза, формируется Ипостасное тело, и это нужно понять: это как?

**За счёт чего тело достигает Ипостасности**

Поэтому первое: если тело, оно углубляет нашу ипостасность, наше соответствие Отцу, развивает это соответствие Отцу, да? То получается вопрос: за счёт чего тело это достигает? За счёт Сверхпассионарности. Вопрос: что такое Сверхпассионарность, её природа? Очень интересный такой взгляд, может быть. Есть пассионарность, а есть сверхпассионарность.

*Из зала: – Сверхзаряженность.*

Нет, мало. Природа формирования Сверхпассионарности? Как работает эта фундаментальность? Это же фундаментальность, согласны?

*Из зала: – Да.*

Которая обязательно должна быть в телах в наших. Что такое пассионарность?

*Из зала: – Сверхизбыточность.*

Нет.

*Из зала: – Энергоизбыточность.*

Пассионарность – это энергоизбыточность, да? Как она образуется? Когда организуются разные потоки Энергии, виды Энергии, Силы Энергией, когда они синтезируются, идёт вспыхивание, концентрация этой Энергии. Знаете, как вот есть при ядерных реакциях, при распадении ядра, выделяется много энергии, да? Или при Синтезе, там тоже бывает, выделяется много энергии, там бывают разные процессы, бывает, потребляется много энергии, вот. **Энергия**, фактически, это признак материи, **это** **организация материи,** в первую очередь, **самая первая субстанция, которой материя собирается**, вот.

Когда у нас, вообще, этот термин формировался – «пассионарность», то мы это видели примером на силах: сложение двух сил и более – рождает пассионарность. Избыточность Энергии, а Энергия нам что даёт? Возможность производить работу: сколько энергии, столько ты можешь работы исполнить. Это сюда же к физике относится, согласны? То есть сколько, какая у тебя деятельность будет, но причём больше нацеленная на что? На внешнее, хотя внутри тоже Энергия обязательно нужна и работает, вот.

Когда мы говорим о Сверхпассионарности, и эта фундаментальность на горизонте Духа и Воли, Иерархизации, да? Это нечто иное. Что такое Сверхпассионарность?

*Из зала: – Выйти за пределы своего духа, духом, Аватаром.*

Нет, выйти за пределы – этого мало, то есть сверх, тут сверхпассионарность необязательно появится.

*Из зала: – Когда ты не своим Духом можешь действовать, а Духом Аватара Синтеза.*

Пусть будет Духом, но что при этом, там не только Дух, что при этом происходит, когда встречаются Дух Аватара Синтеза и Дух человека?

*Из зала: – Синтез. Новая Воля. Новая Воля появляется.*

Синтез Духа, как минимум, да? Вышестоящее развивает нижестоящее. И в наш в Дух входит вышестоящий, очень высокий Дух, он мощнее, он концентрированнее, он избыточность несёт Духом в наш Дух, правильно? Вот, и тогда наш Дух получает избыточность, начинает зажигать, но Сверхпассионарность глубже работает и не только Духом, подсказываю.

Во-первых, это 15-й горизонт, вот если брать 64 Части, то получается Ипостасное тело это 15-й горизонт третьей 16-рицы Частей, понимаете? Вот если третья – это специфика Духа и Воли, с другой стороны, это 15 – специфика Воли. Что происходит на 15-м горизонте Воли? И у Иосифа, и у Фадея, и у других Аватаров, какой входит, какая субстанция входит свыше? С 16-го горизонта.

*Из зала: – Огонь.*

Огонь, правильно, почему? 16-й горизонт занимается Синтезом и Огнём. **Огонь внешне по отношению к Синтезу и Огонь, как внешнее, становится источником внутреннего роста для 15-го горизонта**. Увидели закономерность?

Значит, 15-й горизонт получает Огонь, Фадей, например, вот, и что с этим Огнём должно произойти? Вот, у Иосифа этот Огонь рождает Волю, там фундаментальность – Воля, Воля состоит из Огня, а дело в том, что 15-й горизонт у Фадея – это горизонт второй, следующий в 16-рице, понимаете? И там какие-то другие должны происходить процессы. То есть **Воля формируется у Иосифа**, вообще-то, а Огни вышестоящие и для вас источник внутренний – это Огонь Жизни, прежде всего, и через раз, через ключик, помните? Вот чётные-нечётные – такой ключик работает.

И вышестоящий или внутренний Огонь для Ипостасного тела и для Сверхпассионарности это Огонь Жизни, можно сделать вывод, что **Огонь Жизни внешне реализуется Сверхпассионарностью человека**, правда, если правильно применяется. Согласны? Согласны. Раз.

Дальше. Тогда Огонь входит на горизонт Фадея и входит, формируя тело, там Физическое, а здесь Ипостасное. У Физического Тела есть такая цельность, специфика физического тела – достигать однородности Синтеза всех Частей физичностью или Волей, можно сказать.

**Иерархизация. Иерархия. Четыре уровня организации материи**

А тогда у Ипостасного тела на шаг нижестоящая позиция, какая? Иерархизация, системная организация тела, если физическое – однородное, здесь – системная организация тела, иерархизированное состояние телесности. Тут вопрос, что такое «Иерархизация»? Вы успеваете, связываете вот эти все термины? (Мы, извините, будем концентрированно работать из-за того, что у нас, скорее всего один час выпадет из семинара, 11 часов будем, но качество не должно страдать, вот.)

И Иерархизация это что? Ладно, Иерархия это что?

*Из зала: – Управители, Управления, нет?*

Нет, Управители – это Иерархи, это те, кто являют какие-то элементы Иерархии Отца, допустим, да? Во главе Иерархии, как и во главе всего, стоит Изначально Вышестоящий Отец, да? И вот он определяет порядок: что в его Доме, что выше, что ниже, что главнее, что первичнее и так далее, то есть Иерархия может называться не просто синтез нелинейных, вот там, возможностей, да? Человеку простому не понять, вот.

А **Иерархия**, можно условно проще назвать: **некий порядок, который задаёт Отец**. Понимаете? Порядок от самого Отца, и весь объективный мир у нас упорядочен так, как это определил Отец, и только человек в этом мире свободен, и он может нарушать этот порядок. Я вам скажу, даже у животных порядок жёстче, шаг влево, шаг вправо – расстрел или съели, забодали и съели, а у человека свобода воли и защита прав и всего того, да?

И вот человек сам со своей свободой воли встраивается в тот порядок, который определил Отец и для всего ИВДИВО, и для разных его Организаций, явлений, и порядок для Планеты Земля, и для всего космического масштаба, да, и везде-везде и во всём, куда ни ткни, есть Иерархизации – порядок, определённый Отцом. Как вы думаете это важно, порядок?

*Из зала: – Конечно.*

Конечно. Почему? Если ты не являешь собою такую же упорядоченность, как Отец являет, то ты не можешь выразить Отца, согласны? Если ты не достигаешь того и, вот, приоритеты не расставляешь, как Отец ведёт, то ты тогда выпадаешь из Отца, ему не соответствуешь, теряется Ипостасность. Ты выпадаешь из Отца, из его пути и, вообще, меньше от Отца тебе попадает помощи, меньше разных активаций идёт, и ты остаёшься сам с собою перед какой-то целью, задачей и-и-и, а своего потенциала у нас мало по отношению к Отцовскому, но человек с Отцом – это одно, а человек сам по себе – это совсем другое. У нас вот это тоже ещё требует доработки.

Итак, **Иерархия – это порядок, определённый Отцом, Иерархизация – это достижение этого порядка**, увидели? А ещё есть понятие «системы», когда у нас, допустим, системность – это тоже горизонт Воли и Духа, я бы сказала больше Духа, и что называется системой у нас? Вспоминайте из ВУЗов, может, вспомните определение. Есть системный синтез у нас, есть системный анализ, как даже предмет в ВУЗах.

В психологии системный анализ – это вот вышка, всё, выше ничего нет. У нас есть выше – Ивдивный анализ. Так что такое система, и где мы это видим? Везде. Вся материя у нас иерархизирована, как бы мы не смотрели, это у нас просто восприятие такое, вся материя систематизирована. Иерархизация, системность – они смотрятся, как Дао. **Иерархизация – это больше за Огонь, системность – больше за материю**, то есть системно организуется только уже материя, увидели? Вот. И система представляет собой организацию материи ракурсом Духа и Воли, то есть ракурсом деятельности, если упростить, да? потому что Воля ведёт к деятельности, Дух осуществляет деятельность, то есть третьим ракурсом из четырёх: Синтез, Воля, Мудрость и Любовь, реализуется Система и системная организация материи. Где Система есть такое сложение разных функций, там разных выражений действия, то есть, иерархическая организация материи, в которой сопрягаются разные её элементы в одно целое, и когда это достигает полноты организации, с точки зрения Отца, у нас появляется Система, которая предназначена для производства какого-то продукта, грубо говоря. И где мы с вами видим системную организацию материи? Примеры.

*Из зала:– Государство.*

Государство. В чём его системность? Есть разные округа. Есть что? Субъекты Федерации да, как отдельные единицы. Они объединяются несколько в округ, да, какой-то, чтобы легче было управлять, вот. Все они между собой связаны, но они все связаны с центром управляющим, неким ядром этой системы. Увидели? и тогда получается, вот эти когда простраиваются все связи между собой. Все – это необходимые для производства конечного продукта, причём самого высокого уровня по максимуму возможностей, что заложены в системы. И у нас тогда отстраивается некая цельность этой системы. Она становится цельной, она становится самоорганизованной, она становится работающей системой, и эта система способна дать результат какой-то.

Ещё раз, где мы кроме государства видим систему?

*Из зала:– В физическом теле.*

В физическом теле. Совершенно верно.

*Из зала:– Во всём.*

Во всём? Пример.

*Из зала:– Круговорот воды в природе. Что это не система?*

Тоже системная организация.

*Из зала:– Химические, биологические процессы, органика, неорганика…*

Совершенно верно. Ещё где?

*Из зала:– Всё во всём.*

*Из зала:– Астрономия, Образование, наука, это тоже всё системы.*

Кроме природы возьмите… Образование пока сложно. Системность в нём мало выражена, но должна быть.

А вот возьмите социально-экономическую, точнее, деятельность человека. У нас есть разные предприятия. По сути, каждое предприятие, с одной стороны, оно цельное, как единица, а, с другой стороны, оно системно организовано. Чтобы оно работало нормально, должны быть должности, должны быть обязанности, должны быть дела, должны быть связь между…, с системой налогообложения, это в том числе.

Система здравоохранения. То есть, понимаете, вся деятельность государства, она, фактически, должна выражать деятельность Дома Отца и строиться не одной даже, а несколькими системами, и каждая система даёт свой результат. Вот когда вот эти связи в системе полностью складываются, система доходит до возможности сложить процесс выработки продукта или генезиса продукта, или синтезирования продукта.

*Из зала:– Я ракурс увидела: подразделение формированием организаций – организация на МЦ корпусами – каждый корпус разрабатывает своё направление. И тем самым идёт реализация деятельности применения Огня и Синтеза в материи.*

Многоуровнево, системно, я так скажу, да. Это не просто одна система, но самый большой вариант. Это когда любая организация ИВДИВО тоже есть своеобразная система.

*Из зала:– Ну, я на примере МЦ, да, а так оно ещё глубже.*

Сам ИВДИВО – это тоже есть большая система, если смотреть с точки зрения материи, и поэтому в Москве – самом высоком подразделении ИВДИВО, который выражает сам ИВДИВО, собственно, и фиксируется Системный Синтез. Увидели?

Вот, и допустим, система есть у Человека, 16 видов Систем.

То есть, нам нужно увидеть, что вот эта **системность – это результат иерархизации разных стандартов, параметров, процессов в материи**, в том числе. И когда Система становится организованной более-менее, она даёт возможность сложиться Аппарату.

И вот **Аппарат – это следующий этап организации**, только нижестоящий этап организации материи аппаратной. Чем? Процессуальной деятельностью. Не системной, а процессуальной деятельностью. Когда каждый Аппарат, фактически, это вот можно сказать, функционал. Это не обязательно, там есть коробочка или что-нибудь, да, или ящичек какой-то, а это функционирование таким образом, что идёт генезис новых вариантов материи.

Например, Аппараты человека вырабатывают Частности. А чтобы Аппараты сложились, у человека должны быть заложены Системы. Увидели это? А чтобы Система была, она должна быть определена стандартом: эта Система чего, из чего она состоит, как она строится, какой результат она намерена достигать в целом, в синтезе нескольких даже Систем или в цельности в ИВДИВО, понимаете, или в какой-то Части.

И поскольку мы с вами знаем, что то, что есть в ИВДИВО, это всё выражается в Человеке чем-то. То, изучая Человека, мы познаем ИВДИВО. И наоборот, изучая вот какие-то явления внешние, мы познаём Человека, потому что, всё во всём выражается, только там чуть-чуть разница будет, ракурс разный, вот.

Значит, тогда получается: Дом организован системно. Согласны? Каждый Архетип материи в Доме организован системно. И вообще-то системность и систематизация, иерархизация – это, вообще-то, вершина организации самой материи. Но Огонь и Синтез, и цельность – это, фактически, закладка в материю совершенно новых параметров, из которых и будут разворачиваться новые системные организации.

А **вторым вариантом системным**, в результате системной организации, является собственно сам **процесс деятельностный**, когда непосредственно синтезируется у человека, например, какая-то Частность. Чакра Души синтезирует Чувства, когда Система в полноте работает, и этот Аппарат в Чакре вырабатывает Чувства. Чакра – это Система Части Души, а внутри неё Аппаратики разные. Вот.

А потом, **четвёртый уровень организации материи** – это, собственно, Частности. И вот увидьте, пожалуйста, это тоже системный взгляд, это иерархический взгляд. Это к иерархизациям относится.

Пример четверичной организации материи, как внешней, так и человека. **Вся объективная природа, она сама по себе цельна**, и есть некие такие, я бы сказала, экосферы, которые несут ракурс какой-то цельности самой природы. Внутри этой экосферы все природные процессы организованы вначале из цельности системно, следующий уровень, чуть пониже. За системным уровнем организации, то есть Система – это организатор, который собирает необходимый элемент, чтоб Система была, и простраивает между ними связи. Всё, **Система сама непосредственно продукт не вырабатывает, она ведёт через Аппараты к результату**. Увидели? Тогда за цельностью идёт системная организация материи, во всём. **За системной организацией идёт аппаратная или процессуальная организация материи, когда непосредственно какое-то действие получается. И за процессуальной деятельностью идёт** какая организация? **Частная**, собственно. **Когда есть какие-то конечные результаты этой деятельности, они насыщают какую-то сферу и именно по ним, по этим Частностям, по этим результатам деятельности Система характеризуется**. Четыре уровня организации материи.

Почему четыре? Потому что Отец минимально четверичен. Можно увидеть восемь. У нас 16 уровней можно найти, но это очень сложно воспринимаемо. Нам бы увидеть, и знаете для чего? Для того, чтобы растить Части, для того, что бы достигать результаты в личной жизни. Вот эти четыре уровня организации материи обязательно увидеть. И вот этими четырьмя уровнями, в том числе, организуется Ипостасное тело.

То есть, получается, мы должны получить от Отца нечто новое запредельное – это Огонь и Синтез. Человек это получает, да.

Входит он, рождает новую цельность, пересинтезируя ядро, разворачивая новую там сферу, новые параметры материи, записывая Синтезом, а потом из этой цельности должна пойти что? динамика, позволяющая нам разные элементы материи ещё не состоявшейся, между собой соединить так, чтобы это было иерархически верно и привело к необходимому результату, чтоб эта Система её создала. Есть такое, да?

Потом у нас идёт, собственно, непосредственная процессуальная деятельность в виде реализации этого продукта и, собственно, продукт.

Тогда мы человека или мы Дом можем воспринимать по этим четырём критериям, да, собственно, те частности или это огнеобразы могут быть. Частности состоят из Огнеобразов. Это может быть субъядерность чуть другой глубиной. В любом случае, и то, и то подходит, как некий результат работы, как человека, так и самой природы, когда достигается этот результат, и вот он вот насыщает всю окружающую сферу. И самый простейший вариант. Вот здесь увидьте, очень много выводов можно сделать. Это когда мы смотрим на окружающую среду и видим, есть мысль в этой сфере? Вот, вы пришли в какую-то организацию или к друзьям даже, да, есть мысли у друзей, вот в сфере витают, есть чувства у друзей, есть смыслы? У кого то, там что-то есть, у других нет, то есть эта среда чем-то насыщена, и потому, какими оконечными результатами насыщена эта среда, мы меряем эту среду, описываем её и характеризуем. Это самый первый и внешний срез.

И самое интересное, что когда мы рассматриваем, скажем так, эволюционирование человека или развитие его большими историческими периодами: от чего к чему человек развивается, то человек развивается от внешнего к внутреннему, повышая качество, управляемость своей организации. Вплоть до того, что полноту организации реализует тогда он сам, человек может не просто вырабатывать, он может сотворять, изначально он может огромные там перспективы, стратегии простраивать, уже намеренно, сотворять какие-то результаты в материи, чтобы достигать вот такой новой перестройки.

Вопрос в следующем: вот, когда мы смотрим на человека и его развитие, вы помните стандарты пятой расы, да? Мы в основном жили внешней средой, мы были более природными людьми, согласитесь. Мы в большей степени зависели от окружающей среды планетарной, чем сейчас. Да и сейчас люди от Метагалактики… Попробуйте пережить вот эту Метагалактику Фа, огроменный космос, да, вот сколько там состояний материй есть!

Вот, и сам процесс роста и развития шёл за счёт того, что человек просто насыщался от внешней среды, чем? Частностями её. Сейчас это называется Частности или огнеобразы, их, правда, меньше видов было в пятой расе. Сама материя организована была планово, плановая на тот момент, это манасический уровень организации материи. Это когда Отец планирует. Писали все планы, да? А человек, как может, так этот план и исполняет, или человечески. Вот, у нас сейчас План Синтеза, у Отца просто планы материи были в пятой расе. И первично, как человек встраивается в эту окружающую среду, в Дом и чем он действует. Это частностями. Люди вырабатывали, даже не вырабатывали, люди потребляли мысли, чувства, смыслы, что было, какие были. И усваивая, вот когда они копили-копили- копили чьи-то там данные, информацию от кого-то, мысль улавливали или какие-то знания улавливали. Хотя знания – это круто сейчас, вот.

И они начинали концентрировать себе из одной области какие-то данные постепенно, от внешнего к внутреннему. У человека складывались связи этих Частностей между собою такие, что рождался Аппарат обработки этих Частностей. Понимаете? Аппарат обработки этих Частностей.

И, допустим, когда человек, первичный такой самый простейший пример: когда человек видит одного человека, второго, третьего, десятого, хочешь– не хочешь у него срабатывает Аппарат различения этих людей. Первичный Аппарат. Самый первый – это чтобы принять, а второй – различить. У нас по сферам мысли это видно. Увидели? Вот.

Тогда получается, что когда человек вот насыщаясь, доходил до аппаратной обработки, он уже начинал более-менее свой продукт выдавать, который переработан самим человеком. Этот продукт, как результат мысли, допустим, получил какую-то специфику человека. В эту мысль записаны какие-то возможности человека, особенности, когда он, какой-то и как-то эту мысль выработал, обработал своими аппаратами. И аппаратная обработка Частностей, а Частностями насыщается ИВДИВО, не только нами они вырабатываются: например, самим Отцом, например, Матерью, например, Аватарами, например, Посвящёнными в пятой расе, да, какими-то другими цивилизациями, если они с нами пересекаются. Да-да-да, если пересекаются. Сейчас мы отсекаем ненужное, чтобы не мешали развиваться, а тогда все влияли, кто хотел. Почему? У нас было настолько внешнее природное развитие, что даже то, что к нам попадало, мы не успевали обрабатывать. Мы просто проглатывали чью-то мысль и ею дальше жили. Это сейчас даже происходит с нами.

Я не хочу сказать, всё то, что поверхностное происходило, оно не происходит сейчас, происходит. Вот: «Виталий сказал…». А почему он так сказал? А куда он ведёт этой фразой? У него это всё есть. А мы это обработали, взяли? Не всегда. И тогда получается зависимость у человека от того, что он впитывает в себя. То есть, собственную какую-то индивидуальность свою, а человек – это единица, вообще-то, он не складывает ещё на этапе природного бытия. Доходит почему? Вот, примерно так.

Когда человек научается, у него много данных каких-то на какую-то тему. Это уже более-менее современный человек, когда он собирает эти данные, систематизирует, анализирует, у него складывается, собственно, чтобы систематизировать и проанализировать, у него должны быть соответствующие Аппараты. Понимаете? И причём, этих Аппаратов очень много. У нас 1024 видов Аппаратов. Понимаете? То есть любая Частность, она вырабатывается отдельным Аппаратиком, получается. И тогда аппаратно развиваясь, вот, эту процессуальность накапливая, человек глубже погружается в окружающую нас среду. И он уже задействовать может не только Частности, а сами процессы, которые происходят в природе, начинает Человек перенимать. Есть чем. Вот увидьте. Помните, я говорила, человек – это концентратор Дома. Всё, что есть в Доме, концентрирует человек и он, собственно, этим растёт.

В общем-то, принять процесс какой-то аппаратный сложно, но можно, потому что есть уровень организации материи, где заложена аппаратная деятельность, но, фактически, это относится к видам организации материи. Просто мы привыкли жить одним видом материи, видом организации материи в пятой расе – плановым. И один тип Аппаратов у нас у всех был – планирование.

Если человек переключался на присутственность, то Аппараты, чтобы войти в этот вид организации материи, должны быть более высокие, они должны опираться на суть того, что ты делаешь, на суть процесса, на суть того, что ты производишь. Понимаете, Присутствие от слова «суть». И тогда этой сутью в тебе записывается или присутствует, даже сам Отцовский какой-то стандарт.

Значит, когда мы осваиваем много видов материи, то у нас палитра или спектр Аппаратов растёт, то есть Аппараты взаимосвязаны в Человеке с видами организации материи. Частность – это внешние свободные продукты, вот, они там фиксируются по подобию, где могут, в зависимости от того, какие они.

А вот когда в материи работает вид организации материи, оно устраивается, организовывается каким-то образом – это тоже Отец определяет, а не Мать, то, вот эта вот внешняя выразимость природы, она сродни Аппаратам Систем Частей человека. Понимаете, да? А, значит, погружаясь в разные виды организации материи… А как природа организует что-то, каким способом, то есть каким процессом – тут метод, способ не достаточен. Процесс в полноте должен быть. Вот тогда у нас складываются у самих подобные Аппараты и мы начинаем синтезировать больше Частностей, более глубокие Частности и так далее. Взяли? Вот.

Когда мы встроились, Аппараты всевозможные, которые у нас были, сорганизованы с окружающими видами организации материи, у нас следующая глубина организации, что человека, что окружающей природы – это виды материи, нет, типы материи, получаются, типы материи, но здесь лучше начать с видов материи. Каждый вид материи он несёт специфику действия, динамики материи, каждый вид материи специализируется на чём-то своём.

Как Абика, допустим, собирает в цельность множество оболочек, в общем-то, из этого достигает и Абсолютности, и так далее, да. И каждый вид материи как-то по-своему характеризуется. Допустим, Визика, от слова «визировать». Что значит визировать? Открывать путь, допускать, да? «Визу открывать»– у нас так и говорят, вот к чему-то новому: к новому делу, к новым возможностям, к новой процессуальности, в том числе вот.

И вот эта специфика разных материй, она не остаётся в виде материи, а когда материи пересекаются друг в друге, рождаются типы материи, тогда типы материи несут специфику разных ракурсов материи в целом. Фактически, **между собою виды материи объединяются и организуются по иерархическому принципу, по системному принципу, и тогда результат объединения видов материи, в природе вещей даёт нам Системы**.

И **Системы** – **это фрагменты порядка Отца или иерархизированной материи, где всё отстроено так, как утвердил Отец**. С другой стороны, Системы – это организаторы, они просто набирают разные компоненты, не только Частности, а Системы должны вот саму эту иерархическую связь достигнуть, иначе Системы не получится, получится кучка чего-то, но не что-то отстроенное. Вот тогда эта сама системность, как связи между разными, там, Частями или Частностями, процессами вот – это фактически выражение в данных условиях, в данном наборе материи, видов материи какого-то порядка, как они между собою взаимодействуют, но с устремлением на какую-то цель: это какая Система? Это Система чего? Ракурсом чего? И для того, чтобы эта Система у нас не зависела долго-долго, допустим, от того, что мы накопим, чтобы она, как бы реально иерархизирована была, она имеет своё Ядро Синтеза, ещё более поверхностно – Ядро Огня, где записаны параметры Иерархическим Синтезом – есть такой вид Синтеза или Системным Синтезом – это немножко другое, но тоже Синтез. Здесь лучше, наверное, Системным Синтезом сказать, да, какой эта Система в Стандарте должна быть.

И когда есть цельный Огонь в Системе, а Система на вершине – цельность, помните, да? Когда есть **цельный Огонь Системы, он держит этими Стандартами и Однородным Огнём, объединяет все элементы Системы** и, более того, **простраиваются правильные связи вот этим Системным Огнём**, увидели? Он заставляет вот эти все элементики отстраиваться так, как в этой Системе должны быть связи отстроены и ни как по-другому – это очень жёстко здесь нужно исполнять.

Получается, вся материя, когда виды материи, разные виды процессов, там и так далее, не процессов, а действий, направлений развития между собой объединяются, свойства, характеристики объединяются, а рождают Системы материи, да? Это типы, типы они системные. И в человеке есть Системы, да? Когда держит Ядро Системы своим Огнём все параметры и характеристики её, а, в общем-то, Системы отстраиваются по мере того, как

человек наполнит эту Систему чем-то.

И тогда, получается, складывается, помните, это же системность – уровень Духа и Воли, а Дух и Воля – это деятельность. И тогда любая Система – это всё-таки вид деятельности, по-разному организованный. И, значит, **Система человека – это деятельность на то, чтобы организовать в человеке процесс выработки Частностей для нужной темы, в нужных ситуациях**, понимаете?

И Системы, с одной стороны, организуются в человеке, когда Части пересекаются своими накоплениями. Да, хоть вокруг каждой Части, вокруг Ядра есть там много-много Частностей в её поле, да, как конечного продукта, Системы – это четыре – цельность, вот, а Частности – это единица, это ближе не к Синтезу, как к Части, а к Любви и к Энергии – и тогда четыре – один срабатывает, и вокруг Ядра Части есть много Частностей.

Но если… это такое первичное состояние роста Частей, но если мы говорим о том, что есть ещё и Системы, и Аппараты – это четверичная организация Части Человека, такая развёртка этой материи Человека, то в след за цельностью Части, это – Ядро Части, это – Огонь Части, разворачиваются пределы Части, набирается Часть разных там составляющих Частей вот извне может быть, но сама ещё не генерирует – напитывается чем-то, насыщается чем-то, теми же Частностями вот. И вначале появляются системные связочки между разными Частностями: где, как они между собой иерархически взаимодействовать должны именно в этой Системе.

Допустим, логическое мышление. Чтобы Частность Логическая Мысль родилась в Размышлении, да? – то это должна быть четвёртая Система. Если есть только одна, мы фактическую логику не поймём – нечем просто. Потому, что не будет системной организации и Аппаратов вместе с этим, которые процессом логики вырабатывают мысль.

В третьей Системе процессом понимания вырабатываются другие Частности мысли.

Во второй Системе, как содержательной мысли, у нас будет совершенно другое качество Частности мысль и первая Система – мифологическое мышление, фактически, да, по-старому назовём – это просто принятие этих Частностей и что? просто это показатель того, что мы усвоили, то, что взяли, лучше так сказать.

А, значит, каждая Система ведёт к разному конечному продукту в зависимости от того, какая степень иерархизации заложена в эту Систему, что Система предполагает соединить в конечном продукте, она для этого всё отстраивает. Грубо говоря, вот как на заводе, да? Чтобы на макаронной фабрике выработать макароны, необходимо что? Оборудование, необходимо сырьё, необходимы кадры, это всё тоже упорядоченно организуется, когда у нас оборудованием управляет человек-специалист, потребляя сырьё исходное и вырабатывая конечный продукт – макароны, согласны? Согласны.

*Из зала: – Потребитель уже...*

Это не потребитель – это управленец, вообще-то. Он управляет инструментами, оборудованием, он, в итоге, складывает целую систему процессов выработки макарон.

*Из зала: – Я говорю, чтобы цельность была, получается, надо ещё потребителя.*

Что ты имеешь в виду потребителя? А потребителя?

*Из зала: – Цельность системы.*

Нет, это разные будут системы. Просто, что есть системы, включающие в себя потребителя, когда она должна отдать, чтобы следующую... А, есть просто, когда мы рассматриваем ракурсом одного цикла производства эту организацию, всего лишь производство.

*Из зала: – Производственный цикл.*

Да, но это системная организация, увидели? Значит, каждый специалист должен быть на своём месте, сырьё должно быть определённого качества, оборудование должно быть такое-то, оно должно так-то работать, есть очерёдность организации всего этого процесса, да, и, собственно, во всём этом включается что? Собственно, производство макарон. Где-то там, на выходе после всех подготовок и организаций получаем конечный продукт. Согласны, увидели?

Но похожим вариантом, по тому же принципу – что в природе, то и у нас, допустим, да, у нас то же самое происходит с Частностями. Точно так же развивается и работает человек. Но это знаете, такое вот, в итоге, у нас получается очень большая тема, из неё можно такие перспективные темы вывести.

Мы видим четверичное базовое природное развитие человека, допустим:

Части

Системы Частей – это всё внутри, дальше

Аппараты Систем Частей

Частности, да?

А, взаимодействие с окружающей средой – вот она окружающая среда, идёт Частностями. Идёт что? Обмен, насыщение.

Взаимодействие Аппаратами. У нас многие, некоторые физики они подсматривают, в хорошем смысле, в природе какие-то процессы – как, что. Допустим, насекомых природой сложенных, заложенных – как они осуществляют полёт, птички... И первичные конструкторы вот эти вот крылья изобрели, глядя на летающих птиц. То есть они взяли летательный аппарат и скопировали его относительно человека и получили уже инструмент, которым пользуется человек, но позволяющий человеку летать, понимаете? Поэтому Аппараты природы тоже есть, системная организация природы тоже будет. И мы тоже будем взаимодействовать, организовываться с окружающей средой, в том числе, участвуя в тех системах, которые есть в природе или, иногда привнося свою системную организацию, наоборот, в природу. Пока этого мало, но это, в перспективе, обязательно должно быть.

А Части – это целое, но целое целому рознь. Есть вообще всё целое – Отец, например, да, и вот Отец, выражаясь разными ракурсами, ракурсом Синтеза, здесь у нас будет в основе лежать, допустим:

Воля – Дух

Здесь Мудрость и Свет, там, где Аппараты, да?

Здесь Любовь – Энергия

А здесь у нас Синтез и Огонь будут.

И Синтез, и Огонь всегда рождают цельность. То цельность может быть масштабная на весь ИВДИВО и цельность будет в другом масштабе, например, в ИВДИВО каждого человека – это разные масштабы. Отсюда разное качество, из чего эта цельность иерархически предварительно сложена, да, вот. Отсюда разные фиксации этой цельности, в целом вообще. Увидели. И отсюда, кстати, развиваясь Любовью и Энергией, мы взаимодействуем первично с природой... Вот здесь вот потребление идёт продуктов природы – это не плохо, это должно быть, лишь бы это не доходило до потребительства, как одностороннего потребления. Когда ничего взамен природе не отдаём – это называется потребительство. В обществе то же самое: человек потребляет продукты, какие-то созданные человеком, но сам ничего не отдаёт, никакие продукты, там: интеллектуальные даже или физические, не копает нигде, вот и тогда этот Человек – иждивенец и потребитель в обществе получается вот.

И вот здесь вот нужно на этой глубине увидеть, что мы не просто в природу встраиваемся, а мы встраиваемся четверично в Дом. Вот, увидьте, пожалуйста, **чтобы войти в Дом к Отцу нужно быть самим Домом, нужно нести собой некую цельность, как человеком, как минимум,** да? Чтобы быть Домом, то есть нужно в чём-то ему соответствовать, вот это не в том смысле, что нужно куда-то дойти в какое-то место – это, вообще, не об этом речь. Но самое главное, что цельность у нас формируется Синтезом и Огнём.

И у нас четыре глубины организации материи в Доме, вот сейчас, возможно.

Цельностями – когда мы собираем разные пакеты записей, параметров, те которые нужно воплотить. И вот эти, объединяясь Синтезом и Огнём уже не системно, а по тому, как это Отец дал – по фундаментальностям, по прасинтезности, которая есть в ИВДИВО. И вот стечение разных фундаментальностей, разных фрагментов Синтеза, объединение их в целое,

И сложение некой картинки цельности срезом на данное мгновение – это, фактически, Ивдивость. Это в ту сторону вот. Тогда мы, получается, можем Огнём встраиваться в Дом, но потребуется развёртывание нижестоящей материи всеми, минимум, четырьмя вариантами организации. Так, чтобы успокоиться у Отца их – 256, минимум, а то и больше, понимаете, да?

И когда цельность какая-то новая рождается у нас, стыкуется с предыдущей цельностью материи – между ними возникает такой вектор развития, смотря какая цельность появляется вновь, да? Вот и от того, что новые параметры Синтезом и Огнём привносятся в итоговую нашу цельность – и новый рисунок Стандартов, получается, когда мы принимаем Огонь и Синтез Отца, да? Когда мы объединяем в себе, например, многие сферы ИВДИВО:

Я и Человек

Я и Посвящённый

Я и Служащий, Ипостась и так далее, да?

И всё это в цельности должно схлопнуться. И вот тогда рождается некий образ, цельный такой и образ, и одновременно рисунок, который говорит о том, *что* Отец поручает нам достичь, в пределах каких, с характеристиками какими, должна быть наша материя – это всё определяется Синтезом. И этим всем больше занимается непосредственно Часть, увидели? Поэтому, когда мы говорим о Частях, мы должны понимать, что **каждая Часть – цельность ракурса вида материи, но одна из систем, с точки зрения самого цельного человека.**

Вот, смотрите, всё зависит от позиции наблюдателя. Смотрим ракурсом Визической материи, она участвует в формировании Ипостасного тела, и Часть Ипостасное тело в этой позиции наблюдателя – цельность, а, значит, она несёт какую-то специфику в пределах своего действия, да? Которую нужно реализовать иерархически, процессуально и итогом вот. А если смотреть с точки зрения цельного человека, тогда цельный человек состоит телом, тело его именно материя – системность относиться только к материи. Там, где системы, там, где иерархизация, там уже материя вот.

Так тогда, получается, что вот эта цельность она даёт новый порядок, она даёт новую иерархичность, и цельный человек – он вот систематизируется, так, сколько Частей у него есть, например. Есть у него 10 Частей – это одна системная организация цельного человека, у человека появляется 11-я Часть, прошёл Синтез – у него появляется другая системная организация уже из одиннадцати Частей, потому что они между собой будут по-другому связывать, и будут давать другие результаты вот. 12 Частей – это будет ещё одна системная организация. В общем, у нас системная организация должна меняться каждый раз после Синтеза, понимаете, да?

Вот и тогда, получается, **Часть – это цельный Синтез и Огонь**, **Системность – ракурс Воли и Духа**: как мы действуем, и Системы организуют нашу деятельность, чтобы эта деятельность довела до результата в виде Частностей, нужных нам причём. Значит, Системы – это деятельность, это организующая деятельность в нас, соединяющая разные элементы системы в иерархизированное целое, увидели? Вот. И тогда, когда у нас это удаётся достигать, у нас появляется Аппараты, которые вырабатывают собственные уже Частности.

То есть, когда мы от Отца изнутри развиваемся сначала Частями, то есть мы их стяжаем, потом пытаемся тренировать, заполнить Огнём, Синтезом, да, вот – это путь изнутри от Части к Частности, тогда следующим этапом на этом пути у нас будет что? – иерархизация. Одна Часть так действует, другая так, между собой соединяется, вышестоящее управляет нижестоящим, вот, увидьте, и вышестоящая Часть управляет нижестоящей Частью это ж закон Иерархии, да? Вот и так во всём: где-то там какая-то Частность в Части объединяется становится Частностью для двух Частей и в составе всех Частей она может быть выше или нижестоящей. А, процессуальность – это когда вы уже непосредственно достигаете, собственно, деятельности тоже, но нацеленной на результат и очень конкретный, не организующий, а уже производящий этот результат. Это разные вещи.

И вот, допустим, на заводе макаронной фабрики, возвращаемся, есть директор –организатор, иерархизатор одновременно, он держит цельность этой системы, как предприятия.

Есть его подчиненные по разным направлениям. И они, с одной стороны, свои маленькие подсистемы организуют, управляют ими, но всё вместе это что? Организующая деятельность.

А есть непосредственно, кто? Кондитер или кто там? мастер какой-то, который стоит принимает готовый продукт. Ему главное, чтобы всё подали вовремя, да? И, собственно, следит за тем, чтобы машины выработали правильные макароны. Всё. Увидели? Увидели, да?

Сейчас в медицине подумала, в чем это выражается? Врач – это системная организация процесса лечения. Медсестра – непосредственно исполнитель процессов лечения: капельницы поставить, ещё что-то, там бывает, и пересекаются эти виды деятельности, но, тем не менее, их можно разграничить. И результат какой-то получается. Здоровый человек или не очень. Взяли? Взяли.

О чём ещё это говорит? Если мы посмотрим, как я начинала, на то, как мы постоянно, но постепенно, развиваемся от Синтеза к Синтезу, да? Из года в год, я бы сказала так, из воплощения в воплощение, тоже можно взять, то мы развиваемся больше извне во внутрь. Это самый такой от Материи, Мамкиным путём развиваемся: когда мы сначала насыщаемся внешними Частностями. От того: сколько их? какие они? У нас рождается аппаратная обработка или процесс их связывания, преображения этих Частностей, чтобы они усвоились, собственно, нашими стали.

Дальше у нас идёт, когда этих процессов много, их нужно выровнять иерархизировать, уточнить: это для этого дела, это для этого дела, это для этого, да? У нас получается некая системная связь, организация рождается системой деятельности в такой-то теме.

Упорядоченная деятельность, вами упорядоченая в такой-то теме. Увидели? Например, вести домашнее хозяйство. Нужна именно системная организация домашнего хозяйства. Чтобы организовать, нужны исполнители. Например, вы можете прислугу нанять, можете сами что-то сделать. Это уже процессуальная деятельность. И результат: порядок такой-то и такой-то.

Чтобы это всё было в общем управлении в цельности и в общих стандартах, необходима цельность. Что такое в вашем понимании домашнее хозяйство? Что такое ведение домашнего хозяйства? Какие перспективы вы закладываете для себя ведением домашнего хозяйства? Это к цельности или аналогия у нас– Часть. Эту тему взяли? Примерно так.

**Человек. Субъект. Объект.**

На самом деле, там можно много выводов сделать. Знаете, какие выводы? Есть понятие человека, как субъекта. Есть просто человек, а есть человек-субъект. В чём разница?

Мы первично слово объект, субъект встречаем в науке. На самом деле, это не только в науке, в природе вещей есть, просто мы так не считаем. Субъект и объект – это две стороны одной медали. Одно без другого не бывает.

**Субъектом** мы становимся тогда, когда мы пытаемся взаимодействовать, хоть синтезироваться с объектом. Для науки – это объект исследования и пара: объект– субъект в

науке – это базовое основание самой науки – чем и занимается наука. Улавливаете? Улавливаете. Я хотела от вас дискуссии, а монолог получается, ладно.

Вот, но если посмотреть, что есть субъект, кто есть субъект? И, что такое объект по отношению к субъекту? Даже, пусть, с точки зрения науки: **субъект – это тот, кто исследует, а объект – это исследуемое, что исследуют.**

Область их пересечения рождает **предмет – что конкретно в объекте мы исследуем – какая-то часть объекта**. Весь объект исследовать часто очень сложно, просто невозможно.

И плюс ещё в эту эпоху добавляется четвертый ракурс, тоже четверица. Каким ракурсом мы проводим исследование? Называется **Частность**. Я вот о чём сейчас всё говорю? Это иерархизация, вообще-то, ребята. Это постижение того порядка, который нам даёт Отец, вникать учимся туда.

Значит, тогда получается, сам акт исследования, из этой четверицы состоящий, предполагает, что субъект объединяется с объектом. Глубина объединения бывает разной. Есть просто внешнее наблюдение, а есть, допустим, синтезирование.

И вот эта глубина определяется Частностями и позицией наблюдателя потом. Позиция наблюдателя – это в дополнение, а вот Частности: каким ракурсом материи какой и какой организацией материи ты пользуешься, сопрягаешься с объектом. Увидели? Вот.

А результат, когда мы объединяемся в этой области, где объединяется объект, субъект, да? У нас выявляется предмет исследования – что конкретно, мы исследуем в этом объекте. Увидели?

И получается четверица, тоже четверица. И вот, если посмотреть на то, что сама жизнь человека это постоянное проникновение окружающей средой, и точно также внутренним миром в другую сторону. И постижение в этой окружающей среде или простройка взаимодействия, с какими-то объектами с явлениями, только объективными явлениями окружающей среды и, в общем-то, рождаются какие-то процессы познания этой окружающей среды просто человеком, не обязательно ученным. Увидели?

И тогда получается, что мы субъекта и субъектом называем кого? Того, кто в действии начинает организовывать и задействовать собою или материю, или даже, можно сказать, Доме. Понимаете? Материю или Дом.

Вот если посмотреть на всё наше выражение, чем важен человек ракурсом субъекта. Если мы просто говорим человек – мы говорим, что он такой-то, у него такое-то, но, фактически, мы его воспринимаем образом, условно говоря, статично. Да?

Мы его не всегда воспринимаем в процессе его жизненных действий. А жизнь сама она предполагает как раз вот это задействие этим субъектом человека внешней среды и какая-то реализация самого человека в этих обстоятельствах. Понимаете?

Значит, получается, когда мы начинаем смотреть на человека, как на субъекта, мы смотрим на него как во взаимодействии, взаимосвязи с окружающим миром. Это всегда *большая* глубина рассмотрения явления человека, чем просто человек сам по себе, мир сам по себе, и как они взаимодействуют, вообще-то, ещё не понятно. Знаем, что взаимодействуют. Понимаете?

Устали? Ничего-ничего, ребятки, вы на Институте, вы не на Школе. Тут все говорят Школа. **Институт идёт дальше Школы, и он глубже организует нас, образовывает нас и здесь он нас синтезирует даже**. И **Институт имеет целью: не наработка дееспособности, а и наработка дееспособности и выход на методики даже, на методы и методики, а в перспективе – на методологию разных перспектив развития человека: что, как человек развивает**. Это к Институту, вообще-то. Вы сейчас должны очень глубоко до фундаментальности перепахивать разные темы, чтобы сработать на уровне Института. А **Школа: вышел натренировался, достаточно**. Что-то там объяснил, вышел, потренировался – это уже Школа, тут требования меньше. Понимаете разницу? Так что включайтесь, не по силам не дается.

Итак, получается, если мы смотрим, я вот сейчас эти две темы, попробую стяжать, ой, связать.

**Четверичная система организация материи и субъектность**

Если мы смотрим вот эту четверичную систему организации материи и связываем это с субъектностью, да? то мы выходим на серьёзные очень глубокие темы.

**Когда человек, как субъект, Частностями взаимодействует, что в нём происходит?** Что в нём меняется, как впитываются Частности, как они накапливаются, как они организуются в человеке. Допустим, я вам говорю: вы сейчас улавливаете от меня информацию, вы её принимаете, вы её, в принципе, понимаете. И вот вы напитываетесь информацией, которая у вас есть. Если вы остаётесь на этом уровне внешних взаимодействий, как субъект, то вы, получается, одним горизонтом работаете. Вы в большей степени, если не умеете самостоятельно следующей организации, вы будете зависеть от меня – от того, что я вам скажу или от того, что вы где-то прочитаете, или где вы это там услышите.

Увидьте, как это всё важно в нашей повседневной жизни. Когда у нас большинство людей читают фейки, не обрабатывая, вот здесь вот, не анализируя, не сравнивая, не углубляясь в какие-то знания, не обрабатывая эти данные, не сопоставляя с другими данными. Люди просто напитываются тем, что им дают: скушали и послушно этим пытаются жить. Что и на руку некоторым товарищам. Это люди без критического анализа, которые подвержены эффекту толпы, как психолог, говорю, и которыми легко манипулировать. И пока манипуляции удаются, у нас достаточно таких людей. Это состояние пятирасового Человека, для пятой расы достаточно, был бы душевный человек, был бы хороший человек, всё остальное не важно. Выучимся, как выучимся – не важно. У меня даже дети на таком уровне находятся, а что делать?! Это ж не я, я ж их не заставлю глубже жить, понимаете?! Но мы-то с вами сюда-то пришли, чтоб расти и развиваться, получается.

И вот следующий шаг, как субъекты, мы должны процессуальностью овладевать следующей, задействуя природу и её процессуальность, то есть её виды организации Материи. Каждый вид Организации Материи даёт целый такой Ум или целый набор нам Аппаратов соответствующих, определённого вида тоже.

Допустим, вид Организации Материи – Реальностный. Он какой там по счёту? Сейчас я не помню: 6-й или 8-й. Пусть будет 8-й, ну, для примера, это не принципиально важно. А число восемь, фактически, это некая первая полнота и цельность, да. У нас в Октаве восемь Архетипов. Восемь нас выводит на Права, на Аматизацию, восемь выводит на Время и Огонь материи. Восьмёрка это означает для природы окружающей и для человека. Вот.

Когда Человек овладевает реальностным восприятием, он организуется, соорганизуется с природой реальностным уровнем, и его Аппараты способны синтезировать Право, усвоить Огонь Матики. А восьмая материя состоит из Матик, которые всё время пахтаются, меняются, отсюда А-Матика, да, вот. Матики – это вот такие вот движения Огня, которые несут Огнём функциональность для будущей материи. Что ты способен делать – это Огнём организует восьмой вид матери. Отсюда здесь на этом горизонте Права, понимаете? И когда ты начинаешь стыковаться с восьмым видом организации материи, чтобы быть реальностным, чтобы у тебя Части по Реальностям стояли. У нас планета минимально живёт Реальностями, Метагалактика уже Высокими Цельными Реальностями, я имею в виду Метагалактика Фа, да.

То, чтобы реальностным человеком быть настоящим, нам необходимо Матики разных природных явлений усваивать собою сразу: не Частностями, а Аппаратами природными, организуясь точно так же. И тогда у нас появляется Реальность, как объективная данность, ибо усвоенный Огонь – это усвоенная данность Отца, ибо Отец есмь Огонь. Увидели?

И, значит, мы тогда в объективной данности, начинаем присутствовать и даже жить, и быть. Понимаете? Понимаете!

А **чтобы у нас**, допустим, **была Высока Цельная Реальность – это одиннадцатый уровень организации материи**, там, Высокая Реальность, Изначальная Вышестоящая, потом Высокая Цельная Реальность, да, получается, после восьми – это одиннадцать, **нам необходимо уметь владеть Основами**. И когда ты вникаешь вот в эту процессуальность вида организации материи – в Человеке это Аппаратами выражается. И эти твои Аппараты способны сложить разное течение Огня Основами – ты живёшь Высокими Цельными Реальностями. Как вам открытие? Я уже, наверное, подумываю статью на эту тему написать. Темы впервые рассказываю для себя самой. Спасибо вам. Это серьёзно! Вот это вот интересная очень вещь. Вот.

Значит, получается овладение, **задействование нами разной глубиной окружающей материи выводит на разную глубину взрастания Человека**. Это к Иерархизации относится. Иерархизация – это результат «ипостасьния» Отцу, или любому другому его выразителю. Понимаете?

Что ты являешь? Чему ты напрямую соответствуешь? Даже, в том числе, какому виду организации материи ты соответствуешь? То есть, если твои Аппараты производят Основы, обрабатывают Основы, даже природные просто, не производят, а обрабатывают. То, фактически, ты живёшь Аппатарной организацией или процессуальностью, соответствующей Высоким Цельным Реальностям, как виду Организации Материи объективному внешнему. Доходит? И так можно расписать все вот эти Восприятия, все вот эти Стандарты, на самом деле, связывая их между собой вот по этому же принципу, как сейчас было сказано. Согласны? Хорошо.

А если посмотреть у нас, давайте посчитаем. (*пишет на листе*) ВЦР – это одиннадцать, тогда у нас Высокие Цельности Изначально... ой я же по-старому. Высокие Реальности, Высокие Истинные Реальности – это Изначально Вышестоящая Метагалактика, дальше у нас идёт Стать, Синтез Реальности – это у нас Истинная Метагалактика – это Синтез Реальности.

**Я Есмь**

Это у нас пятнадцатый вид организации материи – отсюда Стать, да. Что у нас на пятнадцать? Я Есмь. Как фундаментальность, как Частность Я Есмь, да. Это к вам тоже относится. А что такое «Я Есмь»? Занимались этим? Вот меня нет и Я Есмь. В чём разница? (*смеётся*) Шучу. Когда во всём этом процессе развития человека возникает собственно «Я Есмь». Пятнадцатый горизонт – Тело по Фундаментальностям Материи. Когда возникает у человека в материи телесность: ты есмь этим телом. Но как это тело отстроено, чем оно живёт – это определяет прямой Огонь Отца, прямые какие-то параметры. Для Человека– это только так. Человек прямой выразитель Отца, вот и тогда Тело имеет соответствующую организацию, хорошо, если бы это было, соответствующую Отцу организацию Тела, Ипостасное Тело.

Я Есмь вспыхивает тогда, когда у нас Огонь Отца входит в нас и однородностью своей полностью нас пересинтезирует. И вы втелесно устаиваетесь, вот в этом преображении, и возникает некое такое состояние Я Есмь в Отце, наконец-то, я телом есмь в Отце в каком-то горизонте иерархическом. Понимаете?

Только здесь меня, допустим, нет ещё, а здесь Я Есмь. На что организована моя телесность? И вот, таким образом, Я Есмь, оно теперь относится к 15-у Горизонту, к телесности, оно перестает быть Разумом. Почему? Мы переключаемся на другой принцип осуществления человека. Не Разум определяет Я Есмь Светом и Мудростью: додумался, сложился, организовался, но ещё без Тела: просто собирается материя, как-то отстраивается, а вот окончательной организации телесной ещё нет. И вот Я Есмь становится теперь телесным принципом организации, когда Я Есмь окончательно утверждает в теле, что? Достижение какое-то. И одновременно иерархическое соответствие этого Тела какому-то уровню, горизонту, стандарту материи. Понимаете?

А теперь представьте, что у нас Восприятие Я Есмь. Восприятие Стать-цельностями, Стать-реальностями, так правильно сказать, вот. Вот эти Стать-реальности, каждая из них, когда она отстраивает наше Тело так, как сама устроена. И умение достичь этой Стать-реальности. Я Есмь в Отце глубиной организации материи Волей Отца, например. Или Духом этой материи. Увидели? Это же 15-й Горизонт? Вот и когда я Телом вот так становлюсь, являя эту Волю, то Я Есмь вспыхивает и рождается новая Стать, ракурсом этой Воли и этой организации материи. Значит, чтобы жить Стать-реальностями Истинной Метагалактики, да?

*Из зала:– Высокой Цельной.*

Высокой Цельной.

*Из зала:– В Истинной Синтез-реальности.*

Значит, Стать-реальности Высокой Цельной Метагалактики. А там Синтез-реальности. Чтобы жить Высокой Цельной Метагалактикой, у нас, кстати, биология Высокой Цельной Метагалактикой, до сих пор этот Стандарт остается, нам необходимо какую глубину организации себя поддерживать? Я Есмь и Стать: когда я Волей соответствую Воле такой-то организации материи. И тогда ты стоишь по Стать-реальностям. В одной Стать-реальности – одна волевая отстроенность, в другой Стать-реальности, только всё вместе сплавляется, – другая Стать, только объективная в Отце Стать, поэтому реальности – это объективная данность. Как вам?

Зато понятнее становится. Мы действуем Высокой Цельной Метагалактикой или мы действуем Планетой? Или мы действуем уровнем организации более внешним, даже, чем Планета? Например, чем? Присутствиями. Когда вы организуете материю, какие-то у вас явления, там, должны вместе сложиться, примениться, а вы их по Сути определяете? Если посмотреть на практике, далеко не всё. Значит, присутственная организация у нас, честно говоря, хромает. А это уровень организации животного Царства Планеты Земля, только Метагалактической Планеты Земля, но выше, чем пятирасовая организация. Владение Сутью в 5-й расе это был «писк». Можете так утешиться.

Планы, они теперь, по-моему, на пятёрочке стоят под Присутствиями, да? И Планы теперь опираются на Смыслы. План должен быть осмысленный. Вы планируете осмысленно свою жизнь? Я думаю, у вас это получается. И плановая организация материи уже есть. И так далее, это нужно расписать. Если получится, делайте. Не получится, тоже будем делать. И у нас получится очень хорошая, глубокая тема о том, **как Человек задействует Телом своим, иерархически разбирается, дифференцирует, отстраивает себя на разные глубины организации материи**. Этим занимается Ипостасное Тело. Этим, в том числе. Вот, увидьте.

Почему это нужно? Ипостасность у Отца разная, и продуктом действия самой организации, в которой Ипостасность созревает и развивается, должна быть Иерархизация или Синтез такой, под названием «Иерархизация». Увидели? Где Иерархизация – это, фактически, распознанный порядок материи в каком-то горизонте, что внешней среды, что человека. И **разными Иерархизациями подходя к рассмотрению материи, мы будем вскрывать её разную совсем глубину**. И разная Ипостасность нам будет свойственна. Чтобы, знаете, можно просто, как дети, сказать: «Папа, я же твой ребёнок». «Твой ребёнок», значит ты теперь ипостасен. Да, где-то на уровне единства генетики вы этой генетикой, ядрышком, генетически, ипостасны Отцу, всё остальное может не соответствовать. Согласны? Вот.

А, можно глубоко ипостасить Отцу и объективно, как это у Отца есть, без иллюзий наших. А можно разбираться: в чём я ипостасен, а в чём ещё нет. И тогда выстраивается перспектива роста конкретная, достигая следующей глубины ипостасности. Вот на примере задействования окружающей среды: мало того, что там разные восприятия, разные виды организации материи. **Виды организации материи будут отстраивать нас Аппаратами**. Типы материи, **какие типы материи, виды материи между собой синтезируются**, **какие** там **выражения миров, эволюций друг в друге бывают**, это ж тоже есть – это всё, что? **Системная организация материи**. Весь мир, вот вся Метагалактика, допустим, Метагалактика Фа, она с одной стороны цельна, а, с другой,– это система, в которой есть эволюции, миры, виды организации материи, тоже как элемент, да? И много-много чего там ещё можно добавить, я имею в виду: субъядерность, и управление, и Огни. И всё это вместе иерархически вот как-то так ладненько упаковано Отцом, Мамой, что сама Метагалактика Фа, как материя, работает самоорганизованно, то есть на автомате. Когда она может реализовывать, вести человека ситуациями внешними, так-то, так-то, так-то – это без посредников помощь человеку. Это не логоическое правление пятой расы. Есть такое?

И тогда взаимодействие уже системной организацей с окружающей материей, вот здесь нам необходимы иерархизации разных уровней, чтобы взаимодействие это отстроилось. Это будет определять разнообразие наших систем.

Представляете, у нас есть система, например, Части Память. Какие там системы? Как они называются? Там огнеобразы – Версумы, фундаментальность – Спектр, а система – Эталоны. Не важно. Система Эталонность. Значит, Память доводит обработку каждого материала до Эталонности, взращивая, производя Эталоны. А Эталонами пользуется Часть Эталонность. Понимаете? А Око, собственно, определяет, какая должна быть Эталонность. Система похожая, глубина разная. Увидели? Увидели примерно. И значит, чтобы вот этот Эталон набрался, нужно много-много разных характеристик собрать, чтобы у нас сложилась материя уже наша человеческая. Даже такая вот, пакет Частностей, тема какая-то у нас, которая, собственно, описывает Эталон на какую-то тему. И когда это будет соответствовать, приближать нас к Эталонам, Память это точно зафиксирует. Потому что глубина организации нас Эталонами – это организация нас Энергией Отца и Любовью. Согласны? Я рассуждаю Стандартами. Вот примерно так.

Поэтому **системная организация**, она не обязательно только к Эталонности ведёт – это, фактически, **организация иерархизациями**, где разная степень иерархизации относится к разным уровням материи. Доходит? Доходит.

А вот следующая, **когда мы Частями взаимодействуем с окружающей реальностью**, **мы**, фактически, **взаимодействуем с Ядрами Синтеза видов организации материи**, там, допустим, видов материи, объективно существующими в ИВДИВО Шуньятами этой материи, и **заполняемся напрямую от внешней среды метриками этой материи, и наши Части получают новый Синтез**. Как эта материя в нас организована – это метрика – такая спакованная запись Синтезом о том, что есть эта материя уже, не сам Синтез, а материя. Вот, а потом это всё разворачивается разными характеристиками материи. Есть такое? Есть такое.

Собственно, я вам наговорила сейчас несколько тем, на самом деле. Все эти темы, они объединяются одним – Иерархизацией. Все эти темы объединяются, но они возможны, вот эта вся динамика такая, перетекание из одного вида там материи в другую, в организацию, в более глубокую ипостасность, возможны только при наличии сверхпассионарности. Мы не договорили эту тему, почему? Только будучи заряженным Синтезом и Огнём Сверхпассинарности, у нас возможны эти перестановки, перестройки, переструктуризации материи. Понимаете? Если нет на это избытка, только сейчас разберёмся чего, в виде сверхпассионарности, у нас это всё не получится, иерархизация. И у нас не получится Ипостасного тела тогда. Да? Вот.

Тогда получается, Ипостасное тело развивается сверхпассионарностями. Ипостасное тело вырабатывает Частности Сверхпассионарности. Согласны? Вот.

**Что такое Сверхпассионарность**

Вопрос следующий: что же такое Сверхпассионарность? Второй раз ставим этот вопрос. Избыточная пассинарность – это энергия. А когда ещё и при каких условиях у нас появляется избыточность заряда чего бы то ни было?

*Из зала:– Когда мы в синтезе с Отцом, с Аватарами, когда двое во имя.*

Когда мы объединяемся, синтезируемся с Отцом или с Аватарами. Правильно. Но что при этом происходит между нами и в нас? Чтобы понять природу сверхпассинарности.

*Из зала:– Вот этот обмен происходит.*

Нет. Мелковато будет: обмен.

*Из зала: – Синтезироваться продолжаем.*

Мелковато будет. Вот, смотрите. Допустим, помните, я вам объясняла тему когда-то, у нас есть как бы, с точки зрения физики-науки, два состояния материи: развёрнутое пространственное состояние материи, и спакованное в виде ядер: когда из ядер характеристики материи ещё не выявлены и не развернуты. Да? И у нас есть ядра, у нас есть 16 состояний материи, но мы как бы делим на два главных. Да? Когда Ядро – это спакованное состояние материи и оно несет гораздо большую концентрацию, например, Огня, если это Ядро Огня, большую концентрацию Синтеза, если это Ядро Синтеза. Но **Ядро – это, фактически, вершина или начало организации материи**. То есть, когда Отец в ИВДИВО в целом эманирует свой цельный Огонь и Синтез, допустим, входя в ИВДИВО, расходясь на конкретное пространство. ИВДИВО тоже пространственность имеет, это уже фундаментальная характеристика материи. Вот и этот Огонь расходится в пространстве ИВДИВО, он разрывается, грубо говоря, делится на фрагментики Огня, вот которые отделяются друг от друга. Вот эти сгустки Огня, попадая в ИВДИВО, они попадают, в том числе, в среду, где ИВДИВО организует Октавным ракурсом эти сгустки Огня Отца в Ядра. Увидели? То есть сначала расконцентрация цельного Огня Отца, потом сгустки начинают больше и больше организовываться, и когда они полностью встраиваются в ИВДИВО, то они, фактически, получают ядерную организацию.

*Из зала: – То есть, таким образом материализуется Огонь, да?*

Начинает материализацию. Шестнадцатью шагами. Вот первый шаг, это не Спин, а именно Ядро, наоборот. Поэтому у нас глубина организации материи ядерная. И для науки это понятно и для нас. Вот.

Так вот Ядро не бывает без фиксации на нём чего-то высокого такого от ИВДИВО. То есть, получается, Ядро, с одной стороны, это материя, с другой стороны, оно только что родилось из Огня ИВДИВО. А, значит, **Ядро, фактически, вводит в нашу материю какие-то новые параметры из этого Огня, то есть из Отцовского Огня напрямую**, связывая, организуя уже условиями Дома, Ивдивостями Дома вот это Ядро в Ядро формирует. Вот и эти силы связи в Ядре – они очень сильно отличаются от связей между Ядром, например, и электрончиком. Связи между Ядром и электрончиком считаются слабыми, если я не путаю, наоборот, да? А сильные связи в Ядре, они позволяют настолько глубоко концентрировать разные частички Огня между собою, что все расстояния, фактически, все вот эти материальные характеристики, они исчезают, спаковываются просто в Ядро. У нас пространство разворачивается на седьмом этапе. Что вы там? Ещё до пространства далеко-далеко. Время на девятом этапе разворачивается или на восьмом, если снизу смотреть.

Значит, получается, что, когда у нас входит запредельная очень высокая материя, записывается, та же прасинтезность, фиксируется в Ядра Синтеза, она обязательно несёт избыток и концентрацию субстанции Отцовской в нас. Потому что субстанция Отцовская намного выше нашей, намного мощнее, заряженнее, концентрированнее, чем наша материя, а наша, вообще, расконцентрирована по отношению к Отцовской.

Если вы стояли рядом с телом Аватара Синтеза, реально телесно проживали, попробуйте, прожить его плотность Огня в теле, или вокруг даже тела. Впечатление, что вот эти вот электрические провода гудят, настолько вот такая большая плотность Огня в теле у Аватара Синтеза. Он это смог сложить своей, своей физичностью каким-то архетипом. У нас это гораздо ниже находится. Вот.

И когда в нашу материю, тип нашей материи входит что-то запредельное, высокое более, у нас рождается Огнём или между Огнём нашей материи Сверхпассионарность. Когда этот избыток Отцовской субстанции или вышестоящей, развивает, сдвигает, преображает, наделяет новыми параметрами уже материю в нас, какая она есть. Понимаете?

И вот эта Сверхпассионарность, она рождается не как, скажем так, взаимодействие двух видов энергии, двух видов сил с избытком, с выплеском какой-то энергии – это называется пассионарность, а **сверхпассионарность – она рождается зарядом Духа каждого из нас, не ниже, чем Духа, Огнём. И тогда Дух не просто избыточен по своей активности – он сверхизбыточен.** Отсюда сверхпассинарность. Увидели?

И вот таким Огнём и Синтезом Сверхпассинарности нас наделяет Отец. Что несёт собой Синтез Сверхпассинарности Фадея?

*Из зала: – Получается, избыток Огня.*

Он несёт Стандарты. Синтез всегда несёт Стандарты и параметры. Как мы можем достигать эту сверхизбыточность Огня в Духе.

*Из зала: – Как мы можем достигать, да?*

Да. Это потому что Синтез – это Стандарты на тему: как мы можем достигать Сверхпассионарности.

*Из зала: – Да, потому что как раз вопрос: как это достигать?*

Да. Вот Синтез – это об этом. Внимание! Причём тут Ипостасное тело?

*Из зала: – Чем мы можем достигать Сверхпассионарности – ипостасностью.*

Когда мы, фактически, внутри себя Ипостасное тело, как Часть, аккумулирует Синтез Сверхпассионарности Фадея там, Прасверхпассионарности Елены, это понятно всё.

Значит, в Части есть ядро Синтеза субстанций, четырёх субстанций базовых Фадея Елены, плюс пятая напрямую от Отца. И вот эта Сверхпассионарность позволяет нам так меняться в Стандартах этого Синтеза – вернее вот это Ядро – что у нас появляется уже собственный выплеск этой Сверхпассионарности.

Когда мы объединяемся с Аватарами Синтеза, когда мы синтезируемся с Отцом, взаимодействуем, можно даже не обязательно синтезируемся с Отцом, мы получаем от него Огонь и Синтез, Сверхпассионарность в Ядре Ипостасного тела определяет: как мы можем распорядиться этим избытком заряда от Аватаров и Отца. Тема понятная? Я повторю сейчас, если надо.

*Из зала: – То есть тут не обязательно какое-то конкретное целеполагание, для чего тебе эта сверхизбыточность.*

Это потом.

*Из зала: – Ты сначала наполняешься этой сверхизбыточностью, этим Синтезом, да, а потом уже понимаешь, куда этот избыток...*

Потом сам Синтез выявляет Огонь, который позволяет усвоить избыток Огня Духом тела. Понимаете? Ещё разочек. Я сейчас для себя самой расскажу. Я тоже это впервые раскрываю. Ещё раз.

Чётко рассуждаем по Стандартам. **В Ядре Части Ипостасное тело находится Огонь и Синтез Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца. Они пишут Стандарты, параметры, какие-то показатели, характеристики, которые мы должны иметь, сложить уже в материи только в Части в материи её, когда мы получаем этот заряд, Огонь, Синтез от Отца, от Аватаров Синтеза.** Согласны?

**Как распорядиться этим избытком, что бы отстроить тело человека? Об этом – Ядро Ипостасного тела. И тогда сам вот этот Синтез Ядра Ипостасного тела Сверхпассионарности Отцовской ведёт нас к отстройке тела именно вот таким вот ракурсом, когда и выявляется, и проникает, и усваивается нами запредельный для нас Огонь и Синтез новый, но при этом он вызывает вот такую уровневую иерархическую отстройку нас разными Огнями и Синтезом**.

*Из зала: – То есть по сути дела получается, постоянная работа с Ипостасным телом, то есть что ночные практики, что (неразбочиво), ты должен однозначно возжигаясь, настраиваться на Ипостасное тело, на вот эту деятельность.*

Ты Ипостасным телом взаимодействуешь с Кут Хуми, с Фадеем Еленой, с Фаинь – это разные Синтезы и Огни, да? И насыщаясь ими, получаешь разный по качеству Сверхзаряд, Сверхизбыточность Огнём их, да? **Но Ипостасное тело, оно научено вот этим Стандартам: как распорядиться этим избытком. И оно отстраивает нашу телесность, иерархизируя разные фундаментальности, возможности, то есть перестраивая нашу иерархическую всю базу и позволяя нам самим вырабатывать Частность Сверхпассионарности.** Понимаете?

То есть в итоге у нас Частность тоже ж так называется. Значит, то есть мы должны научиться производить Ипостасным телом Частности с избытком заряженности для того, чтобы они так же влияли на внешнюю среду и перестраивали её. Как вам это?

*Из зала: – Но Отец ведь нас наделяет этим для конкретного какого-то дела исполнения? Или это непрерывный автоматический процесс?*

Нет. Может по-разному идти. Это может по-разному идти. Это от подготовки зависит. Как мы непрерывно или прерывно работаем, устаём или не устаём, это от разработанности этого Ипостасного тела зависит, понимаете?

*Из зала: – Всё равно на зов какой-то это должно идти, на какую-то необходимость.*

Обязательно! Любое тело движимо Волей. И в данном случае Воля Ипостасности, Воля Иерархизаций, вот на эти темы Воли нужно увидеть. Вы ещё раз увидьте, если у нас Физическое тело 63-я Часть, то, фактически, 15-я Часть четвертой 16-рицы – это 16-рица ракурса Огня и Дома, то 47-ая часть нижестоящей 16-рицы – это 16-рица ракурса, собственно, Воли и Духа, понимаете? И, фактически, то, что происходит на 15-м горизонте в 47-й Части, это что? Иерархизации, иерархическая отстройка Духом тела нашего – как тело в эту эпоху Огня должно управлять Духом. Отсюда будут Иерархизации, как результаты. Отсюда будет Сверхпассионарность, как Частности. Увидели?

Как тело должно организовываться, строиться потом и управлять, собственно, Духом, как таковым. Если Дух несёт нам Иерархизации, то это и происходит в теле и телом. И **когда мы встречаемся с разными Аватарами Синтеза – это разные субстанции мы применяем, у нас разный сверхизбыток или Сверхпассионарность возникает, разные по записям, по качеству**.

И вот тело помимо того, что оно ещё, собственно, продолжает правильным действием Духа – Ипостасно, то есть, ипостасно действуя, оно заряжает все Частности собою – это называется Частность Сверхпассионарность.

Нет специальной такой отдельной Частности Сверхпассионарность, на самом деле есть, да? Но мы это не видим. Почему? Допустим, у нас может быть мысль сверхпассионарная, знаете, такая жгучая, действующая, такая стратегическая мысль, которая так всё пробивает и тут же всё отстраивает. У нас бывает, допустим, Версум или Взгляд как Частность, сверхпассионарный, когда избыточность у Отца ты увидел, объединил в этом Взгляде больше, чем мог, вырос в эталонность там и так далее, да? в Учителя и так далее, в Синтезности вот. То есть эта **Сверхпассионарность она присутствует сверхизбытком Огня, который движет эти Частности**, причём любые Частности, собственно, наверное, есть сама Частность, не наверное, а по Стандарту. Фактически, это суперзаряд, сверх… такой суперизбыток, нет, лучше сказать сверхизбыток Огня, который начинает теребить Дух, менять его и перестраивать. Доходит или нет? Вот. Доходит. Молодцы. Сложная Часть, но очень полезная. Вам повезло. Вот. Да, да, да. Извините, у вас такие возможности, я думаю…, а вы о себе, как вам будет тяжело это складывать. Вот.

**Ипостасное тело**

Итак, Ипостасное тело: тоже строится Волей и Духом, как и все тела, но оно имеет целью, в отличии, например, от Физического, от Синтезтела, это разные цели в телах, в телесности. Если **Физическое тело однородности достигает собой и офизичивания этой однородности до первого вида организации материи, всё что в нём сложилось**, да? Поэтому вот результат: сидит на стуле это тело. Вот. А у …, оно тоже движимо волей, но Воля направлена на офизичивание и на однородность всего человека телесно. А здесь у тела другая задача, **у Ипостасного: набираясь разных вариантов Огней и Синтезов, с Аватарами, с Отцом, мы, фактически, заряжаемся избытком чего-то для нас, и этот избыток позволяет нам что? перестроить наши разные связочки, системно тело отстроить**, и что? Даже с избытком, выдать результат в виде Частности: как я отстроился – Частность на эту тему. Как я отиерархизировался.

И то, что внешний ориентир, есть иерархический Синтез, как это воспринимать? Вот смотрите, у нас есть в разных организациях ИВДИВО разные Синтезы, которые есть внешние и достигаемы по результату. Например, в Высшей Школе Синтеза – Философский Синтез, в МАН – Научный Синтез, да? У Иосифа Славии – Парадигмальный Синтез, то есть это Синтезы о чём? Это Синтезы о том, какой конечный результат и Синтез вырабатывают Аватары своей Организацией, то есть они, допустим, **Иосиф получает Волю Изначально Вышестоящего Отца, формирует Физические тела этой Волей. Физические тела должны быть организованы Парадигмой. По сути, развитые Физические тела, сейчас перед нами эта задача не стоит, они должны являть собою Парадигму Отца.** Парадигма о чём? О том, как устроен мир. Парадигма каждого из нас, которая пишет, которая являет, складывает Физическое тело, о чём? Как мы вот этот объективный мир Отца организуем своей телесной материей. И внешний мир объективный Отцовский, вся вот эта…, устройство его, парадигмально. Оно должно быть выражено Физическим телом. Согласны?

Это вот виды Синтеза, которые есть, на которые ориентируются каждые организации, причём эти Синтезы, как организации вырабатывают, как Человек вырабатывает, да, так и Отец может ими наделять свыше, просто, чтобы был, например, тот же Парадигмальный Синтез. То есть этот Парадигмальный Синтез помогает нашему Парадигмальному Синтезу соответствовать Отцовскому Парадигмальному Синтезу.

**Синтез Синтез-Иерархизаций**

А теперь здесь у нас какой Синтез и какой результат вырабатывает Организация Фадея Елены? Иерархизации.

*Из зала: – Экономический.*

Экономический, но там не Иерархизации в начале, перед Экономическим Синтезом.

*Из зала: – Синтез Синтез-Иерархизаций.*

Да. И вот получается, чтобы …, как он образуется, какое нам даёт значение? **Этот Синтез**, фактически, **несёт нам вот эти связи иерархические в материи: что, с чем, как должно быть устроено, в каком варианте Стандарта**, да? Допустим, Часть Физическое тело – должна быть так иерархизированна, Часть, допустим, мозг, как система Физического тела, должен быть так отстроен, с такими-то связями быть и как-то иерархизирован. Увидели? То есть, обучаясь Иерархизации, мы обучаемся системной иерархической работе в Доме у Отца и по отношению к себе.

То есть если Человек у Отца имеет определённые там Стандарты, параметры и взаимосвязи, а взаимосвязи – это уже Иерархический Синтез, то…, Иерархизационный Синтез или Иерархизации, то, фактически, мы должны на них ориентироваться, чтобы отстраивать свою материю уже как материю, как тело. Понимаете? И как системность.

То есть, фактически, Иерархизации – это внешний объективный для нас показатель того, как у Отца этот порядок представлен. Как его можно даже достигать, вот процессы его достижения здесь тоже есть вот.

И получается, Ипостасное тело напитывается этими Иерархизациями и получает уже внешне просто базовые ориентиры, стандарты и параметры как этому телу, как материи, иерархично или иерархизационно отстроиться, иерархично немножко по-другому. Взяли? Вот примерно так.

Значит, когда мы встречаемся с разными Аватарами Синтеза, у нас усваивается этот избыточный заряд, у нас в этом избытке рождаются новые иерархические связи. И плюс эти вот уровни иерархических организаций и связей, они тоже сами по себе иерархизированны, **поэтому Ипостасное тело, оно помогает нам наработать соответствие прямое именно иерархической отстроенностью с разными Аватарами Синтеза**. Синтезируемся с Кут Хуми – у него один вид Синтеза, это определённый спектр Стандартов ракурсом Дома или ИВДИВО Отца, вот, который нас по этим Стандартам отстраивает, да? И вот этот избыток заряда Кут Хуми Фаинь позволяет нам отстроить 192-й уровень Иерархизации. Можно так сказать? Можно. Или 64-й.

Когда мы синтезируемся с Фадеем Еленой, да, у нас какой там уровень? 175-й, да, уровень Иерархизаций, и он совсем другой этот **Синтез Фадея Елены, тоже Сверхпассионарность, в том числе, несут новые связи, как системные связи внутри Физического тела.**

И вот **с разными Аватарами, насыщаясь разными Синтезами, разной избыточностью, мы вызываем в Ипостасном теле, а потом во всех частях, разные Иерархизации наших возможностей.**

Как мы можем быть отстроены по-разному с разными Аватарами? 256 Огней, 256 вариантов Иерархизаций, да? Пишите **задание**. **Стяжать**, давайте так: **Иерархизации каждого из 256-ти Иерархов**, а у всех это есть, всё во всём там соблюдается. У каждого Иерарха есть ипостасное тело, у каждого Иерарха есть своя Сверхпассионарность, понимаете? И взаимодействуя с ними, мы что? получаем разные возможности. И отсюда разная иерархизированная Ипостасность – соответствия им, рождается в нас, когда мы себя организуем на тоже самое, что являют эти Аватары или Иерархи. Повторить?

*Из зала: – Не надо.*

Итак, мы исходим…, это ещё не задание, это вот объяснение ситуации. Вот. **Есть 256 Иерархов, у каждого из них своя Сверхпассионарность. Сверхпассионарность Жизни Изначально Вышестоящего Отца у Человека Изначально Вышестоящего Отца**, понятно, да? Сверхпассионарность ИВДИВО Отца или Синтеза Синтеза у Кут Хуми Фаинь, по Огням если идти.

Дальше, **у каждого из Иерархов есть соответствующая Часть, а, значит, Сверхпассионарность такого-то Огня рождает ипостасность ракурсом такой-то Части**. Сверхпассионарность Души, забыла Аватаров Синтеза, рождает у нас, что? Отстроенность, иерархизацию в нас Душою, тем порядком устройства, который являет Душа. Взяли? Сверхпассионарность Физическим телом Иосифа Славии, даёт нам возможность организовывать ипостасность Иосифу Славии Физическим телом. Понимаете? Вот так это всё работает.

Значит, что вам нужно на большую перспективу накопить просто командой всей, так чтоб каждый… Это не командное стяжание, но каждый самостоятельно, с мерой своей ответственностью, безответственные не будут этим заниматься. Вот ответственные, они что пойдут? стяжать Сверхпассионарность 256-ти вариантов. Быстро это не надо делать. Надо вжиться и понять: что это за Огонь. Дальше.

*Из зала: – В Си-ИВДИВО?*

А как хотите, главное, чтоб не взорвало.

*Из зала: – Это же, получается, нужно развернуть достаточно большую деятельность?*

Да, а я ж говорила о многих годах развития Части. Другой вариант, когда у самих Аватаров Синтеза Фадея Елены есть 256 вариантов Сверхпассионарности, ибо они выражают остальных Иерархов. Можете и так стяжать. Это более узкий вариант, но то же возможен. Ваша специфика. У вас всё – Фадей Елена. Вот.

Затем, стяжая эту Сверхпассионарность, вы имеете то, чем входить в ипостасности в соответствие соответствующим Аватарам. То есть понимаете? Нельзя без Сверхпассионарности стать ипостасным кому-то или чему-то, нужна перестройка, нужна более высокая организация. Более высокая – это сверх, это избыточность, которая рождает следующий уровень иерархизации материи тела. Доходит?

И тогда тело наше, если собрать все тела, за счёт Ипостасного тела, получается, заряжается, с одной стороны, а с другой стороны что? строит связи прямые, прямого выражения разных Иерархов Отца и самого Изначально Вышестоящего Отца, фактически, и наше тело позволяет, Ипостасное, нам, как человеку в целом, эффективно расти и развиваться.

*Из зала: – Можно от Архетипических Частей до Базовых?*

Можно и Архетипические, и Стать, и Синтез, и Совершенные, вы там имейте себе разные ракурсы. Вот сколько влезет, столько и стяжайте, отдохнете, дальше будете стяжать. Но это вот, знаете, как бы такой первичный подход, когда мы просто стяжаем, чтоб было, чем работать, чтоб было чем материализовать Ипостасное тело Отца. Увидели? А дальше, какие-то более глубокие варианты будем искать.

То есть получается, что у вас осталось из этой темы об Ипостасном теле? Попробуйте теперь командой наговорить, чем занимается Ипостасное тело. Как разные эти термины связаны между собой. Надо повторить и закрепить. Согласны?

Ипостасное тело – это тело, одно из тел человека, да, которое занимается специфическим родом деятельности.

*Из зала: – Развитием ипостасности.*

Это не ответ, потому что это перефразирование, понимаешь. Тогда нужно рассказать, что такое ипостасность. Чем тогда развивается тело? (громче говорите на запись, чтоб я не повторяла, давайте, сами)

*Из зала: – Способностью выражать более высокие Огонь, Синтез, выражать Аватаров, Отца.*

Это называется способность соответствовать кому-то, на кого мы ориентируемся. Соответствовать кому-то. Мы берём по максимуму: Аватары Синтеза и Отец. Могут быть люди при этом? Могут быть, но как там будут отношения строиться, не знаем, честно говорю. Можно ипостасить кому-то? Можно. Дети ипостасят, наверное, родителям, а вот взрослые люди, как между собой простраивают отношения, вопрос.

В любом случае, ипостасность должна доводить до Отца, если ты видишь в человеке Отца – всё пройдет корректно. Если не видишь – проблема. Ладно.

Значит, **Ипостасное тело взращивает в нас соответствие Отцу и Аватарам**. И этим самым мы глубже встраиваемся что? в выразителей Отца. Согласны?

А теперь: за счёт чего и каким образом происходит рост Ипостасного тела? Действие Ипостасного тела? Причём тут Сверхпассионарность Изначально Вышестоящего Отца?

*Из зала: – За счёт Огня Сверхпассионарности.*

То есть Ипостасное тело развивается Сверхпассионарностью самого Изначально Вышестоящего Отца. Куда записан в Синтез этой Сверхпассионарности параметры: какими мы должны быть избыточными, и как эта избыточность должна соответствовать Отцовской или Аватарской? Это Стандарты о том, как достигнуть ипостасности. Сверхпассионарность задействуется на что? на то, чтобы построить новый иерархический уровень организации нашей материи. Чтобы этот иерархический уровень дотягивал до иерархического уровня организации самого Кут Хуми. Понятно? Понятно. Нет избытка – новая система не сложится. Для неё должен запас быть не Духа даже, а Огня. Сверхпассионарность – это вхождением Огня Дух достигается, а не Духа в Дух. Доходит?

Рекомендация: отдохнёте, забудете всё, что здесь было. Потом вернетесь к тексту и к синтезу, ещё раз прочтёте, поймёте, что вы это легче понимаете, соберётесь командой. У вас четыре совета в месяц, правильно, да? Отлично. Устроите обсуждение, мозговой штурм или дискуссию: что ж такое Ипостасное тело и как его развивать? Одна тема, вторая тема из этого Синтеза. Вот так несколько тем наберете, вам на несколько советов хватит работы. Это очень серьезная работа.

Так, **чтобы понять значение Ипостасного тела, представьте себе, что его нет.** Так легче будет понять. Вот просто нет – не заложено в Стандартах. Да. Чего у нас не будет? Соответствия Отцу, эффективного пути, избыточной такой заряженности, чтобы Дух действовал, побежал и сработал по-новому, как новая ипостасность.

*Из зала: – Ну, да, и вообще способность действовать по-новому.*

Да, нам необходим вот этот избыток – Сверхпассионарности – избыточный Огонь по отношению к Духу. Согласны?

И у каждого Аватара Синтеза своя Сверхпассионарность, свой избыток, свой иерархический уровень организации материи. Когда этот избыток входит, он несёт Стандарт иерархической организации, чтобы выразиться потом Иерархическим Синтезом. И потом что? отстраивает нашу ипостасность разным уже Аватарам Синтеза, а не однотипно.

Что это дает телу? Что это дает всему человеку? Вот эта вот Многоуровневая иерархизация самой ипостасности, самого Ипостасного тела.

*Из зала: – Отстройки и сбалансированности.*

Многообразие возможностей человека. Понимаете? Вот эта иерархизация помогает сложиться новым системам, вырабатывает новый результат. Вот не было у вас импераций – появляются и вы ими применяетесь. Не было у вас Синтезначал – появляются, и так далее. Это ж дорогого стоит, на самом деле. Это ж развитие человека.

*Из зала: – Получается, что вот, например, когда бывает такое, например, с Аватарессой какой-нибудь синтезируешься с целью, скажем так, её Частности прожить, научиться её Частности, воспитаться этим. И иногда сталкиваешься с тем, что, вообще, никак не можешь ни уловить, ни понять, ни прожить. А с помощью Ипостасного тела как раз можно в это во всё входить?*

Да, потому что Ипостасное тело будет как раз за счёт Сверхпассионарности позволять нам усваивать новый Огонь и Синтез и перестраиваться им.

*Из зала: – Потому что так просто оно бывает не срабатывает, сложно.*

Да. Бывает, стоишь пред Аватарессой: баран-бараном. Честно, да. Ничего не проживается, ничего не происходит. Вот ты не воспринимаешь это, почему? У тебя нет системной организации соответствующей этой Аватарессе или даже этой ситуации. Бывает же такое, да? Вот Ипостасное тело помогает это достигать. Крутая, часть? Очень крутая. Значит, не будет, значит, у нас этого всего ничего не будет. Что будет тогда без Ипостасного тела? Мы будем линейны, однотипны, жить в одной материи, как в пятой расе, смотреть на одни ворота, на одного Гуру и тотема, и, в общем-то, не будет многообразия возможностей человека. Какой-то уровень будет организован, а развития дальше будет очень даже под вопросом.

*Из зала: – По сути и останется стадное такое состояние.*

Уже не стадное, но расти дальше будет сложно без Ипостасного тела. Увидели его значение? Увидели.

**Варианты практик исходя из озвученных тем**

Мы сейчас наговорили на несколько практик. **Второе поручение** вам, пишите. **Из этой темы или более того, если вы будете углублять эти темы, найти новые практики, новые виды действий и исполнить, организоваться ими.** Какие здесь, например виды действий можно из этой темы, которую мы с вами уже три часа почти накручиваем, можно сделать? Кроме стяжаний, стяжания не считайте за практику – это так, подход к практике, но не практика. Стяжания это, вернее практика – это конкретные действия.

О чём мы с вами говорили? Вспоминаем. О том, что Ипостасное тело, смотрите, или любое тело для вас, допустим, Ипостасное тело может насыщаться Частностями? Вы ходите по разным видам организации материи и насыщаетесь Частностями, только лучше с Отцом соответствующего уровня. Можете даже по целым архетипам выходить. Не получится, по видам организации материи лучше.

**Насыщение Частностями Отца**

Выходите к Изначально Вышестоящему Отцу Метагалактики ФА и насыщаетесь Частностями Отца: Физической Высокой Цельной Реальности. Частностями Отца так, чтобы вы грязь на себя не тянуть. В Метагалактике ФА много кто живет. Дальше: Эфирной Высокой Цельной Реальности. Третьей, четвертой, десятой – сколько сможете, насыщайтесь этими Частностями. Что это вам даст? Включенность самую внешнюю в Метагалактику ФА – реальную телесную включенность. Тело получает материалы, с которыми будет строиться как Метагалактическое ФА, Метагалактика ФА Ипостасным телом. Это очень круто.

**Обучение у Отца задействованию видов организации материи (Аппараты)**

Дальше, допустим, если эту тему продолжить: вы ходите по разным видам организации материи той же Метагалактики ФА. Вершинный вид организации Метагалактики ФА это – вид организации материи – Высокие Цельные Реальности. Они состоят из Изначально Вышестоящих Реальностей. Те из Высоких реальностей, из реальностей, присутствий, планов, уровней, слоев, физичности. Материнский вид организации материи, мы не трогаем, нечем. Вот самый первый, который и что это нам будет давать? Мы будем учиться у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики ФА задействовать разные виды организации материи. Сколько задействуете, столько видов Аппаратов у вас развернется в ваших телах, в том числе в Ипостасном теле.

*Из зала: – То есть, например, в первой Высокой Цельной Реальности насыщаться чем? Материей?*

Насыщаетесь чем? Процессуальностью этих видов организации материи. Процессуальность – это тоже субстанция, это тоже такое состояние материальное, сам процесс. Есть? Из процессов процессуального Синтеза или аппаратного Синтеза состоят наши Аппараты. Есть такое? Это сродни материи, сродни Мудрости Света материи, тут на это похоже – на световую материю. Всё ж по четверице? По четверице.

**Насыщение системной организацией Отца**

Дальше: Системы – чем они задействуются? Вот вы ходите в Метагалактику ФА к Изначально Вышестоящему Отцу и насыщаетесь системной организацией Метагалактики ФА как четвертого Архетипа, иерархическим Синтезом возжигаетесь и синтезируете в себе 16 тысяч с лишним ВЦР, четыре мира, вспоминаете все эти стандарты, шестнадцать эволюций – то, как они между собой пересекаются. На самом деле, это совершенно разные понятия миры у нас не состоят из Высоких Цельных Реальностей. Это нужно различить, но они связываются между собою в таком-то количестве и качестве, чтобы в этом родился мир соответствующий. Сам мир по себе – это другое. Это организация материи на то, чтобы она выработала, допустим, Физический мир – Энерговещество. Материя в итоге в офизиченном состоянии вещественном имеет вид Энерговещества. В Тонком мире – это будет Световещество, но мире есть и Огонь, и Дух, и Свет и Энергия и так далее. Допустим, вы Метагалактикой ФА организуете все мировые тела, стандартом вот этой Метагалактики ФА. Хорошо, не хотите Метагалактики ФА, но без неё мы никак, и через неё мы не перепрыгнем, доходите до Октавной Метагалактики постепенно. И вы ходите, допустим, Мировыми телами или просто цельным телом, и просите заполнить системной организацией вас ракурса такого-то Архетипа. Поверьте мне, Системы будут очень серьезно развиваться. Доходит? Доходит.

**Взаимодействие с Отцом Часть в Часть**

А дальше, чтобы взаимодействием Частями... Части действуют Огнём и Синтезом. Мы едины с Отцом Огнём и Синтезом. Вы можете, если у вас есть Части в Октавной Метагалактике, напрямую взаимодействовать Часть в Часть с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики. Если нет, то с другим Отцом – другого Архетипа. Но в Метагалактике ФА у вас есть Части однозначно. Они даже для вас уже становятся мелковаты, но, тем не менее, да, вот доработать их качество очень полезно. Выходите к Изначально Вышестоящему Отцу Метагалактики ФА: Часть в Часть синтезируетесь с ним. И просите насыщения вас там избыточностью Духом, Светом, Огнём, Синтезом так, чтобы стали единым целым с Отцом, и тогда ваша цельность вырастает. Ваши Части – они будут развиваться прямым Огнем Отца. Можно это достигать? Можно. И как мы будем взаимодействовать с Отцом: глубиной Огня и Синтеза Частей. Для Отца взаимодействие там… С Отцом можно разрабатывать системы? Но системным Синтезом с Отцом взаимодействовать крайне сложно, у него очень высокий Системный Синтез по отношению к организации Метагалактики ФА – она к нам адаптирована.

**Стяжание субъектности у Отца, как таковой**

Я наговорила, пробуйте, это вот из этой темы. О чём мы ещё говорили? О субъекте. Попробуйте стать субъектом – человеком-субъектом – это субъект жизни называется, или субъект Жизненного Синтеза – Человек. Попробуйте просто субъектность стяжать у Отца, как таковую. Мы до конца не понимаем, что это такое, но это вызовет активацию, фактически, нашего взаимодействия с окружающей средой. Но от того какие мы, отстроены как, по подобию на нас будет реагировать соответствующая материя, например той же первой Метагалактики ФА или той же Октавной Метагалактики. Пока вот у меня больше настрой на Метагалактику ФА, иначе будет профанация, и мы Октавной не отстроимся без предыдущих Метагалактик.

**Стяжание у Отца Эталонов, Возможностей и так далее**

И попробуйте вот стяжать у Отца некие, может быть, Эталоны, Возможности, Синтез на то, чтобы субъектный Синтез у вас формировался во взаимодействии с объективной реальностью Метагалактики ФА, как Архетипа.

Вот вы там фиксируете, я думаю, вы разберетесь мозговым штурмом, что это такое.

Что ещё можно, какие мы темы с вами вспоминали? То есть практиковать нужно. Что мы ещё говорили? о Сверхпассионарности? Ну, стяжаете эту Сверхпассионарность, это мы уже проговорили. Это кластер работы, которая обязательна, без которой мы не вырастем, поэтому говорится, что работа на долгие годы.

Вы сейчас начнёте с малого, с того, что у вас получается, с того, что вы можете сделать. И когда вы начинать будете действовать, вы будете меняться и по ходу изменений вы увидите другие возможности, другие, другие.

*Из зала: Можно ракурсом своей Организации* *Должностной Компетенцией разрабатывать.*

Вот.

*Из зала: Можно, опять же Инструментом своих же ведущих Аватаров разрабатываться (неразборчиво) Ипостасным телом.* *Архетипично.*

**Ипостасность Аватарам Синтеза Должностной Компетенции**

Замечательно. Замечательно. Каждый из вас должен быть, допустим, ходячим Мория Свет, служащим у Фадея и Елены. Тут другого уровня Мория и Свет, но, в общем-то, в этом архетипе, в этой там ивдиво-цельности материи. Имена Владык те же, но на самом деле это немножко разные существа, но Огонь, Синтез, выразимость там близкая: всё есть Мория Свет. И вы ходите Мория Свет, вы ипостасите ему. Вы можете вершинно выходить там к Мории и Свет в Си-ИВДИВО Метагалактику на вершину – это максимум, с кем мы можем общаться с Морией и Свет. Или, можно, там в следующие более высокие Архетипы, но там вам можно не разобраться, в Си-ИВДИВО – это максимум. И стяжать ипостасность ракурсом разных архетипов, начиная с Си-ИВДИВО, и пошли до Метагалактики Фа. Галактику, Солнечную Систему и Планету, как первые три Архетипа, не трогайте. Мы там не должны развиваться. Вот, знаете, это всё растворено и включено в Метагалактику Фа. Это нижестоящий уровень развития, мы его уже прошли. Увидели, да?

Развивайте ипостасность Аватарам, у которых вы служите, всей командой – Фадею и Елене. Как вы это будете делать? Что там есть у Фадея Елены? Есть Части у Фадея Елены. Ипостасите разным Частям Фадея Елены. Все 256 Огней, все 256 Частей, в 6-ти вариантах точно есть у Фадея Елены. «Приходите», – они говорят: «Займёмся». **Нарабатывая Сверхпассионарность, результатом каждого такого Синтеза Ипостасным телом должна быть Частность Сверхпассионарность,** к этому надо стремиться. Только это уже будет вами выработанная Сверхпассионарность. Источник будет в Отцовской, но всё равно это адаптированная для окружающей среды, вами выработанная Сверхпассионарность. И она уже точно от вас никуда не денется. Уговорила. Хорошо.

**16-рица практикования ИВДИВО-развития Ипостасным телом**

ИВДИВО-развитие.Есть такая тема.

*Из зала:* – *Есть.*

Есть да? Вот вы ипостасите Фадею Елене… я не знаю, сейчас мы перерыв, наверное, сделаем... Вы ипостасите…

*Из зала:* – *Практику лучше...*

Сейчас, тихо, а то я собьюсь. Вы разными Частями с ними синтезируетесь. Да? Вот. Но вот этот Синтез Ипостасным телом, явление Ипостасного тела Фадея Елены вот можно развернуть 16-тью вариантами практикования по ИВДИВО-развитию – 16-ти пунктам.

**Образ Жизни Ипостасным телом** в выражении Фадея Елены, **Слово Ипостасным телом**, вы есмь Ипостасное тело, вы есмь не вот там, одна Часть, имеется в виду, а вся ваша Должностная Компетенция – это выражение Ипостасного тела, и Отца, и одновременно, конкретнее, Фадея Елены. И попробуйте Слово разработать в этой среде Огня и Синтеза. Попробуйте изучать что-то в этой Ипостасности. Вот то, что у нас сейчас получилось, это мы **погружались**, допустим, это тоже пятый вид практикования, погружались в Огонь и Синтез Фадея Елены, и они сейчас нас вот так тренировали на восприятие разных вариантов Ипостасности, на определение, что же такое Ипостасное тело. Все три часа так работали. Есть результат? Есть. И обязательно Сверхпассионарность будет давать нам новые результаты, о которых мы все очень страдаем, очень все хотим. Есть.

Теперь у нас есть такое, уже, можно сказать, традиция, правило: когда мы говорим о практиках вот здесь на Институте, я предлагаю эти практики предлагать вам, хотя бы идею. Одновременно мы будем учиться складывать практики конкретно в этой ситуации, для этой темы. Вот три часа мы там много чего разбирали. В итоге на какую практику мы можем выйти? Предлагайте, несколько вариантом можно.

*Из зала: – Стяжание Ипостасного тела.*

Стяжание Ипостасного тела. Самое простое. Первое. Почему? А с чем мы работать будем, надо обеспечить. У вас эта Часть стяжена, её нужно просто глубиной Синтеза Института Метагалактического Человека, как Проекта, отстроить так, чтобы эта Часть что делала? развивала вот эти все человеческие возможности в вас и людям эманировала.

Зачем нам нужно разрабатывать Части в подразделении? Вот тут среди вас начинает складываться среда. Я понимаю, что вы устали… Можем и закончить, если вы очень устали, всё-таки два Синтеза. Сейчас перерыв сделаем.

*Из зала:* – *Без перерыва лучше.*

Без перерыва? Раньше уйти хотите? Если выдержите, смотрите. То есть, получается, в этой среде у людей формируется Ипостасное тело. А зачем мы сюда, вообще, пришли служить? Мы же пришли служить людям. И разрабатывая эту специфику синтезирования ракурсом Ипостасного тела, мы складываем условия, когда Отец легче у людей эту Часть синтезирует, причём на всей Планете, а не только в Калининградской области. Увидели? Это реальное Служение. И вот сейчас активирует Отец вот это Служение, углубляет его, чтобы мы конкретно понимали, а что мы делаем, служа, начиная с Частей. Другие проекты на другие темы, то же самое – реализация нас, но в других областях. Так что делаем, стяжаем?

*Из зала:* – *Да-да.*

Маловато, не интересно. Стяжать-то, стяжаем. Ещё что, подумайте, так, чтобы изюминка была в практике. С Фадеем Еленой синтезируйтесь, слушайте их рекомендации.

*Из зала: – Сверхпассионарность этого тела.*

Это стяжается само собой.

*Из зала: – Иерархизация по Архетипам материи с видами материи.*

Это не от Фадея Елены, это от тебя.

*Из зала:* – *Да?*

Да.

*Из зала: – Ядро Синтез Практик наработки Сверхпассионарности Ипостасности тела ракурсом Фадея Елены.*

Молодец! Вот в процессе стяжания эту часть практики, может, ты и поведёшь сейчас, как сложится, но будь готова. Нормально всё. Только ты сядь в это помещение, ты выпадаешь из поля. Есть. Ладно.

***Практика 1. Вхождение в Институт Метагалактического Человека в явлении Части Ипостасное тело. Стяжание Архетипической Части Ипостасное тело в шести выражениях. Стяжание Жизни Частью Ипостасное тело. Стяжание Ядра Синтеза практик, тренингов и практикований в развитии Ипостасного тела с поэтапным сложением методологий. Стяжание Вида Жизни Ипостасного тела. Стяжание Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по развитию Ипостасного тела. Стяжание Образа Отца разработанности Части Ипостасное тело Изначально Вышестоящего Отца Компетентными ИВДИВО Калининград***

*Возжигаемся всем синтезом наших Должностных Компетенций.*

А вы подумайте каждый, может, вы что-то добавите такое полезное для разработки Части. Лена там, Ира, подумайте, все-все подумайте. Света тоже. Проснись, пожалуйста, петь будем сейчас.

*Мы возжигаемся Синтезом всех Компетенций в ИВДИВО Калининград. Синтезируемся. Мы сейчас встроимся в Институт, в работу его. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактическими. Переходим в их зал ИВДИВО в 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность. Разворачиваемся пред ними, приветствуем их и просим развернуть деятельность Института Метагалактического Человека в ИВДИВО Калининград развитием Части коллективной ответственности подразделения – Ипостасное тело, фиксацией Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца данным подразделением на Планете Земля.*

*И, проникаясь Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез и входим в Магнитный Синтез Условий, Ивдивостей, Иерархизаций подразделения Калининград в явлении Части Ипостасное тело Ивдивно собой, даже архетипически. Есть.*

*Далее синтезируясь с Кут Хуми и Фаинь, в этих условиях, чтобы вот, вообще, Институт состоялся, мы стяжаем формирование Сферы-оболочки деятельности Института Метагалактического Человека подразделением. Эта Сфера-оболочка проникается каждой Организацией, касается каждой Организации. И специфика этого выражения ИВДИВО или его ракурса будет развитие Частей. Институт Человека занимается Человеком и пока развитием Частей, видов жизни, миров, эволюций, в том числе, всё сюда включено.*

*И возжигаясь таким ракурсом, впитываем эту новую деятельность, разворачивая в ИВДИВО каждого, в ИВДИВО Должностной Компетенции соответствующую Сферу-оболочку, как каждым из нас, так и командно. Получается Сфера-оболочка Института. Есть.*

*И в Магнитном Синтезе с Кут Хуми и Фаинь, который мы просим развернуть до окончания нашего семинара завтра, мы стяжаем Синтез Жизни Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Пражизни Изначально Вышестоящего Отца. Только эти два Огня. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юсеф Она, как руководителями Института, стяжаем их Огонь и Синтез: Жизни и Пражизни. Проникаясь, напитываясь, мы стяжаем Жизнь Ипостасным телом и входим в Магнитный Синтез Жизни Ипостасного тела и Пражизни Ипостасным телом. Так же Магнит – до конца семинара этого. И, синтезируясь с Юсефом Оной, стяжаем цельность фиксации Института Человека уже своей спецификой на этой территории в каждом из нас.*

*Далее, глубже синтезируясь с ними, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Фадей Елена, стяжаем Синтез Сверхпассионарности, Синтез Ипостасного тела, Синтез Прасверхпассионарности, стяжаем Синтез Праипостасного пратела. (Если я не ошибаюсь, поправляйте.) И, проникаясь их Синтезом четверично, входим в Магнит Фадея Елены и стяжаем фиксацию Части Ипостасное тело напрямую от Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Фадеем Еленой, и каждым из нас, и в синтезе нас, командно. И Фадей Елена прямо вот эту специфику из Синтеза Части разворачивают для нас и в этом Магнитном Синтезе нам помогают концентрировать необходимый Синтез этой Части.*

*И далее глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, доработайте дальше ещё с двумя парами Аватаров Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Человеком Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактическим, переходим в его зал 17.179.869.177-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся пред Человеком Изначально Вышестоящего Отца, приветствуем его. Стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся ею, насыщаемся, входя в Синтез с Аватар-Ипостасью. И стяжаем, собственно,* ***Жизнь Частью Ипостасное тело****, стяжаем фиксацию Проекта Изначально Вышестоящего Отца Институт Метагалактического тела (Человека-ред.) командой ИВДИВО Калининград. Возжигаемся, проникаемся. И, проникаясь Аватар-Ипостасью, мы стяжаем программу развития Института Метагалактического Человека в развитии Части Ипостасное тело и тех Частей ответственности, которые персонально явлены Аватарами Организаций и другими Компетентными подразделения.*

*И проникаясь Человеком Изначально Вышестоящего Отца, вот послушайте его рекомендации, послушайте, что он вам советует в развитии этой Части, по отстройке команды, по организации работы в развитии Части, по самой процессуальности Синтеза Части. Вы теперь уже понимаете, да? Слушайте его, можно вслух потом говорить. Есть у кого-то пожелания?*

*Из зала: – Сложение Синтеза Части Ипостасное тело и Части Организации ... Сложение вот этой спецификации двух Огней и Синтезов этих Частей.*

*А, сопрячь Части ответственности личной организации, да? Вот у Аватара и Ипостасного тела, у всех с Ипостасным телом? Так. Хорошо. Ещё что, кто там слышит, воспринимает?*

*Стяжать Психодинамику. Сам Институт действует психодинамически. Психодинамику каждой Части ответственности, в целом Ипостасного тела.*

*И, синтезируясь с Человеком Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез-Психодинамику Жизни Изначально Вышестоящего Отца и в частности Синтез- Психодинамику Жизни Ипостасным телом. Есть?*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром-Ипостасью Человек Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Ядро Синтеза практик, тренингов и иных практикований каждому из нас в развитии Частей ответственности.*

*(Катя, если что, добавляй или поправляй, как ты там проживаешь.)*

*Из зала: – Сложение методологий, глубины, разнообразия методологии, специфики развития Ипостасного тела Синтезом Служения Компетентного.*

*Правильно. Чётче, увереннее будь. То есть эти практикования будут нас вести к методологиям. И в вашем подразделении они будут специфичны в развитии Ипостасным телом, в реализации средой Ипостасного тела, даже если будете работать с другими Частями. Методологии будут всё равно от Ипостасного тела. Есть. Так, молодцы.*

*И, далее глубже синтезируясь с Человеком Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем* ***жизненность Части Ипостасное тело*** *каждому из нас, синтезу нас. Стяжаем Метагалактичность, причём во многих Архетипах данной Части. Возжигаемся. Стяжаем у Человека Изначально Вышестоящего Отца, это всё вот, как импульсами жизни, вводится в нас. Стяжаем у Человека Изначально Вышестоящего Отца* ***конфедеративность Части****, стяжаем у Человека Изначально Вышестоящего Отца* ***Имперскость Части Ипостасное тело****. Стяжаем далее* ***Научность Части Ипостасное тело****, возжигаемся. Стяжаем* ***Философскость Части Ипостасное тело****, возжигаемся. Стяжаем* ***Парадигмальность Части Ипостасное тело****. Ипостасные тела у нас есть, возжигаемся, пока даже базовые, насыщаем этим всем. И стяжаем у Человека Изначально Вышестоящего Отца* ***Учение Синтеза Ипостасного тела****, возжигаемся, проникаемся.*

*И, возжигаясь всем стяжённым, мы стяжаем каждому из нас* ***поручение развития Части Ипостасного тела*** *– на какой период, уточняйте сами, или, может быть, в листочке написано.*

*Сейчас Человек Изначально Вышестоящего Отца даёт каждому из нас листочек с поручением: чем заниматься, чтобы развивать Часть. И это поручение не на один год так же. Что достигать, найти какие-то подходы, методы, реализации этой Части, чтобы выявить её, смотрите: 16-рицу качеств, свойств, особенностей, специфики, далее, дальше на вершине до Компетенций доходя.*

*Вот есть 16-рица Внутреннего мира, Часть тоже этим вырастает, раз. Другой есть Стандарт: когда любое тело отстраивается 16-рицей тела и на вершине у нас там Стать, получается, телесная, Стать Ипостасного тела 16-рично, начиная с Естественности. В каком мы естестве, чтобы синтезироваться, например, сейчас с Человеком Изначально Вышестоящего Отца? Это естество должно быть Жизнью, эта Жизнь должна быть очень заряжена и бурлить, чтоб стоять пред этим Аватар-Ипостасью. Это очень серьёзный Аватар-Ипостась, очень. Высокий мужчина.*

*Далее, мы впитываем листок с поручением в Хум каждого из нас и просим реплицировать эти задания по всем Ядрам Синтеза каждого из нас, в том числе в Ядро Должностной Компетенции, уточняя, продлевая, там, развивая разные стандарты, поручения, которые записаны в Ядре Должностной Компетенции. Есть.*

*И далее, разворачиваясь пред Человеком Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Жизнь,* ***вид Жизни Ипостасным телом – Человек Ипостасного тела****. Проникайтесь этой субстанцией вида Жизни, заполняйтесь ею. У вас может быть более высокая Жизнь, может быть более нижестоящая вид Жизни, но вот* ***эту*** *Жизнь, как вида, нужно отработать, именно по поручению, а не в свободе собственного жития. Видите, сколько вам поручений уже даётся. Виды жизни все у Человека Изначально Вышестоящего Отца, в том числе и у него, в том числе у Юсефа Оны. Что там?*

*Из зала: – Просто звучит: разработанность, так как Часть у нас Параметод, да, частность, то включиться в разработанность Параметодами.*

*Не отвлекай, ты сейчас в дополнение будешь разрабатывать. Себе фиксируй. В целом для группы пока это сложно, или это у тебя задание идёт.*

*И, проникаясь Человеком Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Жизнью Ипостасным телом.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактического. Разворачиваемся пред Отцом командой Института Метагалактического Человека ИВДИВО Калининград ракурсом Части Ипостасное тело. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем утверждение и усвоение всего того полезного, что мы сейчас стяжали в Синтезе с Аватарами Синтеза и с Человеком Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, утверждаемся во всём стяжённом Изначально Вышестоящим Отцом, и просим прямой Огонь Проекта Институт Человека развернуть в подразделении, как один из проектов, реализуемых подразделениями, командами, и стяжаем Ипостасность деятельности Института Метагалактического Человека.*

*Стяжаем* ***форму Ипостаси Института Метагалактического Человека****. Возжигаемся этой формой, преображаемся. Теперь в любое время вы можете возжигаться огнём этого Проекта и действовать как вам необходимо. Можете не возжигаться, тогда эта форма не будет у вас рабочей, всё от вас зависит.*

*И, далее проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***Синтез Части Ипостасное тело****, просим Отца сконцентрировать этот Синтез.* ***Стяжаем Ядро Части Ипостасное тело****.*

*Давайте попробуем сразу, как Архетипическую Часть. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем* ***17.179.869.184 Сверхпассионарности*** *Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем собственно Ядро Архетипической Части Ипостасное тело каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем* ***17.179.869.184 Сферы-оболочки Части Ипостасное тело****, как Архетипической части. Есть.*

*И, проникаясь этой Частью, мы стяжаем цельность Части. Оформляемся, охватываем ИВДИВО каждого, это вам уже дано, весь 14-й Архетип, все 17 с лишним миллиардов видов организации материи в формировании Архетипической Части Ипостасное тело.*

*Вот само тело, оно такое ещё не очень складывается, созревает, скорей всего в течение Синтеза, мы что-то вот завтра будем дорабатывать, оно такое эфемерное, очень разреженное. Эта эфемерность связана с тем, что вы выходите на физику Си-ИВДИВО Метагалактики, да? а Архетипические Части в Си-ИВДИВО Метагалактики, в том числе выше, развиваются. Поэтому, вы сейчас берёте эту Часть своей физичностью Си-ИВДИВО Метагалактической, только маленьким ракурсом.*

*Но Архетипическая – это совсем новая Часть, в общем-то, можно сказать, что это Первостяжание нам в разработку и одновременно стимуляция и рост Владычества в нас, если брать ракурсом подразделения, вы же Аватары ещё вот, поэтому Владычество в вас тоже развивается ракурсом соответствующей синтез-ивдиво-цельности фиксации подразделения. И вот между вашей Должностной Компетенцией и физичностью этого Архетипа, у вас будут складываться условия для разработки Архетипической Части Ипостасное тело.*

*Чтобы конкретней работать и было вам легче, вы сами стяжаете эту Часть ракурсом Ля-ИВДИВО Метагалактически. Тогда конкретно Учителями Должностной Компетенции вы будете возжигаться и разрабатываться. Вот пока такой задел на большую перспективу, как Архетипическая Часть. Потому, что по стандартам не возбраняется, Владычество есть, Архетипические Части заложены в 144-рицу, но заложены всё равно Учителем Синтеза, не Владыкой. Нет Владыки Синтеза, понимаете, в нас, вот так.*

*Вот попробуйте усвоить Огонь и Синтез. И просим Изначально Вышестоящего Отца* ***реплицировать пять выразимостей Части Ипостасное тело по соответствующим Архетипам****.*

*И разворачиваем Ипостасное тело полнотой стандартов для ИВДИВО Метагалактики, как Синтез-Часть, охватывая все четыре с лишним миллиарда сфер-оболочек…, видов организаций материй ИВДИВО каждого и Сферами-оболочками.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца репликацию Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца в Соль-ИВДИВО Метагалактику, разворачиваясь, и вырастая Ипостасью и Стать Частью Ипостасное тело.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Совершенное Ипостасное тело с фиксацией Фа-ИВДИВО Метагалактики, возжигаясь, разворачиваемся, реплицируемся.*

*Далее, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталонную Часть Ипостасное тело с фиксацией в Ми-ИВДИВО Метагалактике, разворачиваемся, реплицируем, устаиваемся, охватываем Ми-ИВДИВО Метагалактику.*

*И стяжаем Базовую Часть Человека Изначально Вышестоящего Отца, как Ипостасное тело и просим организовать его развитие ракурсом Ре-ИВДИВО Метагалактики.*

*И, возжигаясь этой Частью в разработке её, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца на несколько лет, я поняла, почему мы это стяжаем, на несколько лет перспективы роста и развития этой Части каждому из нас, синтезу нас, в шести, минимально шести её выражениях от Архетипической до Базовой Части.*

*И стяжаем* ***План Синтеза******Изначально Вышестоящего Отца по развитию Ипостасного тела****, возжигаемся. Стяжаем* ***Образ Отца разработанности Части Ипостасное тело Изначально Вышестоящего Отца Компетентными ИВДИВО Калининград****, возжигаемся этим Образом Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Слово Изначально Вышестоящего Отца Ипостасного тела так, чтобы сдвинуть и активировать. Слово очень мощно действует. Очень-очень. Посмотрите, сейчас какая концентрация пошла в развитии этой Части в шести вариантах.*

*Слово Изначально Вышестоящего Отца особенно Архетипическое, оно так сдвигает просто нас в развитие. Вот это даже телесно проживается. Проживайте.*

*И, проникаясь всем стяжённым, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, собственно, Синтез Ипостасным телом каждого из нас в явлении и развитии Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*И устаиваясь, и усваивая всё стяжённое возожжённое, мы начинаем из зала Отца разворачивать Огонь и Синтез Ипостасного тела нами командно, как мы там вышестоящими телами умеем, не меряйте физическими возможностями. Есть.*

*Далее переключаемся на синтезфизические эманации и разворачиваем Огонь и Синтез Части Ипостасное тело в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Калининград, в подразделения Служащих, здесь присутствующих.*

*Разворачиваем эманациями Синтеза Часть Ипостасное тело всё достигнутое практикой в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого.*

*Эманируем Огонь и Синтез Части Ипостасное тело в ИВДИВО территории Калининград, насыщая человеческую среду Огнём и Синтезом этой Части Отца. Это уже началось служение. Вот.*

*И продолжая дальше эманировать, по всей Планете разворачиваем Огонь и Синтез этой Части физично и синтезфизично и окутываем Планету Огнём и Синтезом Ипостасного тела. Есть.*

*И далее мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Человека Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Юсеф Она и Фадей Елена за это практикование, за развитие нас. Возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики.*

Вот Часть заложена. Всем большое спасибо. Вы как, ещё живы, вообще? *(смех в зале)*. Ну, вот началось. Да. То есть, получается, продолжаем дальше или сделаем перерыв, небольшой, минут десять?

*Из зала: – Продолжаем дальше.*

И вопрос: до которого времени вы можете здесь работать? До десяти можете? Кому нужно, уйдёте. Хорошо, да? Ладно, постараемся, как получится. 10 минут перерыв, а передохните лучше. Будет тяжело просто дальше.

**1 день 2 часть**

**Лотос Духа**

Чтобы Ипостасное тело работало, как и все тела, нам необходимо, фактически, уметь концентрировать Волю этого тела, и нам нужно иметь много Духа, чем Воля исполняется. Воля реализуется Духом, увидели? чтобы произвелась какая-то работа какого-то тела, необходимо, чтобы был Дух, который пахтает, собственно, эту деятельность, осуществляет её. И что у нас отвечает за Дух?

*Из зала: – Лотос Духа.*

Лотос Духа. Мы сейчас с вами будем заниматься перестройкой Лотоса Духа. Вот какой тут Стандарт? Мы попробуем войти в Архетипический Лотос Духа. Я не знаю, как это получится, но попробуем. То есть напоминаю Архетипический – это Лотос на весь Архетип, а не ракурсом какого-то выражения материи этого Архетипа, это большая разница. И Лотос Духа мы стяжаем ракурсом Учителя Синтеза. И это Лотос Духа Части Ипостасное тело, он будет личный у вас, но он будет вам помогать развивать коллективную Часть Отца, увидели?

Значит, у Физического тела будет другой Лотос Духа, там Воля будет немножко другая, там Огонь этого Лотоса будет немножко другой. Какое строение имеет сейчас Лотос у нас, какие у нас стандарты по Лотосам есть? Кто вникал, кто читал?

*Из зала: – Несколько вариантов. Лепестки, Зерцало.*

Берём самый простой, не будем брать Совершенный и так далее, просто вот Архетипический по простому стандарту. Есть лепестки Духа, что такое лепестки Духа? Это виды Духа, и поскольку у нас в Архетипе, например, Ля-ИВДИВО Метагалактики у нас четыре с лишним миллиарда лепестков Духа.

*Из зала: – 4.294.967.296.*

О, господи! У меня сейчас не будет этой цифры, я скажу. Вот то получается, что у нас такое же количество лепестков должно быть в Лотосе, это круто, но по стандарту разрешено. У нас было двадцать два вида Духа и четыре миллиарда, правда, большая разница: двадцать два аспекта деятельности, да, или четыре с лишним миллиарда, ладно. Зерцало состоит из зерцальной материи, вот и чего ещё?

*Из зала: – Печати.*

**Волевое действие организацией фундаментальностей**

Там печать Отца, но дело в том, нет, не в этом дело, печать – это потом результатом даётся. Само Зерцало – оно строится тончайшими слоями Прасинтезности, в таком же количестве, сколько лепестков Духа. Прасинтезность, как таковая, она состоит из разных Пра. Эти Пра они, фактически, вводят разные фундаментальности соответствующими названиями. И вот вопрос в том, что в любом теле, в том числе в Ипостасном, волевое действие, фактически, вызывает организацию фундаментальностей, которое с Прасинтезностью, а потом Синтезом, входит в нас. То есть, чтобы Прасинтезность была применена, нужна наша Воля, которая организует фундаментальности этой Прасинтезности в какую-то конкретную деятельность, конкретную организацию материи, что бы как-то у нас складывалась деятельность, соответственная Отцу, понимаете? Поэтому Воля имеет здесь большое значение. Вообще-то, вся организационная работа фундаментальностей – это волевая работа, вот так увидьте. Шестьдесят четыре Пра строят что? Волю вот такую большую, огромную, теоретическую там перспективную Волю в нас. И в зависимости от того, как складываются эти фундаментальности нашей Волей, вырастает в целом Воля опытом организации фундаментальностей материи.

Вот эту тему можно очень глубоко раскрутить. То есть **волевое действие зависит от сочетания, от количества, набора, взаимосвязей, Иерархической организации разных фундаментальностей между собой.**

Вот запомним эту тему, если что, вы мне напомните, пожалуйста, мы её попробуем раскрутить, но хотя бы познакомиться с фундаментальностями и хотя бы стяжать вот этот некий Синтез Воли, только такой высокой Воли, может быть, несколько Архетипической, но Воли, допустим, Учителя Синтеза. Взяли.

Значит, в Лотосе есть что: в Зерцале Ядра Огня из которых разворачивается, или Ядра Духа, лучше так сказать, напрямую, из которых разворачивается каждый лепесток Духа, значит, четыре миллиарда Ядер Духа у нас в Зерцале вот так в этой Прасинтезности пахтаются, где эти Ядра Духа, фактически, это эффекты взаимодействия между собой фундаментальностей. Есть? Вот.

**Отличие Тела Духа и Метагалактического мирового тела**

Дальше: на лепестках Лотоса, понятно, там у нас капельки Воли, можно там Ядра даже стяжать, но лучше пока капельки. Дальше, у нас что стоит по центру на Зерцале?

*Из зала: – Тело Духа.*

Тело Духа, да. Вопрос к вам: чем Тело Духа отличается от Метагалактического Мирового?

*Из зала: – Получается, там как раз Тело Я Есмь.*

Громче.

*Из зала: – Тело Я Есмь стоит* *как раз, получается, а, нет?*

Я Есмь. Там есть Я Есмь, да, но я сейчас не об этом вопросе. Есть Тело Духа, у него есть Я Есмь – это два разных стандарта. **Тело Духа** **чем отличается от Метагалактического мирового**? И там Дух, и там Дух, но как-то по-другому. **Тело Духа состоит только из Духа**, представьте, **у него одна субстанция Дух, весь Дух, который у нас есть** – это тело организует, у нас, правда, много Лотосов, но если все их объединить в единый такой Синтез-Лотос, то у нас, получается, он будет растить собою весь Дух. Единственное, если этот Лотос, как Сердце, как ракурс Сердца, этот Дух будет сердечный. А если этот Лотос у нас такой в ИВДИВО стоит, на весь ИВДИВО – это называется Архетипическим Лотосом, это будет охватывать весь Дух и телесный, и сердечный, и всех видов материи, и тел, Частей и так далее, понимаете?

Мы должны научиться работать с этим телом Духа. Лотос аккумулирует вот эти виды Духа, это как Эталоны срабатывает, привлекают разный Дух, задействуют, и когда тело организует этот Дух, то у нас, в общем-то, появляется в нашем составе такая больше устойчивость за счёт этого Духа, прирост вот.

Дальше, **Метагалактическое Мировое тело состоит из Синтеза, Огня, Духа, Света**, из всего, из чего мы строимся, но это тело **работает на то, чтобы выработать Духовещество** в итоге. Физическое Мировое Энерговещество вырабатывает, Тонкое Мировое тело Световещество, когда разные огнеобразы вещества связываются между собой, в данном случае, Духом. В Физическом мире огнеобразы связываются Энергией, в Синтезном мире огнеобразы связываются Огнём – Огневещество получается. Увидели разницу? Поэтому **Тело Духа и Метагалактическое мировое тело – совершенно разные тела.** Так, чтоб вы не спутались. Хорошо, что ещё есть?

Тело духа стоит, Лотос, Ядро есть, ядро на половину в Зерцало погружено, на половину над ним охватывается стопами Тела Духа. Что это за Ядро?

*Из зала: – Разум.*

Можно, в целом сказать, что в Лотосе… нет, это не Разум, это давно завершили здесь, такого Разума у нас уже больше нет вот. Это Ядро Воли для всех Лотосов – универсальный такой подход, может быть, а у нас может быть что? **Ядро Сверхпассионарности, если это Лотос Ипостасного тела**, Ядро Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца. Увидели?

И тогда Ипостасное тело вот так вот, не Ипостасное тело, а Тело Духа, которое в Ипостасном теле, да вот, в этом Лотосе зреет, оно что? поднимает сверхпассионарность, заряжается и начинает уже взрастать, действовать, активироваться и иерархизировать.

Отсюда Сверхпассионарность – это эффект, вот я сейчас увидела, на перерыве с дамами общалась, что Сверхпассионарность – она по природе своей рождается системной иерархизацией Огня и Синтеза Отца, что я сказала, не поняла, но это правильно.

**Сверхпассионарность в нас, как наша Частность уже, рождается системной иерархизацией Огня и Синтеза Отца. Не просто усвоением, как вошло, так вошло: не понятно как, а именно иерархически выверенным вариантом усваивается Сверхпассионарность и прирастает при этом**, увидели?

То есть Системы вырабатывают повышенный супер, избыточный заряд, или Дух, и, смотря, какие Системы, или даже Огонь, или Энергию. В любом случае, какая-то, вот, избыточность Сверхпассионарность Огнём, Духом, Светом, Энергией – это результат системной организации материи. Увидели?

Какая это должна быть системность, какая это должна быть Сверхпассионарность – это записано изначально в Синтезе Отцовском Сверхпассинарности, дошло? Примерно так, молодцы.

**Я Есмь** есть в этом Лотосе, это Я Есмь фиксируется в мозге Тела Духа, но проецируется итогово всё-таки на физику – на физический головной мозг, потому что все тела, все Части у нас, в итоге, синтезируются физическим телом, а мозг – это система физического тела.

**Масштабное явление Я Есмь**

Вот у меня вопрос: Я Есмь – это что такое? Это очень интересное явление. Вот мы начинали о нём говорить, но мы так не углубились в него, вы вникали когда-нибудь в саму суть явления: Я Есмь!

*Из зала: – Кто я есть на данный момент Я Есмь.*

Не. Замылила уже. Вживитесь, так трепетно: Я! Есмь! Я не существую, но Есмь. Есмь в Отце-Матери, вообще-то, если брать по максимуму стандарта, да?

*Из зала: – Я несу естество Отца собою.*

Вот.

*Из зала: – Цельность вот этого, я не знаю, как наполненность Отцом, Аватарами…*

И вот у нас есть Частность Я-есмь, да, у нас есть соответствующая фундаментальность Я Есмь, поэтому Частность без фундаментальности не бывает, и у нас есть, и помимо Есмической материи, и так далее, но это к Физическому телу, у нас есть явление Я Есмь, и вот я имею самое масштабное явление Я Есмь. Когда вот это Я Есмь не оформляется одним огнеобразом, а когда во всём ИВДИВО эффект проявляется: Я Есмь. Это очень круто.

И вот Я Есмь у нас выводится из Разума, а Лотос – это всё-таки телесный горизонт, получается, и становится, как бы состоянием тела, организацией телесной. То есть Я Есмь на эту эпоху переключается на телесность. Я Есмь телом, Я Есмь Отец, а, значит, моё тело выразило Отца правильной перестройкой и организацией. Понимаете? Вы никогда не задумывались, что мы говорим: «Я выражаю, на самом деле не выражаем». Чего не хватает? Огонь впитали, а выразить не смогли. Вот у нас сейчас Владыки Синтеза учатся, у нас там некоторые Учителями растут, что-то стяжают по должности, какие-то поручения, да. И вот не складывается вот этого соответствия, знаете, как: Огонь входит поручения, а тело не принимает, а тело не может перестроиться на то, что несёт Огонь. Почему? Я Есмь не справляется. Я Есмь – это то, что усваивает Огонь в тело. Увидели? Вот такой очень интересный эффект, и это перестаёт быть Разумом. Почему перестаёт быть Разумом?

Помните, я вам когда-то рисовала картинку, что в пятой расе человек жил материально, точка сборки человека была Разум, вокруг Огня Разума, вокруг капли универсальной материи или единицы универсальной материи в виде Разума, да, организовывалась материя, чем она организовывалась? Тем, что человек определял сутью, вскрывал сути того, что есть эта новая универсальная материя. Как только у него вспыхивала суть – чёткое определение, а в пятой расе даже иногда просто смысл достаточно было, то из этой точечки сути начинал сиять Свет – это биологический Свет Разума. И человек воспринимал всё окружающее с учётом того, что мир вот этой сутью отстроен. Мы начинали видеть, буквально, Светом своим биологическим и Разумом, вот то, что Есмь эта суть, что есть по этой сути. И тогда от развитости мудрости зависела наша материя. И телесность у нас на тот момент не особо была многообразна: ну, физическое тело, ну, тонкое тело, ну, мировые тела, а тела по Частям, такого даже не было в пятой расе, получается, и то у Посвящённых это всё.

А вот сейчас, когда эпоха сдвинула стандарты, у нас точка сборки человека даже не тело, а Дом. Тут немножко по-другому ситуация выглядит, когда Дом аккумулирует и концентрирует Огонь и, вот это вот сам процесс аккумуляции, концентрации, иерархизации Огня и Синтеза и рождение новой цельности – это рождение материи Домом, это рождение тела нашего, в Доме – у нас сейчас в нашей метагалактической материи синтезируется, получается.

И, фактически, точка сборки человека – прирост материи – определяется Ядром Синтеза, что в нём там записано, взаимодействием человека с Отцом определяется, да, и от того, как человек Волей активен, применяется Огнём и Синтезом сначала, чтобы из этого Огня и Синтеза всё-таки сложилась материя, организовалась материя да не абы какая, а та, которая по Ядру Синтеза у тебя должна быть.

И тогда совершенно другой принцип взрастания человека получается в пятой расе, по отношению к сегодняшнему времени. Но тело, как таковое, получает в эту эпоху разнообразное развитие, отсюда у нас очень много тел, и по стандартам заложено, отсюда у нас много тел каждому человеку положено иметь, чтобы телесность была очень развитая. Телесность, как подтверждение того, что ты управляешь этой материей Огнём, что ты, применяясь Огнём и Домом, синтезируешь материю в этом Доме. Понимаете?

Это совсем другой принцип взрастания человека Домом и Огнём, или Мудростью, Разумом с распознанием окружающих материй, потому что в пятой расе это был зависимый от материи вид жизни, природный человек, фактически. Увидели? Вот примерно так.

Вот, тогда что мы с вами делаем: мы стяжаем вот это Я Есмь, как принцип телесного развития. Я Есмь, знаете как: организует тело, вмещает в тело что? новый Огонь, чтобы это тело перестроилось этим Огнём, и тогда, получается, когда материя приняла Огонь от Отца, мы имеем право сказать Я Есмь. Я – это, фактически, связь с Отцом, вы это увидьте, да! Я Есмь Отец, то есть, если эту фразу в полноте говорить, это нужно говорить Я Есмь Отец, ибо человек по Образу и Подобию, и от Отца вышел, и к Отцу идёт. Вот всё с Отцом связано с источником жизни в Отце и так далее, уловили? Вот.

Отсюда множество тел, очень разных тел, отсюда множество Огня и Синтеза для этих тел, это всё многообразие материи Дома, причём Метагалактической материи и Метагалактические Я Есмь. А у неё совсем другие основы и начала тогда должны быть. Или Я Есмь Человек в Отце, Я Есмь восьмеричный человек в Отце, Я Есмь Воля Отца, и так тоже бывает. Я Есмь горит Волей Отца в любом теле, вообще-то. Тело, вообще-то, организуется принципом Воли и Духа любое, увидели, да?

Тогда вот когда мы будем стяжать Лотос, в общем-то, обратите внимание, что такие вот специфики нужно видеть. Самое главное сейчас для нас что? в Ля-ИВДИВО Архетипически сработать.

***Практика 2. Стяжание Архетипического Лотоса Духа – Лотоса Духа Учителя Синтеза***

*Поэтому возжигаемся должностной компетенцией. Синтезируемся физично и синтез-физично с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, проникаемся ими. Отстраиваемся Огнём и Синтезом Кут Хуми и Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Фадей Елена Си-ИВДИВО Метагалактическими и переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Мг в 17.179.869.120 Си-ИВДИВО-Цельность, становимся пред четырьмя Аватарами Синтеза, приветствуем их, синтезируемся с ними.*

*Синтезируемся с Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Лотоса Духа Архетипического, как Лотоса Духа Учителя Синтеза. Архетипический Лотос Духа, он не только относится к Ипостасному телу, он, в принципе, един и целен, один и целен, лучше так сказать. Вот попроживайте это. А если это будет Лотос Духа Ипостасного тела, он будет видом организации материи строиться, поэтому мы* ***стяжаем Архетипический Лотос Духа****.*

*Далее, возжигаемся этими условиями, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в его зал 17.179.869.185 Си-ИВДИВО-Цельность, разворачиваемся пред Отцом. Приветствуем его, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца преобразить нас Лотосом Духа Архетипическим с разверткой деятельности нас, как Учителя Синтеза. Это* ***Лотос Духа Учителя Синтеза в ИВДИВО в целом и синтезом разными Архетипами и даже синтезом Архетипов****.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Учителем Синтеза ракурсом Ля-ИВДИВО Метагалактики, мы погружаемся в концентрированный Дух Учителя Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактический. Насыщаемся, заполняемся этим Духом, преображаемся им. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***4.294.967.296 видов Духа Ля-ИВДИВО Метагалактики****, отстраивая каждый вид Духа лепестком Лотоса, соответственно.*

*Стяжаем далее у Изначально Вышестоящего Отца* ***4.294.967.296 Ядер Огня Духа в основании каждого лепестка****. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Зерцало Лотоса с количеством прасинтезных слоев Зерцала в том же количестве****, свыше 4 миллиардов, возжигаемся. Возжигаемся, усваивая это Зерцало Лотоса.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***Ядро Воли Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Лотоса****, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***4.294.967.296 капель Воли или ядер Воли****, или огнеобразной организации между каплей и ядром, соответственно по одному ядру Воли на каждый лепесток этого Лотоса, возжигаемся.*

*Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, впитывая вот эти лепестки Духа, напитываясь Духом Отца* ***Тело Духа Учителя Синтеза****. Погружаемся, возжигаемся. Становимся Телом Духа в центр Лотоса, Лотос вокруг нас. Если он в груди, разверните его вокруг себя. Архетипические Части вокруг нас. Они заполняют ИВДИВО каждого, ИВДИВО каждого сопряжен с ИВДИВО Архетипа. Есть.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Телом Духа Учителя Синтеза, мы стяжаем каждому* ***Я Есмь в центр мозга Тела Духа*** *с проекцией, с фиксацией Я Есмь Тело Духа Учителя Синтеза физическим головным мозгом, именно оджасом.*

*И стяжаем в целом преображение Лотоса каждого из нас Архетипически. И просим у Изначально Вышестоящего Отца* ***репликацию Духа Изначально Вышестоящего Отца глубиной и качеством Духа Учителя Синтеза Архетипически по всем Лотосам, которые у нас есть.*** *Есть разные ракурсы Лотосов в частях седьмого, пятнадцатого горизонта, в целом есть Лотосы. И преображаясь Архетипическим Лотосом Духа, впитываем этот Дух Лотос в нас, становясь Телом Учителя Синтеза, заряженным Духом Изначально Вышестоящего Отца пред Отцом. Все действие происходило в Си-ИВДИВО Метагалактике, но разворачивалось в Ля. Си-ИВДИВО – это источник стандартов этого действия.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим у Отца* ***Репликации видов Духа четыре с лишним миллиарда, преобразить все варианты Духа и телесности Духом каждому из нас на соответствие Духу Учителя Синтеза, подтягивая все виды Духа до Учительского****.*

*И углубляя Синтез Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить нас всем стяжённым Лотосом Духа Учителя, фиксируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вот здесь попробуйте состояться Духом Отца по-Учительски. Попробуйте войти, вот как раньше в сатори входили, вот попробуйте войти в Я Есмь Дух Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот как получается, тоже не плохо.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***преображение Я Есмь каждого из нас, окончательно этим завершая Разум Я Есмь, окончательно этим переводя центровку создания материальности человека из Разума, из принципа Разума и Разума Я Есмь в принцип Дома и тела в Доме****. И Я Есмь телесность организуется у каждого из нас теперь.*

*И переключаясь на этот стандарт, впитываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим окончательно преобразить нас этой практикой, возжигаемся этим Синтезом. И преображаясь, развёртываем новый обновлённый Дух Учителя Синтеза каждым из нас в ИВДИВО в целом. Дух он более там организован, Воля там есть.*

*Развёртываем Дух Учителя Синтеза в ИВДИВО Калининград. Вот вы сейчас командой хорошо этим Духом, прям, накрыли Калининград, проживайте. Вот пусть люди попробуют пожить в этой среде, зарядиться, вдохновиться, активироваться. Полезно.*

*Далее, мы развёртываем Дух Учителя Синтеза телесно собою в подразделение… нет, просто в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, в ИВДИВО каждого и разворачиваясь синтез-физично в ИВДИВО территории Калининград эманируем Дух Учителя Синтеза. И далее этим Духом заполняем в границах всю Россию. Вы сейчас мощный объём Духа разверните по всей России. На физике территория оторвана от России ваша, а в Огне нет, посмотрите, пожалуйста. Вот, молодцы.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, продолжая развёртывать, мы благодарим за эту практику Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящи Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Фадей Елена. Возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики.*

Есть, да? То есть поправочка небольшая – раз Дух Архетипический, касается, синтезирует все виды Лотосов, мы вот его стяжали ракурсом Учительства Архетипически. Вот как это будет, Духом нужно применяться, да? Да. Вот, маленький такой вот нюанс. Может быть, завтра на Синтезе глубже разберём, что нужно Духу, чтобы он развивался, динамил и жил?

*Из зала: – Интерес*.

Нет, не интерес, мелко.

*Из зала: – Цель.*

Цель. **Духу нужна цель обязательно. А цель от чего зависит**?

*Из зала: – От интересов.*

Нет, интересы – это ниже, интересы – это три-четыре вот эта организация.

*Из зала: – Устремленность? Идея?*

Устремлённость будет по результатам, идея тоже мелковато будет. Идеи – они составляют цель, а должно быть что? Воля, а **Воля от концентрации Огня зависит**, да? Вот. Должно быть что? **Некая стратегия, которая Воля организует и ведёт**, да? Вот. И фактически, **с точки зрения Воли – это стратегии какие-то и перспективы**, **с точки зрения Духа – это конкретные цели, которые мы должны достигать**. Согласны? Взяли. Вот.

И, фактически, можно что делать, вот чтобы, организовывая Дух, чтобы он, знаете как, у нас по жизни давал эффект. Ну, стяжали мы, да? Ну, развеется к утру. Смысл этого всего? А вот когда мы Дух организуем целью, да? Мы как раз не стяжали печать в Лотос Духа. Нам нужно будет сейчас доработать эту практику, да? Мы попробуем развернуться вот этим Лотосом Духа, достяжать печати. Их будет 16, по 16 видам жизни, но сама печать любая в Зерцало – это Волевое изъявление Отца. Отец Волей своей в виде печати утверждается здесь, и припечатывание чего-то – это припечатывание какой-то стратегии, иногда судьбы, как мы говорим, каких-то перспектив, которые нам помогает сложить Отец и мы с вами, фактически, уже тогда вот, прям, проживаем и чувствуем, куда эта Воля ведёт. Увидели? Вот это вот так. Ладно. Тогда мы дорабатываем и, наверное, на сегодня всё. Завтра эту тему досложим.

***Практика 3. Стяжание 16 Печатей Воли Духа Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Архетипического Лотоса, Воли реализации 16 видами Жизни от Человека синтезфизичности до Отца. Стяжание Цели Духа Изначально Вышестоящего Отца***

*Итак, мы возжигаемся предыдущей практикой, мы возжигаемся Духом Учителя Синтеза. Синтезируемся физично и синтез-физично с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Фадей Елена. Переходим по их Огню в зал ИВДИВО 17.179.869.120 Си-ИВДИВО Цельность, разворачиваемся пред ними. Синтезируемся с Кут Хуми Фаинь, Фадеем Еленой, в том числе, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом и просим преображённости Духа, Воли каждого из нас с перспективой, стратегиями и Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в его зал Си-ИВДИВО Метагалактический, становимся в 17.179.869.185 Си-ИВДИВО-Цельности, проникаемся, возжигаемся. Приветствуем Отца, синтезируемся с ним и просим доработку и организацию каждого из нас Волей, стратегией, целями Духа Изначально Вышестоящего Отца в нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся Духом, Лотосом Духа Учителя Синтеза, стяжённым сейчас. Также стоим Телом Духа, горящим Я Есмь на Зерцале. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем шестнадцатеричную* ***Печать Воли Духа Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало этого Лотоса, как Воля Жизни, Воля реализации 16 видами жизни от Человека синтезфизичности до Отца.*** *Вот такая 16-ричная Печать.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем в целом* ***Волю каждому из нас Телом Учителя Синтеза****. И эта Воля начинает активироваться и организовывать Дух, который Лотосом стяжали. Пахтает, задействует, смотрите, как это происходит. Сейчас так красиво Отец показывает. Вот.*

*И, углубляясь в Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся пред Отцом Я Есмь, организуя Цель для своего Духа, главную Цель вашей Жизни – одну, которая включает в себя маленькие цели, разные-разные, которые вы считаете, вам необходимы. И вот здесь вот такой эффект специфический: попробуйте гореть Лотосом, гореть Волей на кончиках Духа на лепестке. Волю впитать телом в целом, не только Лотосом. А потом, горя этим Огнём, телесно определиться, куда меня развивает Отец, куда я развиваюсь вместе с Отцом. И Разум здесь не помощник. Вот попробуйте, телом простроить себе Цель материальной реализации. Для Огня – Воля, для материи – Цель.*

*Эти цели будут питаться, напитываться огнём Воли, будут организуемы Огнём Воли, будут управляемы этой Волей. Воля и Цель будут взаимосвязаны, но Цель – это всё-таки наша свобода Воли и наша организация наших тел Духом и Целью этого Духа. Дух движется к реализации этой Цели.*

*И вот впитывая Огонь Воли, Я Есмь Воля Отца, свой Дух организуйте на то, чтобы какая-то цель была достигнута. Причём такая глобальная, может быть, на много воплощений, подсказываю, а то мелковато берёте, на эту жизнь. Ну, посмотрите, складывается вас цель? Как-то складывается, у кого-то только начинает формироваться. Не привыкли действовать Духом и Волей. Не привыкли эту Волю сопрягать с телом. Воля Отца отдельно, моя Воля отдельно, есть такое. Меняйте сейчас. У кого-то, вообще, робость какая-то непонятная. Если Учитель Синтеза, о какой робости можно говорить?*

*Вот поотслеживайте своё внутреннее состояние, вспомните: Я Есмь Учитель Синтеза. Я Есмь Дух Учителя, Я Есмь Учитель Синтеза. Вникаем поглубже. Вот в этом Я-Есмь цели организуются более менее корректно. Как только это будет всё разрозненно, цель сама по себе непонятно какая, и не факт, что правильная. Я Есмь сам по себе, Воля сама по себе. Вот задача ваша была сейчас: сопрячь Волю, ввести её в Дух. Из этого складывается Цель. Дух получает направленное действие. Получилось, как вы считаете? Знаете, такое внутреннее состояние перспективы. У меня есть будущее, у меня есть, куда расти. У меня есть много дел, у меня есть много там: и цели и задачи и всего, всего, всего. Жить и работать только с радостью. Жить и действовать – всё, что остаётся. Не всё, конечно, шучу. Но это серьёзно.*

*И вспыхивая Духом этой Целью, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Цель Духа Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, возжигаемся и преображаемся этим. И вот, прям, нас накрывает как печать, Цель от Отца. Отец дальновиднее, он рекомендует нам, соответственно, такие самые эффективные варианты роста и развития. Вот пропитывайтесь, напитывайтесь от Отца этой целью и усваивая всем телом Духа, преображаемся.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываем обновлённое состояние Воли и Духа собою в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Калининград, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, в ИВДИВО каждого и в ИВДИВО территории Калининграда и России. ИВДИВО территории России в целом тоже есть.*

*И, продолжая эманировать, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Фадей Елена, всех, кто нам помогал. Возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики.*

Ну что, идём отдыхать? Поплавились. Завтра тоже по времени как сложится, но за счёт концентрации, на самом деле, у меня нет проживания, что мы часть Синтеза теряем. Ничего подобного. Всем большое спасибо, до завтра. Завтра в 8 на Синтезе.

**2 день 1 часть**

Значит, сегодня мы с вами будем заниматься, знаете, глубоко перепахивать нашу фундаментальностную организацию, потому что вся работа системности, вся работа Ипостасного тела она очень зависит от того, какие фундаментальности есть у нас. И мы с вами вчера говорили, что у человека, вот как на примере со стратами Духа, да, может, вообще, не быть какого-то, вот явленности, какого-то начала, а начала это всё-таки тоже из фундаментальностей. Вот.

И мы с вами давайте попробуем разберём такую довольно сложную тема, но её надо вскрывать, её надо разрабатывать. Это тема, с одной стороны, Частности, с другой – Фундаментальности. И тема будет в том, что мы, взаимодействуя с Аватарами Синтеза должны увидеть и даже сами организовывать необходимую глубину, «сами» – это всё равно с Аватарами, глубину взаимодействия – чем мы общаемся. Иногда даже, вообще, ничем не общаемся, начиная с движения. Бывает такое? Бывает. Вышел, постоял, ипостасности – ноль, соответствия, то есть ноль, и в итоге пошёл спокойный, да, — вот я сделал свое дело. Причём тут ипостасность? А, вообще, не причём. Увидели?

Тогда мы должны понимать, что когда, фактически, мы объединяемся с тем же Аватаром Синтеза, да, то у нас... Эта тема очень важна. Давайте так увидим *(рисует на доске)*: тело Аватара, да, и тело, напишем пока Человек, да. Человека тело.

Вот начиняем мы объединяться. Вот это область пересечения. Чем эта область пересечения реализует? Тем, что есть у нас, во-первых, да, это понятно, тем, что чем Аватар взаимодействует с нами, вот и дело в том, что между нами и Аватарскими выражениями эманаций, как он с нами чем-то взаимодействует, да, должно быть нечто общее, что приведёт к Синтезу. Если будет очень разный иерархический уровень, то мы просто этот Синтез не уловим. Вот.

И, получается, когда мы синтезируемся с Аватаром Синтеза, по сути, надо стремиться к тому, что весь внутренний мир должен быть заполнен вот этим Огнём и Синтезом Аватара, например, Кут Хуми. Это как? А вспоминаем, наш внутренний мир он как-то организован, это то, что глубже за всей нашей физичностью, это то, что изнутри строит нас, там, где Отец находится, если таким детским языком говорить, и, фактически, откуда развиваются все наши внешние выразимости. И тогда, когда у нас внутренний мир заполнен Огнём, Синтезом Аватаров у нас идет синтезирование этого Огня и Синтеза, и, если мы говорим об Ипостаси как таковом, это что? Творение. То есть творение идет от Аватара к нам, между нами и Аватаром Синтезом вспыхивает творение, как таковое, и тогда мы продолжаем это творение уже вовне наших физических тел, этим достигается адаптация Кут Хуми Фаинь, например, этим достигается реализация наших каких-то планов и проектов, и мы с вами тогда оказываемся вот таким выразителями продолжателями.

И, вот это соответствие не на подступе к Аватару ищем, а когда уже мы с ними синтезируемся. На подступе – это когда мы не объедены, нет пересечения, у нас ничего не возникает. А когда мы начинаем погружаться и заполняться, почему они внутренний мир заполняют? А потому, что они выше иерархически. Всё очень просто. Но доводить этот Огонь физическим телом сюда вот до физической реальности необходимо, так чтобы материя начинала организовываться из того, что нам дали Аватары. Вот.

Но если Ипостась, как таковой, горизонт Империи — это Творение, у вас это Сверхпассионарность. То есть между вами и Аватаром должны искрить искры не в смысле негатива, а в смысле том, что в теле должна появляться сверхизбыточность Огня, Духа, Света, Энергии, Сверхизбыточность, которая ведет к Сверхпассионарности. И мы с вами говорили природа этой Сверхизбыточности другая, чем у Пассионарности. Да? Когда природа Сверхизбыточности рождается не в пределах нашей материи, не Синтезом разных Сил или Энергий, это так Пассионарность рождается, а когда эта **Сверхпассионарность рождается между**, скажем так, **представителями двух Архетипов**. Аватары они минимум пятнадцатым Архетипом действуют и живут, во всяком случае до недавнего времени такой стандарт был. Вот. Сейчас, может быть, и дальше идут, после Съезда.

И тогда, если посмотреть чуть-чуть по-другому, то **природа Сверхпассионарности между вот этим запредельным Огнём и Синтезом для нас и нашим выражением**. Понимаете?

Сверхпассионарность рождается, когда есть запредельно входящего в нас это Пра-, это Прасинтезность, это фундаментальности из этой Прасинтезности, это Праогонь, между прочим. Праогни – 256 Праогней – это то, что организуют вот эту материю, для нас – Праматерию, из 64 Пра состоящую. Увидели? Вот.

И вот это совсем другая категория избыточности человека, кстати, здесь здоровье очень даже, формируется очень интересное, вот. В общем-то, нам нужно увидеть, что от того, какие фундаментальности, чем мы объединяемся, что к нам по подобию тянется от Аватара Синтеза, мы ж тоже должны уметь принимать, вот будет рождаться глубина взаимодействия с Аватарами.

**16-рица базовых фундаментальностей материи**

И давайте мы разберём сначала 16 категорий фундаментальностей материи – это от Массы до Фундаментальности, как таковой.

Увидим, где и как это отстраивается и складывается. Сейчас попробую найти, где это… И потом, смотрите, от чего зависит, допустим, наш результат в силу там развитости, неразвитости, организованности нашей фундаментальности? Вот такой вот подход попробуем сложить. И 16 фундаментальностей это те, которые складывают всю Метагалактическую Материю в любом Архетипе. Только в разных Архетипах это будет по-разному качественно выражаться.

**1.Масса**

Допустим, первая фундаментальность **Масса**. Как мы смотрим фундаментальность? Фундаментальности развернуты в ИВДИВО тотально повсеместно. Когда синтезирует Отец, он любую единицу своего творения или синтезирования организует всей полнотой фундаментальности. Сказать, что Отец эталонно действует – это даже мало. Вот. А, значит, вот его рук дело – вот это ИВДИВО организация вся, она для нас не только эталонна, но она некий ориентир, вообще, что есть у Отца. Вот. Поэтому и что, вообще, вокруг работает.

Допустим, понятие массы. Найдите мне такой объект или предмет, даже явление, когда нет массы? Если масса не измеряется в физической материи, она измеряется в другой, так, чтоб уточнять. То есть научно можно так какие-то факты привести, но это не факт, что это правильный факт. Это узкий взгляд чисто трёхмерной физикой. К сожалению, пока такой даже у физиков-ядерщиков взгляд. Увидели?

Значит, Масса что дает? Ааа, или **Масса** сама по себе – **это устойчивая компактификация Огнеобразов**, если это не физические Огнеобразы, то более высокой Материи, более высокой организации Материи. И, собственно, если мы говорим об организации Материи она в любом случае состоит из каких-то Огнеобразов. Есть. Взяли? Вот. Хорошо.

Тогда, если есть какое-то материальное явление материальной организации это организация Огнеобразов, как минимум. Они разные по размерам, они разные по мощи своей, они разные по восприятию в том числе, поэтому здесь все остальное закономерно разное.

**2.Флюидичность**

Вторая фундаментальность **флюидичность**. И попробуйте сейчас, идя от одной фундаментальности к другой, складывать этапы формирования Материи. Вот таким взглядом посмотрите, это очень полезный подход, когда всё есть масса, но пока мы не видим других характеристик. Да, как это вообразить? Биомасса заполнила Планету, да? Маловато будет для нас характеристик, потому что так чувствуем, что там организация сложная, значит, другие фундаментальности.

Чтобы эта масса, чтобы каждый Огнеобраз достигал взаимодействия с другим Огнеобразом, чтобы всё во всем объединялось, соединялось, взаимодействовало, необходима фундаментальность **Флюидичность** – **она означает истечение, когда что-то изнутри исходит вовне.** Эманировали мы сегодня, эманировали. Не бывает эманации без фундаментальности Флюидичности. Вы сегодня настраивались друг на друга, вот сам этот посыл настроя – это флюидичность, в основе эта фундаментальность лежит. Правильно? Вот.

Поэтому это обязательно необходимые вот такие фундаментальности, чтобы наша материя отстраивалась.

Первые несколько у нас у всех есть понимание, вопрос развитости Материи, глубины организации Материи всеми фундаментальностями.

Вот представьте себе какую-то вот, допустим, Частность: вы создали мысль, и эта мысль не имеет флюидичности. Собственно, её, наверно, создать без этого нельзя, раз, да? Допустим, создали. Да? Что будет с этой мыслью? Ничего.

Вы понимаете, да, чтобы что-то понять, разобраться, мы иногда воспринимаем, сканируем какие-то эманации, как говорите флюиды. Да?

А у нас есть понятие «чёрной дыры», на самом деле, в другой мерности это, на самом деле, это там какой-то объект космический, но даже вот в пределах нашего восприятия, если мы имеем понимание «чёрная дыра», это как магнитно затягивает и даже фотоны света не излучаются, не вылетают из него, и поэтому она становится невидимой для нас, и называется «чёрной дырой». Вот получатся.

Представьте, что дело не в чёрной дыре, а просто какая-то материальная единичка, она не может ничего излучать. Мы её не воспримем, мы её не заметим. Согласны? Мы ничего от неё не получим.

То есть между нами и Аватарами, чтобы, вообще-то, ипостасность отстраивалась, обязательно должна быть флюидичность в виде разных Частностей, которые имеют вот эту способность изнутри эманировать вовне, разворачиваться вовне и эта внешняя среда между нами и Аватарами заполняется как эманациями Аватаров так нас, мы её потребляем, мы этим растём, и тоже самое со всеми людьми получается. То есть без этого, вообще, никакой связи и обмена не будет. Флюидичность. Взяли? Взяли. Хорошо.

А, допустим, эта фундаментальность она обязательно есть. В чём? В Ощущениях, как Частности, да, дальше, по вторым горизонтам идём, не по десятым, по вторым.

*Из зала: – Поля.*

Нет. Не, поля там, да, но я имею в виду там обязательные. Не бывает ощущения без флюидичности. Что там у нас ещё?

*Из зала: – Эманации.*

Эманации. Ещё? Методы, как ни странно. И?

*Из зала: – Слово Отца*.

Не Слово Отца. Частности. Какая у нас 50-я Частность? Практика. Увидели? Вот. Вот это без этого не бывает.

На самом деле, любая частность, поскольку она имеет, должна обмениваться, входить в состав чего-то там более высокого, в состав тела, это происходит, в том числе, за счёт флюидичности. Взяли? И такое свойство материи, естественное свойство материи флюидировать, есть у материи, а, значит, это должно быть у каждого из нас. Увидели? Вот.

А что значит флюидичность? Переведите на другой образ, такой более реальный для нашего восприятия. Для нас флюидичность, где важна и какой она должна быть, вот этот взаимосвязь, обмен в Метагалактической жизни.

*Из зала: – В репликации.*

В Репликации будет, да. Но в нас ещё есть масса выражений, взаимодействий друг с другом, да, без флюидичности это невозможно. Если такая фундаментальность где-то в частностях каких-то отсутствует, то до патологий человека может рождаться, когда крайний случай, до того же аутизма. Да? Это в том числе не развитая вот эта фундаментальность, отсюда не развитые свойства чего? Коммуникации, это эфир, между прочим, начиная с ощущений. Вот и в итоге мы получаем патологию всё-таки. Вот. А если настроиться на Аватаров, на Отца, вот когда мы, как компетентные действуем, да, флюидичность в каких видах нам необходима?

Общаться с Аватарами надо? Если вы будете в капсуле, из вас ничего не эманирует, кто ж до вас достучится? Свободу воли никто не будет нарушать. Понимаете? И какова должна быть флюидичность, какой материи, какой мерности, скорости и так далее, да? В какие частности она должна быть организована, чтобы, вообще-то, общение с Аватарами в нас простраивалось, да? То есть фундаментальности нужно стяжать, ими нужно разрабатываться. Есть.

**3.Матрица. Матричность. Метрика**

Третья фундаментальность **Матрица.** Матрица, как таковая, **означает взаимоорганизацию множеств функций**. Взаимная организация множеств, функционально или функций. То есть что такое Матрица? Представьте себе, что есть набор разных параметров в материи, и есть линейная связь, это то, что в логике есть такая последовательная более-менее связь. Вот. А есть связь, которая складывает цельность организации между всеми параметрами в каком-то объёме — это Матрица. Она обязательно выверена иерархически. Она обязательно упорядочена. И мы с вами рисуем первичную матрицу двумерную, когда там клеточки в каком-то там: четыре на четыре, восемь на восемь рисуем, можно, как угодно, рисовать, вот. И вот эти узлы решётки, скажем так…

Я чуть-чуть про Матрицу расскажу. Представьте себе, что матрица даже вот элементарно двумерная, на самом деле, она может быть сколько угодно мерная *(рисует на доске)*. Да? Вот. И вот эти вот узлы решётки, фактически, и то, что она, фактически, вот так собралась и держится, это означает, что есть нечто за пределами матрицы, что её держит цельно, потому что она всегда рождает в итоге цельность. Это и системная, и одновременно цельная организация материи.

Это крайне важно вот эта фундаментальность, потому что у нас по природе вещей головной мозг не привык матрично действовать. Хотя мы сами по себе матрично организованы, а управлять матрицей распознавать её хотя бы, мы не привыкли. Мы привыкли к поточному, линейному восприятию информации той же самой, когда порции поступают одна за другой, и мозг это усваивает, так. А вот если взять сразу сканировать вот эту информацию вместе с внутренними системными связями, а то и цельно, то, фактически, это уже усвоение самой матрицы, это гораздо более сложный и высокоорганизованный процесс. Мы вчера с вами говорили о системной организации, вот вы вспоминайте эту тему.

И мы с вами тогда находимся в этой эпохе с обязательным функционалом, то есть при переходе в эпоху Владыка показал, что матрица как таковая, это то нижестоящее состояние организации материи, которое обязательно должно быть у человека, более того: воспринимаемое, различаемое и управляемое. И матрица сама по себе она является, поскольку начинает цельность складывать разрозненные элементы, цепочки чего-то собирает в цельность, иерархически отстраивает, она является началом цельности всего ИВДИВО, который в 16-м горизонте. Это серьёзно. Это очень важная фундаментальность для нашей организации Материи.

*Из зала: – Даже в образовании, если бы мы обладали такой способностью Матрицей, допустим, определенного предмета, и ты цельно видишь это направление науки, и связи, и всё, всё, всё и раз…*

Что ты получаешь матричным восприятием? Вот если мы поточным методом вот так принимаем порции той же информации, получаем разрозненные её порции и потом уже соединяем как мы можем. Да? Вот. И мы можем где-то выпасть и не всё принять, мы не всё связать сможем, это ещё до матричной организации материи, где-то на уровне физики-эфира.

А когда мы научаемся вот так цельно сканировать матрицу, это Головерсум, тут Униграмма задействуется, тут Куб Синтеза задействуется, то у нас, фактически, учитываются все-все компоненты, которые должны быть в клеточках записаны и ничего не теряется. Вся цельность чего-то нами впитывается. На самом деле, мозг наш идёт в ту сторону и развивается. И, на самом деле, вот так матрицами или Головерсумом мозга некоторые люди овладевали, но только физическим уровнем материи.

И нам нужно с вами увидеть, что вот такой вот подход – он обязательный, и нам нужно увидеть, что означает матрица для нас, какие способности она даёт для нашей разработки. И это не выпадение из темы Ипостасности. Представляете, мы сканируем от Аватара матрично его тему или мы сканируем по ушку по слову, которое мы едва-едва слышим. Это же большая разница качества отношений, как минимум. Это только первый показатель.

Так вот, если посмотреть: матричная организация очень ярко выражена в Кубе Синтеза, Униграмма, как таковая, *–* это, можно сказать, Ядро, которое даёт нам, вообще-то, матричность из неё разворачивается. А, допустим, Головерсум – это уже нелинейный Синтез множества матриц, когда рисуется картинка твоя внутреннего мира или картина окружающего мира, которую ты впитываешь, синтезируешь Головерсумом нелинейно и ты этим меняешься. Что дают вот эти картинки матрицы человеку? Кроме того, что там полнота организации складывается, системность, иерархизация, кстати, это всё сюда.

*Из зала: – Развитие головного мозга.*

Нет, не в этом направлении. Вот такая же голограмма, картинка, это тоже, только сложенная, нелинейная матрица – она даёт некий проект того, что ты синтезируешь до физики, понимаете? Она даёт проект того, что ты доводишь до офизичивания. Увидели? Поэтому это третий горизонт, у нас на третьем горизонте План Синтеза сюда же относится, то есть эти темы нужно посвязывать.

Это очень важные особенности свойства этой материи. Материя третьего горизонта, где фундаментальность организации – матрица, она, фактически, формирует цельность будущей материи, которая потом в этой матрице начинает исполняться, уже осуществляться. Или цельность данных, причём выстроенных взаимосвязях между собой правильно иерархически. Матрица она самоорганизующаяся. Понимаете, выдумать её просто так нельзя, и если вы матрично будете действовать, то, в общем-то, её нужно правильно отстроить, чтобы вы вспыхнули тогда этой матрицей. Если нет правильной отстройки мозга на эту матрицу, вспышки не будет.

*Из зала: – То есть это, как тест на то, что верно сложил или неверно?*

Нет, это не обязательно тест, но неким внешним признаком того, что ты матрицу взял правильно, будет мощнейший заряд идти после этой работы, но это нельзя тестом называть.

*Из зала: – Это как какой-то… на что ориентироваться.*

Но внешний эффект да, после результата, да.

*Из зала: – У меня такой образ, что когда мы матрицу усваиваем, я не знаю, Душа радуется. Такое ощущение, что вспышка эта...*

Душа – третья. У нас в линзовидном теле Души матрица появляется у Метагалактического Человека. Что там делает матрица в этой Душе? Скажите, пожалуйста. Ну, чувствуешь, ну и всё. Так вот представьте, мы чувствуем, мы получаем информацию, астральной материей это пишется. Вопрос: как это упаковывается в нас? Мы не безразмерные.

И вот если раньше в Душу, грубо говоря, Душа набрасывала в себя разную базу данных. Это мы жили одним видом материи, Душа была офизиченная, допустим, чаще всего. Данных было не так много – трёхмерная материя по сравнению с тем, что сейчас есть. Если мы оставим вот такое же состояние упаковки этой информации, иерархизации, упорядочивании её, как раньше, мы фактически утонем в море информации, которая уже сейчас есть. Даже сейчас на физике.

У нас же, помните, учёные посчитали, что к две тысячи двадцать какому-то году, вот они наступают эти года, пойдёт информационный коллапс на планете, потому что скорость обмена информацией растёт за единицу времени: большее количество информации обменивается, но они не учли то, что мозг человека тоже развивается. Они предрекали, что мозг человека не будет успевать обрабатывать информацию с такой скоростью, то есть пока там мозг сонастроится, информация поменяется, и тогда, что наступит? Выпадение человека из реальности, понимаете?

И это очень опасное состояние, но природа-то тоже, извините, не дура. Поэтому она развивает человека таким образом, что он в этой скорости, нарастающей информационной – он тоже меняется, и по другим параметрам меняется, и объём усвоения информации меняется, мы до 16 бит доходим, особенно со служащими. И у нас меняется скорость усвоения. Скорость внутренняя растёт чем? За счёт многомерности материи многомерного Света. И тогда вот этот коллапс нам не страшен. Мы успеваем её обрабатывать, но более интенсивно. Увидели? Вот это всё важно понять.

О чём я хотела сказать?

*Из зала: – Про Душу.*

Да, про Душу. Нам нужно увидеть, что все вот эти чувства, все базы данных, чувства с информацией, выработанное отношение к окружающей среде – это должно быть иерархизировано, упорядочено, и тогда Душа начинает быть разумной, понимаете. Она воспринимает этот порядок, различает порядок тот, который есть в объективной окружающей реальности и подтягивает, и отстраивает себя на то же самое, чтобы соответствовать. Увидели? Поэтому это очень важно.

Второй момент. Когда мы начинаем матрицы складывать, искать, это очень сложный процесс. Я бы хотела вас предостеречь на будущее. У нас есть опыт среди служащих, когда они матрицами называют вообще не матрицу, а таблицу, просто с заполненной информацией. Таблица не имеет отношения к матрице. Выглядеть может так же, но в ней не будет вот этих фундаментальностных связей между собою.

А что такое матрица, если посмотреть объёмно на неё? То есть у нас Ядра Синтеза вышестоящих материй, они развёртываются матрицей, в том числе, в нижестоящей материи. Только нужно здесь пойти от метрики. Слово, понятно, метрика – это будет у нас 12-я позиция, как раз тут ключ 1:8 работает. **Метрика** – **это фундаментальность, которая несёт спакованную формулу материи**. Вот как Мать с математикой работает, то представьте себе, что есть Ядро Синтеза. Синтез – это от Отца, Синтез – это Слово, Синтез – это буквы, связанные между собой, в том числе, вот этим ракурсом посмотрим. И Синтез, как таковой, несёт определение, а какая будет материя Творением Отца. Когда приходит Мама в сотрудничестве с Папой, глядя на этот Синтез, она начинает складывать цифрой, формулами математическими. Любая формула, как функция, может быть применена там к материи, то есть любая материя может описаться Матерью функционально, математически, именно, поэтому у нас там наука математика.

И вот эта формула, я бы сказала, записи, вычисленная материя, какая она должна быть отстроена, чтобы реализовать Синтез Отца, Стандарт Отца, оболочка вокруг Слова Отца формируется и рождается в цельность: Слово Отца плюс цифра или просто буква плюс цифра. И вот это первичное сочетание огней буква плюс цифра – это основа всей нашей материи, в том числе, и человека. Только буква человека от Отца и цифра Матери для того, чтобы формировать вот эту материальность человеческую. Представьте, что это всё существует в окружающем мире в разных вариантах. Есть крупные, есть мелкие ядра в таком варианте, только это уже ядра, как огнеобраз, и это уже единица материи. И это ядро раскрывается в материю разными состояниями ниже Абсолюта, асимметрии, размерности, аннигиляции. То есть раскрывается такими подобными явлениями и на тройке раскрывается матрица, только здесь одномерная, она такая, может быть, многомерная: кубик, шарик, сферическая бывает матрица.

**Чем матрица** в таком случае **характеризуется**? **Обязательно есть её Ядро** – где-то здесь посередине, но только глубже, чем вся эта матрица. Можно её так многомерно нарисовать (*рисует*), и так далее. И, получается, что вот это **Ядро раскрывается туда, в материю разными вот этими узелками, которые представляют из себя Синтез фундаментальностей**, я бы сказала, такую вкраплённую Прасинтезность, которая оформляется Началами, Основами организуется, связанными между собою обязательно. Вот эти связи – это то, как одна фундаментальность отсюда и отсюда соединяется. Отсюда другая фундаментальность или та же самая может с этой клеточкой соединиться.

Получается, у нас **узловые решётки, которые есть развёрнутая метрика в материи**. Увидели? Но эта развёртка метрики рождает системность связей между собой разных вот этих узелков, и получается некая сфера и область, где всё иерархически выверено, отстроено и вот такими вот клеточками-ячейками представлена – это в объёмной матрице. И тогда каждая эта клеточка-ячейка имеет определённую среду внутри себя. Вот она выстраивается, минимум, для трёхмерной матрицы восьмью такими вот узлами. Кубик представьте себе восемь углов.

И внутри вот этой кубической клеточки что происходит? Синтезирование, может быть, Созидание, собирание разных таксончиков по подобию тому, что держит эта среда, понимаете? И тогда вот здесь таксончик складывается, строго заданный, а не абы какой. Матрица – это не когда набросал туда, поэтому говорю, это не таблица, это не то, что там всякие шлаки накидал и говоришь, я матрица. Без вот этих всех требований матрицы не будет. Так она и в природе работает.

И когда мы матрицей действуем, то есть матрица в нас живёт и действует, даже если мы этого не понимаем. У нас мозг тоже матричный в том числе, только многомерный. То есть вот в этих всех клеточках разноуровневых по мерностям у нас собирается строго необходимая информация, но если человек так организован, понимаете? И тогда мы развиваемся целенаправленно эффективно. Нам меньше нужно перерабатывать какую-то ерунду достигнутую, неправильности, некорректности. Вот эти все проблемы остаются где? На физически-эфирном уровне – там, где ещё матрицы из заданной системной иерархической организации недостаточно. Может быть, сам эфир он тоже многоуровневый, всё во всём выражается, но я имею в виду чистый эфир, где вот такие связи простраиваются. Настолько они выверены – это вопрос. Они должны быть выверены и управляемы. Они должны являть Слово Отца. Там другой принцип организации. Но там первичный такой принцип – это флюидирование и передача от одного к другому чего-то. Обмен, взаимосвязь складывается из того, что есть, а в матрице она очень конкретная. Если какая-то клеточка не будет доработана, заполнена, значит, вся матрица не будет доработана, понимаете?

Матрица имеет цикличность такую, когда у неё все таксоны заполнены, клеточки, то есть таксонов достаточно, она тянется к ядру. Это ядро работает по принципу Униграммы. Идёт синтезирование вот этой набранной извне материи, а по соответствию ядру вспыхивает вот эта компактификация, и ядро переключает эту матрицу на более высокий, например, плюс один мерность. И тогда разворачивается та же матрица, тот же куб, матрицы – это элемент того же куба. Куб точно так же работает, но уже с более высокой мерностью. И таксончики, которые были, распределяются, но их недостаточно, потому что мерность поменялась, и тогда в матрице это достраивается, достраивается, набирает их. Увидели?

*Из зала: – Можно вопрос? А вот ребёнок, когда рождается, дата рождения и имя его называется метрикой. Это же тоже, получается, что буква, слово.*

Не дата рождения, а некий документ, который объявляет. Свидетельства о рождении раньше называли метриками. Не было паспортов, были метрики. Помните? То есть это кто ты – это идентификатор, метрика. В материи здесь метрики тоже самое – это что есть материя, которая здесь запакована. Увидели? Это вот об этом.

И вот теперь представьте, что, допустим, у нас появляется фундаментальность матрицы. Она у нас и была, и есть, и будет, вопрос нашего восприятия. Начинаем мы её замечать, начинаем мы учиться действовать вот так матрично. Матричное восприятие, мы сейчас поговорили, когда Виталий, помните, о своём лицее рассказывал. Когда ребёнок пришёл, сканировал матрично с учителя новую тему, рассказал её. Он её распознал мозгом, различил, распознал. Учитель чуть не в обморок упала, откуда он это знает. Она его до этого поругала насчёт того, что он балуется, дошло до препирания, она говорит: «Ну, раз ты такой умный, расскажи мне, что я хотела сказать». Он сканировал и рассказал. Облом-с получился. То есть ребёнок по развитию матричности мозга оказался выше учителя. Увидели? У нас сейчас много таких педагогов. Это проблема школы, когда педагоги по организации нижестоящи для детей. Дети ими манипулируют, что хотят делают, и им очень не интересно учиться, но это не образование. Педагог должен быть на несколько голов выше, понимаете, тогда есть куда тянуться. У нас нарушается закон Будды: «общайся с правильными людьми». К нам приходит педагог, а у неё даже человечности мало, я по своему сыну говорю. Я знаю просто этого педагога с детства, там оставляет желать лучше даже внутренний мир. Естественно дети, они же чувствительны, это вот об этом. Ладно, это другая тема.

В итоге, вот такая фундаментальность у нас присутствует. У меня к вам вопрос: а как это взаимодействовать матрично с Аватарами Синтеза? А чего вы сидите? Вы Ипостаси Института Человека, так? У вас Ипостасное тело есть, так? Есть, обязательно. Вы выражать должны, вы в организации Фадея Елены. **Обратитесь: «Фадей Елена, научите нас матрично взаимодействовать».** Спрашивайте. *Синтезфизично вот сейчас, как можете, синтезируйтесь с Фадеем Еленой, попросите матричное взаимодействие с ними, самое простейшее так, чтобы мы поняли, распознали, различили хоть что-то, отличающее от просто линейного взаимодействия.* Если вы так увидите, только на флюидичности остановитесь, вы увидите, что матричность не разработана, то, фактически, куда бы мы не ходили, но мы ведём физически-эфирный образ жизни. Представляете, Учитель с образом жизни эфирным, физически-эфирным, как-то маловато будет, да? То есть это не до конца Учитель. Пока я тут говорю-говорю, *вы синтезируйтесь. Попросите Синтез мозг в мозг с Фадеем Еленой. И попросите постоянную учёбу, разрешение проблем ваших матричной, более глубокой отстроенностью. То есть от того, какая у вас будет метричность заложена, а это объективные параметры, у вас будут развёрнуты соответствующие матрицы, и база данных у вас будет упаковываться вашей деятельностью, системно иерархически выверено, а не вообще, как я могу. Вот самое главное проживание, когда вы матрично настраиваетесь на Фадея Елену. Что? Головной мозг.*

*Из зала: – Шапочка такая прям…*

Сними шапочку, пимпочки сними, там не только объём, пимпочку сними и сними шапочку. *Голова должна быть открыта. Никаких шапочек на голове – это закрытость, разными телами, энергетиками, но закрытость. Раскрывайтесь. Синтезируйтесь мозг в мозг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Фадей Елена Октавной Метагалактики. Просите матрицы данных об Ипостасном Теле, матрицы Должностных Компетенций, матрицы Человека, всего, что есть. У них всё есть, что и у Отца, только своим ракурсом. Матричную организацию Сверхпассионарности.* Это, вообще, круть, подумайте.

*У нас вспыхнуло одно ядро Сверхпассионарности, мы уже счастливы. Это много ядер системно, иерархически, цельно сложенных, матрично упакованных.* ***Матрицы Сверхпассионарности****. Впитывайте мозгом. Мы сейчас действуем ракурсом стандартов рядового человека. Дальше мы просто не потянем, поэтому Октавная Метагалактика. И то некоторым сложно, можете переключиться на Метагалактику ФА. Будет легче. Всё нормально, здесь никаких требований быть не может, как есть.*

*Впитайте, вообще,* ***матрицу Фадея Елены****, потом Фадея и Елены по отдельности. Чтобы ипостасная выразимость у вас получилась, то есть, чтобы у вас получилось выразить Аватров напрямую, как они выражаются, а не как у нас можется, нам же нужно именно вот так себя упаковать, грубо говоря, связи внутри между огнеобразами отстроить, между фундаментальностями, как у Фадея Елены. Согласны? А как по-другому? Вот и просите, впитывайте матрицы Фадея Елены каждый в себя. И вы понимаете, что вы делаете. Вот, как они усвоятся, это другой вопрос. Чем матрица должна усваиваться? У Фадея Елены это минимум Сверхпассионарностью, Огнём каким-то. Дело в том, что усвоение – это всегда рождение новой цельности между нами, или когда у нас Огонь Аватаров Фадея Елены или других, или когда у них какие-то другие накопления, то же самое происходит. И тогда только Огонь и Синтез рождают цельность. Огонь образует, организует до однородности и цельности, а Синтез несёт стандарт, какая это однородность или цельность. Так вот, только такой Огонь объединяет нас матрично с Фадеем Еленой. И тогда у нас выстраиваются из этого однородного Огня вот те правильные связи, те правильные системы формируются, которые соответствуют тем же системам Фадея Елены, тем же матрицам Фадея Елены.*

Владыка вам сейчас даёт много тем для мозговых штурмов. Честно говоря, впервые такое встречаю в команде. Обычно, там несколько рекомендаций, а у вас: бери каждую маленькую тему, и устраиваем мозговой штурм, и разрабатываемся. То есть вы увидьте, что это Ипостасное Тело такой эффект даёт. Развивайся, вот, максимально, насколько тебя хватит. Предела нет. Там совершенству нет предела, называется. Отец только предел. Взяли? Ну, что? Попроживайте, понасыщайтесь. Отстройте Практики ростом матричности и матричной организацией, это будет очень большая круть. Есть, да? Запомнили эту тему?

Так, с Фадеем Еленой мы не выходим из синтеза в Октавной Метагалактике, не прощаемся. Они ведут эту лекцию именно, пусть, о фундаментальностях, но эту лекцию. А теперь давайте переключаться.

**4.Единица**

Следующая фундаментальность **Единица**. И без нижестоящих фундаментальностей. Смотрите: масса, флюидичность – динамика истечения, то есть организация, чтобы всё двигалось, и матричность. А потом это всё должно упаковаться по какому-то принципу, по какому-то образу, чтобы родилась непохожая на другие единицы своя Единица, чтобы она была самодостаточна, в ней чтобы было всё для жизни. Иначе это будет не Единица, а частичка чего-то. Чтобы эта Единица несла какую-то твою неповторимость и чтобы она была цельная в итоге. Вот уже в **Единице проявляется такая цельность и однородность**. Но предварительно, когда Единица растёт и формируется, она складывается, например, из множества матриц, они между собой упаковываются, и рождается Единица.

То есть вот эта вот фундаментальность – **Единица всё вокруг организует**. Каким образом? Каждый из нас – Единица с точки зрения природы и биологии. Без этой фундаментальности нас бы не было. Всё вокруг: растительное царство, животное царство, минеральное, предметная обстановка, это всё имеет фундаментальность Единичность.

Что будет без этой фундаментальности? Не будет самоидентификации. Мы с вами вчера говорили, по-моему, на Синтезе о Единичности Человека. С чего он вообще начинается материей в эту эпоху? С Единичности. А Единичность, как таковая, она даёт специфику Ментальной материи, потому что это 4-й горизонт. Значит, человек без ментальности, без способности синтезировать собственные образы, без своего мнения и своего собственного вывода мышления, не становится человеком. Он зависимый, расхристанный, какое-то связанное, не свободное существо. Согласны? Согласны.

Фундаментальности нас накрывают. Тема сложная, тема, вообще, Прасинтезная, но это нормально. Нам нужно включаться в эту глубину. Чем глубже мы включимся, тем выше будет качество и точнее разработки вашей Части. Хорошо.

Итак, **Единица – это неделимая целостность функций Единиц**. Это то, о чём я говорила. И посмотрите, где Единицы мы видим, в каких вариантах. Вот уже сейчас, в современном мире. Люди, любые представители, предметы, объекты. Аватар, это тоже Единица Отца, только большая такая мощная. Зачем она нужна, понятно. Есть такое? Есть такое.

Вопрос. Знаете, тема вроде лёгкая, мне уже и говорить нечего. А организовались ли вы Единично? Вопрос. И относительно чего вы Единица? Где ещё вас нет, как Единицы? Бывает такое? Бывает. Выходим в Си-ИВДИВО-Метагалактику, большой вопрос: мы там Единица или нет. Не, Отец общается как персонально с каждым? Единица дает право имени, вот это увидьте. Это Человеческое начало. Сложилось.

Ладно. Вопрос организации Единицы – это вопрос четырёх фундаментальностей Огня. Такой спецификой их: это Мысль, это Воссоединённость, на это обратите внимание, это Начало, и это Служение, как ни странно. Это 64 Частности и название их – это ещё 64 фундаментальности Огня. Фундаментальности материи собирают материю, а мы сейчас о теле, о материи говорим, поэтому эти фундаментальности разбираем. Ещё нам мозговые штурмы нужно устраивать по частностям или фундаментальностям Огня, что не есть одно и то же, но близко пересекаются.

Вот когда будем тут же 16 фундаментальностей, а там 64, значит, на одну приходится четыре специфические по горизонту.

Вот Мысль – это мы сливаемся.

Воссоединение – это уже более глубокое слияние, когда ты иерархически вырастаешь. Вот, одно с другим соединяется, но соединяется так, что ты переходишь, переключаешься на следующий уровень.

Так дальше у нас – Начало. Это что такое? Это уже некая цельность, которая из Прасинтезности разворачивается и есть то, что закладывает Отец в материю. То есть Начало Начал – это материи касается. Увидели? Что есть, какие есть Начала в материи? Человек – Начало, как Начало, это что? Значит, есть такое явление Человека во всём ИВДИВО, развит человек, не развит, в каком количестве человечества, это, вообще, не сюда вопрос. А сам факт того, что есть начало человека – это значит, есть такая жизнь в материи. Есть Начало животного царства. Есть Начало разных явлений, есть Начало каких-то объектов, субъектов, не знаю, как назвать. Начало Начал Посвящённых. Что он изначально по определению, когда в Начало, там внутри, находится связочка Прасинтезности. Вот эти какие-то компоненты из 64 Прав должны быть в ядре Начала, чтобы понять, что продолжается материя Отца в нашей Началами. Доходит? Вот. Значит, сама Единица она должна быть как-то изначальна. Зачем она тогда нужна, однодневка Единица? Она должна быть изначальна. Она должна быть продолжением Отца. Для человека это очень важно, да? Она должна быть из Прасинтезности Отца и соответствовать Ему.

Вот и в Служении, что характерно Единице? Да. Ещё должно быть служение этой Единицы. Почему? Служение, фактически, – это организация внешней, в том числе, среды. Чем? С пользой для материи. Когда ты не просто формируешь какие-то обстоятельства, мысли и так далее, а это продолжается другими людьми. Это помогает другим людям. Это, вообще, в перспективе у Отца потом задействуется. То есть это Служение опять же не Служение – однодневка. Вот сегодня получил результаты, а завтра ты уже никому не нужен. Выработал какой-то продукт, а завтра ты уже никому не нужен. А это должны быть такие вот Начала заложены Служением. Само Служение, оно позволяет продолжать Отца, вообще-то, синтезом этих Начал. И тогда Единица, она тоже такими свойствами должна обладать, и человек, в том числе.

Чего, мозги вкручиваются? Нормально. Работаем дальше, углубляемся. А, что в прежних таких способностях сидеть, правильно? Ладно.

5.**Импульс**

Пятая фундаментальность Импульс. Напоминаю, мы идём от первого к шестнадцатому виду фундаментальности. Набранная масса. Масса может динамить, перемещаться, истекать. Масса организуется матрично, компактифицируется в Единицу. Потом сама Единица должна что-то из себя выражать. Вот это она выражает из себя разный функционал: чем она владеет, действия разные совершает. Вот это вот действие называется Импульс. **Импульс** – это **транслятор функций**. Где мы видим эту фундаментальность?

Вот у вас сейчас мозги всё время переключаются от абстракции к конкретике. Очень полезная тренировка. Вот просто весь мир. Возьмите любую область. Возьмите максимально широко, абстрагируйтесь. А что основано на импульсах? Да всё, вообще-то, всё. Особенно, это касается живых существ. Вот, представьте, человек без импульсов, это как? Мёртвый человек, вообще-то. Мёртвый. Он ничего из себя не выделяет. Есть такое. Пять управляет два. Импульс – это, правда, не флюидичность. **Импульс** – это **направленная функция**, когда ты конкретно вот намереваешься что-то сделать и сделал. У тебя идёт аккумуляция заряда и ты, в общем-то, пошёл действовать. Аккумуляция энергии прежде всего. Увидели? У нас всё построено на импульсах. Нужно подумать – Импульс энергии ментальной – мысль складывается. Мысль побежала, да? Нужно организовать что-то на работе? Концентрируетесь, энергия есть и импульсно реализуете эту работу, даже если она растянута во времени. Согласны? То есть импульс, он обязательно …. То есть, импульсные функции, они основаны на аккумуляции энергии, на организации этой энергии на какую-то работу, а потом это всё реализуется, выплёскивается, мы говорим. Примерно так. Транслятор функций. Хорошо.

**6.Заряд**

**Заряд** – шестая фундаментальность. Зачитываю: **это Генезис Огня, Духа, Света, Энергии компактифицированием в объекте**. Второе определение попроще. А, нет, не дам. Заряд – это когда идёт генерирование Огня, Духа, Света, Энергии и компактифицирование, и мы получаем заряд. Укладывание, упаковка огромного количества в малом объёме. И чем больше вот эти пропорции, меньше, вернее пропорции или, как это сказать, между аккумуляциями и количеством заряда, то у нас получается очень мощный потом выплеск этого заряда, и он движет Импульс в материю до вещества физического.

Вот и где у нас заряды в природе вещей существуют? Что у нас заряжается? У нас есть системы с обратным словом – Разряд. Как раз, это тоже 6-й Горизонт. Это системы чего? Сутенности, Генезиса, в том числе. Вот всех частей 6-го Горизонта. То есть, получается, фундаментальность заряжает, чтобы разряд был, необходим предварительный заряд. То есть, это две стороны одной медали, получается.

В общем-то, любая материя имеет свойства из этих фундаментальностей, соответствующие свойства истекают. Любая материя должна быть заряжена. Она должна уметь аккумулировать, компактифицировать необходимые параметры, показатели, так упаковать в цельность. Этот Заряд есть, он является основой для следующего какого-то действия, или выплёскивается таким … большей концентрацией заряда, значит, сдвигает, меняет нижестоящую материю. Это взяли? Заряд.

*Стяжайте Заряд. Стяжайте Импульс. У Фадея Елены. На матрице не застреваем.*

7.**Плотность**

Хорошо, а я дальше буду рассказывать. Седьмая фундаментальность – Плотность. С вашей точки зрения, что такое Плотность? Как вы на эту тему мыслите? Мне вот это интересно. У нас есть определение из школьных учебников, что такое плотность, а вы подумайте.

*Из зала: – Какой-то компакт.*

Какой? Вот «какой-то», вообще, в науке не применяются слова. Какой-то, тот самый, туда самое…

*Из зала: – Насыщенность Огня, Духа, Света. Концентрация на единицу. Малое какое-то расстояние, но именно здесь меньше плотность … в дереве больше плотность. И расположение огнеобразов, элементов, частиц, спинов. Расстояние между ними на единицы измерения количество больше. Чем больше, тем плотнее. Концентрация на некий объём.*

В ту сторону. Это количество в объёме плотность создаёт. А, если посмотреть так, то чем обеспечивается эта плотность? Потому что, если есть фундаментальность Плотность, тогда эта фундаментальность не есть производная, о чём мы все говорили. Это когда сочетаются два параметра между собой, выводите третий, но это всё опосредовано относительно. А вот здесь сама по себе фундаментальность – Плотность. О чём она и чем она обеспечивается? Вы почти правильно говорили. **Магнитной компактификацией, именно магнитной – семёрочка, иерархизированных огнеобразов в объёме, размерностью** причём.

Ещё раз. Разные огнеобразы магнитятся друг другом. Магнитятся, в том числе, из-за гравитационных отношений. Они уплотняются, приближаются друг к другу, соединяются, упорядочиваются, гуще-гуще уплотняются… Уплотняются – это слово нельзя применять. За счёт Иерархизации плотность повышается. Чем выше Иерархизированность, тем выше плотность. Чем выше вид материи, тем выше плотность огнеобразов в нём. Самая разряженная это, на самом деле, – физика. Чем больше мерность, тем больше плотность в этой материи. Увидели? Тем больше скорость.

*Из зала: – Физика самая разреженная?*

Да, с точки зрения Огня, это самая разреженная. Взяли?

Значит, **Плотность** – **это сама фундаментальность, которая несёт вариант компактификации, иерархизации, упаковывания разных огнеобразов между собой, да ещё по размерности, то есть измеряемым вариантом с заданной размерностью, иначе Плотность относительно чего-то, нужно мерить.** Проехали. Но дело в том, что Плотность, это седьмая фундаментальность, а это туда, ближе к телу уже. Как Плотность влияет на свойства тела?

*Из зала: – Если плотность Огня маленькая Дух…*

То растворяется к утру, да? Как привидение, да? А если Плотность большая да вот упаковочная, такое вот много, много чего накопило тело, правильно иерархизировало, да? Что свойственно этому телу? Огромное количество функций по сравнению с разреженным телом, да? Это всё вот упаковывается, и тело становится таким весомым, на самом деле, и масса здесь будет больше за счёт количества огнеобразов. И разный функционал будет, и импульсность, и зарядность, и иерархизация этих огнеобразов. Увидели? Увидели.

Плотность, она подготавливает тела, с семёрки начинает расти телесность, как таковая, в пятнадцать. Взяли? У нас всё вокруг разные плотности.

Дело в том, что у нас на седьмом горизонте есть фундаментальность Пространство. Как это свяжете? Пока ни как.

Иерархизированные вы наши, увидьте один момент, не на всё мы можем ответить. Всё зависит от иерархической готовности, согласны? Поэтому нужно уметь отвечать на вопросы в пределах своей иерархической компетенции, на что ты готов объективно, а если не готов, или сейчас соображай, но подтверждай готовность, объективно подтверждай готовность так, чтобы это соответствовало Стандартам Отца, или ты просто понимаешь, что тебе нечем сложить правильный ответ, надо этому учиться. А то у нас начинают некоторые потом фантазировать, а эти фантазии записываются в общую среду. Зачем это нужно? Взяли.

8.**Аннигиляция**

Восьмая фундаментальность **Аннигиляция**. Напоминаю, мы говорим о фундаментальностях. Можно посмотреть, как свойство материи, можно и увидеть, как этапами эта материя организуется. Ещё раз. Масса чего-то набирается, флюидирует, дальше матрично организуется, единично, импульс – выплеск функций, у неё есть аккумуляция за чего-то, заряд, дальше у неё есть процесс уплотнения, собирается, уплотняется. А дальше что? Аннигилируется. А это как? **Аннигиляция – это самоопределение множеств аматически свободно**.

Не обижайтесь, если никому это ничего не скажет определение. Мне особо тоже ничего не говорит. Но, если посмотреть с другой стороны, так попроще, на то, что есть эта аннигиляция, да? Это, фактически, уничтожение каких-то матик или перестройка матик на то, чтобы появились следующие – раз. То есть, и аматизация, крайняя степень аматизации – это Аннигиляция будет, это фундаментальность. Когда мы преображаем, меняем, уходит одно состояние материи, переключается на другое. Как вы думаете, это важно?

*Из зала: – А почему здесь как процесс определения множеств?*

Самоопределение. Самоопределение множеств аматически свободно, когда естественным процессом между собой разные огнеобразы сочетаются. И что? Соединяются уже по-другому, и аматизация здесь есть и… в результате аматизации у нас, фактически, мы получаем аннигиляцию старого состояния материи. Увидели? Увидели. Молодцы! Хорошо.

Аннигиляция везде есть? Везде. Примеры приведите так, чтобы вы видели эту фундаментальность.

Вы пришли в одном состоянии, возожглись, ушли в другом, особенно после Я Есмь, да? Аннигиляция? Аннигиляция старого Я Есмь. Ещё примерчики. Подумайте. Простые можете, сложные, какие угодно. У Отца нет простых и сложных, грани этой нет.

*Из зала: – Преображение частей, это аннигиляция?*

Да, преображение частей предполагает ещё фундаментальность Аннигиляцию. Можете описать преображение, когда исчезает одно свойство, появляется другое без аннигиляции? Невозможно. Это очень важная фундаментальность, она и раньше была. Ну что, есть? Дальше идём?

9.**Размерность**

Девятка. **Размерность – измерения единичности множеств**. Размерность. Как, на каком примере показать?

Допустим, всё наше тело состоит из огнеобразов, Атомов, допустим, и они в нашем теле имеют конкретный размер, измеренный там в каких-то нано-, нано-, нанометрах. Согласны? Согласны.

Вся наша Планета Земля может являть Атом Солнечной Системы. В том числе, да. Но это другая размерность. Тот же Атом, но другая размерность.

Дальше, вся наша Солнечная Система может быть Атомом? Ещё как. Ядро есть, все вот эти планетки вокруг по орбите летают, тот же самый Атом.

И в зависимости от того, какая у тебя Позиция Наблюдателя, ты, например, видишь разной размерностью от этой Позиции Наблюдателя, как организуется материя. Поэтому, это очень важная фундаментальность. А для того, чтобы видеть единство макро- и микрокосмоса, без Размерности здесь никак. Вы меняете Размерность, другая фундаментальность, Размерность появляется, и вы начинаете замечать, что, допустим, есть ДНК в геноме человека, представили себе такую спираль двоичную, да? А есть ДНК всех Галактических объектов, когда все объекты Галактики Млечного Пути выстроены точно в такую же спираль. Разная размерность. Смотрим на разные объекты, а вывод получается об одном и том же. То есть, вы какую-то тему берёте, а потом видите её проекцию в разных Размерностях на весь ИВДИВО, на любые темы вокруг и внутри. Вот это то, что даёт, вот эта динамика Размерности, то, чем позволяет эта фундаментальность нам оперировать.

Например, мы говорили, что человек ИВДИВО каждого. Какой тут ИВДИВО каждого? Три-четыре метра вокруг нас – примерные размеры. Есть Отец ИВДИВО своим ИВДИВО каждого тоже по аналогии. Совсем другие Размерности, мягко говоря, да? Даже в голове пока не укладывается, но это всё об одном и том же. А зачем человеку нужна Размерность?

*Из зала: – Чтобы видеть взаимосвязи.*

Аналогии растут, да? Нам легче ориентироваться, легче организовываться. Да?

*Из зала: – Ориентироваться в пространстве.*

Ориентироваться. Хорошо, представим….

*Из зала: – Даже в практиках мы выходим по разным архетипам, можем отслеживать условия того же зала Отца, насколько мы размерны…*

Да, в разных Архетипах реально они очень разные.

*Из зала: – Вчера даже практика была, когда мы 17-й, 19-й, 21-й были, и потом возвращались обратно, там очень хорошо это было показательно.*

То есть ты видела разницу, да? Размерность, она позволяет, наоборот, сгладить эту разницу. Ракурсом одной размерности мы видим, что одно больше другого, третьего, десятого и сравнить Атомы, Солнечную Систему. Это, вообще, разные очень параметры, очень разные, да? А когда мы начинаем Размерность менять, и вот этими масштабами расширять масштаб, и уже мерить большими масштабами. Расширять и большими масштабами мерить, но масштаб, это не совсем Размерность, но в ту сторону. То у нас получается что? Видеть аналогию между «макро-» и «микро-». Отец – «макро-», мы – «микро-», и тогда нам легче передать сюда в микромир Отцовский какие-то его параметры. Это важно? Это важно.

Другой вариант. Допустим, у вас идёт какая-то ситуация, если вы увидите, какую проекцию на будущее время даёт эта ситуация, за счёт изменения Размерности, вы увидите, чем она потом выльется. Сложный пример, но это тоже об этом. Проехали, оставляем первый пример. Есть такое. То есть примерно размерность взяли, да? Хорошо.

Вот мы, допустим, синтезируемся с Фадеем Еленой, представляете их размеры масштабом, минимум 15-го Архетипа? На самом деле, там уже, наверное, за 30 далеко. Не, не представляете. Внешние параметры, это огромные космические пределы, которые даже у нас в голове не укладываются. Увидели, да? И вот мы предстоим перед ними, как кто? Как атом, как молекула? Нет, мы видим пропорции, такие удобоваримые, что мы их воспринимаем почти, вот как друг друга, как люди, может, чуть-чуть повыше, у нас мозг так реагирует. А за счёт чего мы эти пропорции строим и воспринимаем тогда более адекватно Аватаров? За счёт Размерности. Понятно, зачем? Она очень важна. Многие люди этим не пользуются уже, это же девятая, и не замечают этих всех возможностей человека. Ладно.

**10.Асимметрия**

**Асимметрия – это неравновесная Параметодичность**. Проехали.

Давайте по-другому увидим. **Асимметрия – это то, что не симметрично, не отражает зеркально похожим образом какие-то явления**, да? То есть, допустим, центровка, и допустим, бабочка: одно крыло большое, другое маленькое – асимметрия. И так во всём. Лицо человека не симметрично и никогда симметричным не было, да? То есть, Асимметрия, она присуща нам.

*Из зала: – А разве только лицо, а тело?*

И тело, в том числе. Противоположная фундаментальность – это симметрия, это тоже фундаментальность. Но в природе работает и то и другое, то есть, с одной стороны, природа стремится к симметрии, но она никогда её не достигает, ибо приведение всё к абсолютной симметрии перестало бы давать вот этот вот эффект, когда из вышестоящего что-то перетекает в нижестоящее, да? Более высокое развивает нижестоящее. И тогда бы вся материя просто застыла бы, она перестала бы даже существовать, если б не было вот этого эффекта асимметрии, фундаментальности Асимметрии. Когда она только видит, что всё приближается к тождеству, у нас есть лево-правые замеры молекул, допустим, если химию помните, но они не аннигилируют друг друга в нашей материи. Они, вообще, не аннигилируют друг друга в других материях, как это считают физики. Но они, они не сливаются вот так вот, уничтожая друг друга, благодаря Асимметрии. То есть, они в чём-то всё равно не похожи друг на друга, и между ними строятся вот на разнице потенциалов, на разнице форм соответствующие взаимодействия. То есть, от большего, то есть, закон всей природы и Отца, в том числе: из большего истекает к меньшему что-то. Большее развивает меньшее. Вышестоящее развивает нижестоящее, да? Закон сообщающихся сосудов – это пример Асимметрии, и вот этого закона самого внутреннего процесса этой Асимметрии, как сообщения разных по характеру вариантов, но не в стремлении к симметрии, а в стремлении к развитию. Когда следует за этим действием следующая Асимметрия, следующее развитие, целая цепочка вот таких движений возникает в этом варианте. Увидели? То есть, Асимметрия крайне важна нам.

Есть такой пример, когда художники нарисовали лицо человека строго симметричным, оно казалось очень уродливым, оно не казалось живым. Знаете, то есть, у нас такая природа, что мы все ассиметричны. Кто-то больше, кто-то меньше там, кто лицом, кто телом, кто ещё чем-то, к старости, вообще, перекашивает, но это не та асимметрия, которая заложена природой, это патология. Увидели? Я не шучу, это надо понимать. Это фундаментальность. Взяли?

Как работает фундаментальность Асимметрия при взаимодействии вот, допустим, с Фадеем Еленой, проживайте. Мы объединяемся в тандем, я и Фадей, например, я или Фадей с Еленой, да? И? Что происходит между нами с точки зрения Асимметрии? От них Огонь идёт ко мне, а не от меня к ним. На фиг им нужен мой Огонь, согласны? Я нижестоящее вышестоящее развивать не смогу, это только обратный процесс получается, да? И за счёт этой асимметрии, концентрации, плотности, качества Огня и у меня, и у Фадея, у нас получается наделение меня Огнём – это автоматический процесс. И так вся природа устроена, и на этом строится, вообще, рождение любого движения. Увидели? Хорошо.

**11.Абсолют**

Одиннадцатая фундаментальность. Устали, может быть? Как?

Абсолют. Представляете, как Абсолют определяется? **Ёмкость способности – фундаментальность Абсолют**. Мы знаем с вами Абсолют Отца, мы знаем с вами Абсолют как Часть, как Огонь. Мы вчера говорили, что Абсолют обладает способностью развивать части, двигать, то есть это живая субстанция Отца, это круто очень. А вот здесь фундаментальность: она и да, и нет, она отражает вот эти вот все характеристики. А с другой стороны, она о чём, если это ёмкость способности? Скажем так, твоя абсолютность в этом, это о чём? О том, что тебе в максимуме в вершине можно достигнуть. И вот есть фундаментальность Абсолют. Для разной материи – это разная ёмкость способности. И когда мы развиваемся многоматериально у нас что? абсолютность вырастает об обратном. Это важно? Это важно. Хорошо.

Встретились вы с Фадеем Еленой. Вот с точки зрения Абсолюта, как фундаментальности, что происходит между вами? У них большая ёмкость, у нас малая. Огонь перетекает от них ко мне, у меня абсолютность меняется, обязательно. И я уже аккумулирую, могу держать гораздо больше Огня, чем до этой встречи. Это важно? Это очень важно. Плюс, я не просто держу Огонь, у меня какие-то записи появляются, возможности, там новые Частности вырабатывается. Это важно? Это очень важно. Увидели? Примерно увидели. Абсолют.

**12.Метрика**

Двенадцать – **Метрика**. Повторять? Это **Материнский Синтез**. Из метрик состоит Шуньята, вообще-то. Материнский Синтез всего, так скажем. Но Материнский, это значит и упорядоченный, и функционально определённый, математически вот этими формулами всеми описанный. Вот любая грамулечка материи – это много-много чего нужно Матери расписать, чтобы эта материя получилась, но, что должно получиться – это держит Огонь Отца, который выше, чем Метрика. Взяли? Вот хорошо. Или это держат фундаментальности Огня, тоже вариант. Итак, **Метрика – это синтез Континуумов организации**. Всё понятно? Проехали, когда-нибудь узнаем, и я, в том числе.

**13.Спектр**

**Спектр – многовекторная эталонная центричность**. Спектр, знаете, да, когда нечто целое раскладывают на какие-то иерархические составляющие, слагаемые. Они в чём-то обязательно похожи. Есть нечто: свойство, качество, там структурка, которая всех объединяет, у всех одна и та же. Есть и нечто, чем они отличаются. И получаем вот это многовекторную центричность: **много векторов, но из одного центра исходящие – это спектр**. Причём эталонная центричность. По максимуму.

Вопрос: где, мы видим с вами спектральность, как фундаментальность?

*Из зала: – В Иерархии?*

Чем?

*Из зала: – Спектр возможностей, спектр Огней, в центре Отец…*

В Иерархии – тогда чем? Перед этим нужно понять, что такое Иерархия, увидели? Это тоже очень важно.

Увидьте так, что **спектр возможностей**: вот у тебя есть сейчас состояние, избыточность какая-то. Ты на старте действия. Но ты можешь сработать одним, вторым, третьим, десятым вариантом. От некоторых условий это зависит, или от твоего выбора зависит. То есть у тебя возможность из одного ядра какого-то Синтеза целым веером спектром расходятся. Увидели? Вот и ты определяешься и так далее.

**Спектр путей**. Подумайте. Где это? В каких условиях у нас есть, и как это? Даёт вам Отец Волю – наделяет путём. Правильно? Вы говорите: «Спасибо, папа!» И начинаете соображать, что с этим делать. Это как в сказке: налево пойдёшь, будет один результат. Прямо, направо, можешь взлететь, можешь в землю забуриться. Результаты будут разные. Понимаете? Так вот из одного и того же потенциала вытекает разнообразие действия, но оно как-то вот выбирается, определяется, и потенциально существует целый набор или спектр возможностей. Мы так и говорим: спектр возможностей. Важно это? Это важно.

То есть это положение – оно выводит человека на то, что Воля Отца не должна реализовываться так, как у нас врачи говорили: «узко-коридорно», и только таким способом, и путём. У Отца этого нет. Если у Отца есть фундаментальность, спектр. Вдумайтесь! Это значит, он нам всегда предаёт, передаёт очень много возможностей, как вариантов из одного и того же стяжания. Стяжание одно, заряд один, там какой-то Огонь, Синтез, записи одни, а реализации материи огромное множество. И материя сама по себе многовариативна. Она имеет вот эту фундаментальность спектральность и свойства спектра. Складываете? Понятно, да?

И так вот во всём. У вас есть дети. Вы каким способом их воспитываете? Первым, вторым, третьим? Вы можете каждый методики набрать – это всё спектр методов воспитания. Пожалуйста. Всё во всём можно объединять, вот так объединять, а потом дальше разворачивать, наоборот, видеть это многообразие спектральное. И этим необходимо учиться быть. То есть спектр даёт возможность выбора уже конкретной реализации. Вот некоторые не дотягивают до этого.

Спектр выводит в нелинейность. Согласны? Это очень важно. А, если мы будем линейны, однотипны, там узко-коридорны, то что? Не будет самоидентичности и единичности, вообще-то. Не получится она. Кстати, **13-4** по ключику завязано. **От того, какая у тебя спектральность, такая и единичность**. Интересно.

**14.Гравитация**

Напоминаю, ещё раз напоминаю, возвращаемся. Мы идём по этапам организации материи. Это так нужно увидеть. Масса, флюидичность, матричная отстроенность, единичность, импульс, аккумуляция – заряд. Дальше что ещё? Плотность – упаковка. Аннигиляция – перестройка, размерность. Что ещё? Асимметрия, Абсолют – растём, ёмкость способностей повышаем. Да? Метрика. Мы доходим до метрики, когда мы изначально метричны как-то и каждый по-своему. Дальше у нас спектр разных реализаций.

Четырнадцать – это просто красота – **Гравитация**. Мне нравится определение реально, **имперационное тяготение постоянной**, имперационное тяготение постоянной, из слов понятно только «тяготение». Ладно, обойдёмся одним словом. Представим, что гравитация – это тяготение, упростим. Но оно **не просто тяготение, на основе всех процессов развития**. Проехали.

*Из зала: – Если в сопряжении 14-го горизонта брать, то как это можно «сгравитатизировать» мудростью?*

Например, у Фадея Елены своя гравитация, особенно, если Си-ИВДИВО Метагалактически. Да? У нас своя.

*Из зала: – Мы к Планете Земля, а они…*

Они тоже к Планете Земля, но не только к ней.

*Из зала: – Потому что у них Имперации разные?*

Не только, не имперации, а, может быть, имперация. Но имперационно – это, значит, должен быть набор импераций, как неких устойчивых самоопределений и определений – ты кто? Только объективный. И от того, как они между собой взаимоорганизованны и взаимосвязаны, зависит вот это вот тяготение. Вот что к тебе притянется. Куда ты притянешься. Насколько интенсивно ты притянешься. Понимаете? То есть, у нас это работает повсеместно. Если вы встречаете человека, и у него какие-то похожие интересы, процессы развития. Да? Какие-то вот постоянные. Постоянные – это константы, прежде всего, тут разница есть, но мы не будем её учитывать. Вот и константно похожие люди они близки. Они понятны друг другу. Это Константы, допустим, человечности. Константы по отношению к обществу, к семье, и так далее. Мы говорим: люди близких взглядов. У них такая устойчивость примерно в одном уровне складывается. Такие люди они будут объединяться, тяготеть друг к другу. Имперации у них будут похожи. Увидели? Вот. А на самом деле, имперация, она определяется, вернее Гравитация – она определяется всеми предыдущими фундаментальностями.

Мы постепенно телом, допустим, вот этим даже физическим телом набираем определённую массу, но не только в физической материи. Дальше. Мы разрабатываемся энергичностью в разных-разных вариантах. Вплоть до того, что синтезируются разные частности. Мы имеем разную матричность, единичность. Вот эти все многообразия, неповторимые предыдущие всех тринадцати видов фундаментальностей у нас складываются. И в этом многообразии у нас проявляется, некая, я бы не сказала, магнитность, а вот именно тяготение к чему-то подобному, но это линейно, если смотреть. На самом деле – некое тяготение в развитии. Когда Отец тоже своей гравитацией развернул на весь ИВДИВО.

Давайте так: эта ж фундаментальность у него есть, и по этим гравитационным векторам, фактически, у нас всё и развивается. Гравитация развития Человека ведёт от Человека Планеты к Человеку Метагалактическому. Это тоже эффект гравитации. Увидели? Это вот то, куда мы развиваемся. Это четырнадцатый горизонт – у него специфика развития, вообще-то. Поэтому Гравитация, это не только просто, когда вот камешек тянется к планете. Это частный случай. Когда планета, она набирает какие-то параметры, набирает из окружающего космоса какие-то объекты, предметы, огнеобразы даже, чтобы ими отстроиться – это элемент гравитации. Гравитация не только от массы зависит. Раньше считалось у физиков, что, чем выше масса, тем выше гравитация. И да, но не только от массы гравитация зависит. Они сейчас на это выходят. Увидели? Вот такая есть многоуровневая гравитационная, какая-то вот векторность. Вот а куда ты развиваешься? Куда ты тянешься?

Сейчас, подожди. *(обращается к участнику в зале)* Гравитация, допустим, когда вспыхивает интерес. Это можно обозначить каким-то эффектом гравитации. Когда ты тянешься мыслями, смыслами там, телом, допустим, к чему-то, что тебе интересно. Это вспыхнула гравитация. Увидели?

*Из зала: – Можно? Это когда нам становится интересным, допустим, развиться человеком Метагалактики, тогда мы начинаем тяготеть к Метагалактике, Метагалактика к нам тоже по этой фундаментальности притягивается?*

Скорее всего, для человека гравитация начинается с интереса. Но это, знаешь, если это не физически брать. Физическую гравитацию тоже нужно учитывать. То есть для каждой материи, а у неё свой набор фундаментальностей, будут разные Гравитации. Потом Гравитации, вот эти в вектора всех материй объединяются – рождается цельная Метагалактика в синтезе 64 Метагалактик. Это своя уже итоговая специфическая гравитация, плюс что-то Отец добавляет. И вот всё это складывает в некие вектора, куда мы развиваемся. Это вот примерно туда надо смотреть.

То есть гуманитарным ракурсом и взглядом: Гравитация – это вот об этом – развитии. Чисто физический ракурс взгляда – это тяготение. Понимаете? Тут же имперационное тяготение. Но имперационное – это можно заменить словом «определённое». Только определённое, объективное тяготение, основанное на постоянных каких-то характеристиках, на тех же фундаментальностях. Примерно так. И как? У нас есть это явление. Вы теперь это будете замечать, ребята.

Вот попробуйте пообщаться с Филиппом Мариной. Попроживайте. В науку вдарилась сейчас, извините, с Фадеем Еленой. И попробуйте пообщаться, и выровняться гравитационно, чтобы вы к ним тянулись. Видите, у меня сейчас гравитация к Филиппу Марине сработала, а надо к Фадею Елене. Там и те, и те работают, ладно.

А чем **ваша гравитационность к Фадею Елене обеспечивается**?

*Из зала: – Интересами.*

Мало, интереса мало. А ещё чем?

*Из зала: – Сверхпассионарностью?*

Сверхпассионарностью, может. Ещё чем?

*Из зала: – Огнём Служения.*

**Должностной компетентностью, прежде всего**. Сверхпассионарность – это частный случай, хоть и специфика. Должностной компетенцией. У них есть Синтез должности Отца, и у нас есть. Да? И мы, объединяясь вот в этой должностью, мы у них служим в команде. Это всё объединяется. Взяли? И мы тогда тяготеем за счёт должностной компетенции. Когда возжигаемся ею – этим Огнём, мы тяготеем к Фадею Елене. Сложно?

*Из зала: – Ещё компетентный Синтез.*

Если он есть у нас, поэтому я про это помолчу.

**15.Тело**

Так, сложно? Последнее усилие. Собственно, сама фундаментальность 16-я. А-а-а, **Тело**! Что ж я так… Самое главное. **Цельная оболочечность множественных взаимоорганизаций**. Я вам вчера рассказывала. Всё понятно? Да? В принципе, вы это уже взяли, у вас уже усвоилась эта фундаментальность. Вы теперь можете ею оперировать, применяться. То есть представьте, да, мы говорили, что Дом синтезирует Тело. На самом деле, так и раньше было. Просто коллективный Дом синтезировал телесность людей, как Материю. Немножко другие условия, но принцип тот же. Дом вокруг каждого. Чтобы какое-то дело особое сделать, необходимо Ядро с записью этого дела, как от Отца, и необходима сфера реализации, сфера-оболочка Дома, получается. То есть всё у нас начинает синтезироваться Домом, определённое Ядром и развёрнутое в сфере-оболочке. Это вот на всю эпоху, вообще.

Вот и когда идёт организация огня в какой-то сфере-оболочке всё глубже, глубже и глубже. В итоге, это всё оформляется, многие фундаментальности схлопываются – нас рождается Тело. Или начинает проявляться Материя, ещё не Тело, допустим. Так вот, цельная оболочечность, Тело цельно, состоит из множества оболочек, которые проникают друг в друга, пересекаются, помогают, насыщают друг друга и так далее, не теряя собственной идентификации, но они взаимоорганизуются между собой. Взаимо – это на системном иерархическом уровне.

Системно иерархически организованные множественные оболочки, только взаимоорганизованные, рождают цельность под названием Тело. Совсем другой взгляд на Тело. Да? Мы смотрим снизу, с чего оно строится. Когда уже Тело есть. А взгляд сверху от Дома, это когда Тело синтезирует Дом. И в Доме у Отца Дом синтезирует Тело. И только так. Взяли? Взяли. Где мы это видим? На каком примере?

Мне нужно, чтобы вы понимали, вообще, зачем это я вас напрягаю. Должен быть практический выход. Как вы понимаете природу Тела? Как у нас должно организовываться Ипостасное Тело в выражении Фадея Елены? Фадея. Механизм, мне расскажите. Процесс сам.

Наше Ипостасное Тело ипостасит Фадею Елене. Да? Как оно организуется, исходя из этого определения? Это ж Тело.

Сначала мы синтезируемся с Фадеем Еленой. У нас получается объединение Синтезом. То есть какие-то элементы, фрагментики Синтеза, ядрышки – они принадлежат, и Фадею, и нам одновременно. Чем больше, тем больше мы можем выразить их. Да?

Дальше. Эти ядрышки разворачивают сферы-оболочки. Или сферами-оболочками объединяемся с Фадеем Еленой, но там всё равно ядрышки, вообще, нужны. Вот и общая сфера-оболочки между нами, они начинают синтезирование материи, что у Фадея Елены, они нами продолжаются, не выражают нас, а продолжаются в нас, что мы насыщаемся вот этой субстанцией Фадея Елены, потому что эта сфера-оболочка охватывает и нас, в том числе, и Фадея Елену и меня вместе взятые.

Вот и тогда у меня появляется вот эта субстанция, формирующаяся во мне от Фадея Елены, я не Фадей Елена в чистом виде, но субстанция их перетекает во мне, и меня перестраивает на то, что записано у Фадея Елены.

Записи Синтеза становятся моими от Фадея Елены.

Дальше. Записи Воли становятся моими, я учусь действовать, как Фадей Елена. Увидели? И вот когда вот в Сфере, общей Сфере, с общим Ядром Синтеза начинает формироваться Материя, эта Материя, она ипостасит, она соответствует Фадею Елене, но не теряет моей специфики. Я выражаю Фадея Елену, я остаюсь я, но я в чём-то им, соответствую, получается. Увидели? Вот и тогда вот эта вот телесность – она таким способом развивает.

Попробуйте это практически поразвивать с разными Аватарами. Тут делать нечего. Тут, в принципе, и так понятная ситуация, но тем не менее, попробуйте это всё-таки с разными Аватарами стяжать, натренировать. Когда вы синтезируетесь, и у вас общая субстанция между вами и Аватарами. И вот вы единяетесь этим. Вот это главное для, я бы сказала, не общая субстанция, знаете, платье на двоих – это не получится. А общая системная организация. Потому что Материя, она вся иерархизированна, систематизированна. **Тело – это Материя в Доме**. Значит, мы своим Телом должны вызвать системную организацию его, как у Фадея Елены. Чем? За счёт того, что мы Ядрами Синтеза и оболочками пересинтезировались, синтезировались друг с другом, и нас что-то сложилось, как у Фадея Елены. Всё просто, на самом деле. Увидели? Увидели. И этим Тело Ипостасное растёт, между прочим.

**16**.**Фундаментальность**

Дальше. Фундаментальность, как 16-я **фундаментальность**, она так и называется. Тут сложное понимание определения – **базис центростремительных условий**. Базис, основание, можно так сказать. Для того, чтобы центростремительно – это тело вот когда по кругу бегает и стремится к центру. Кто физики, поправьте меня.

*Из зала: – Правильно всё. Всё правильно.*

Как центрифуга, да?

*Из зала: – Базис – это, получается, как компакт?*

Компакт, основа, основание чего-то, фундамент. Только тогда получается – это **компакт центростремительных условий**. То есть это, кстати, определение от Владыки. От Владыки Кут Хуми. Его Ольга Сердюк выявила.

*Из зала: – Если мы один берём базис – это не будет такого ... не будет насыщенности такой?*

Да. Да. То есть представьте себе, что есть набор разных условий, которые взаимосвязаны, как центростремительные силы, то есть они что-то закручивают, запахтывают, заверчивают. В ИВДИВО это не сложно представить, да? Вот. И вот то, вокруг чего и на основании чего это все раскручивается – это фундаментальность.

Здесь мы видим, как действует сама фундаментальность. Вот она входит к нам, как очень концентрированный Синтез и Огонь, в ней вот этот есть базис всех условий, которые эта фундаментальность в зависимости от своих записей начинает складывать вот так вот в ИВДИВО. Увидели?

И тогда, допустим, влетает к нам заряд чего-то, и мы начинаем аккумулировать этот заряд вот во всем поле, которое охватывает эта фундаментальность. Оно вызывает это действие. **Фундаментальность – это волевой аспект рассмотрения материи**. **Фундаментальность – это то, как действует материя.** Увидели? А как она действует? Она закручивает, запахтывает вокруг себя условия, чтобы вот это пахтание центростремительное, стремящееся к центру итоговым результатом, оно привело как раз вот к этому самому результату – организацию материи частностями, например.

*Из зала: – Вот, например, на первом синтезе входит фундаментальность Отца. И она начинает раскручиваться, да? Вот по этим всем нижестоящим пятнадцати, начинает организовываться тело…*

Оно по-другому раскручивает.

*Из зала: – И ты тяготеешь уже к определённым темам, друзьям, обществу*.

А то и к Отцу. Да? Да. Получается так, совершенно верно. На самом деле это круто. Так вот фундаментальность состоит из пятнадцати нижестоящих фундаментальностей, сама по себе шестнадцатая, это тоже нужно учитывать. Да? Каждая фундаментальность, она несёт в себе вот эти центростремительные условия по названиям: от тела до массы.

*Из зала: – Каждая фундаментальность ещё несёт вот эти шестнадцать.*

Она в себе ещё несёт запакованное, как нижестоящее, это раз. А с другой стороны, каждое из них специфично. Есть целый спектр из шестнадцати базовых фундаментальностей, видов фундаментальностей, которые собой организуют нашу материю. У нас материя 16-рична пока что. Доходит? Доходит. Там по разным критериям: 64-ричная по генетике, но 16-ричная по стандартам по многим, поэтому у нас шестнадцать систем таких вот ключевых, и так далее. Есть такое? Есть.

Ваши предложения. Что мы делаем далее с практикой? Какую практику мы сейчас организуем с вами?

*Из зала: – Шестнадцать фундаментальностей стяжаем.*

Стяжаем шестнадцать фундаментальностей. Где? У кого? У Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Предлагаю не мелочиться, да? Дальше. Зачем, что мы будем с этим делать? На Институте это нужно вот так обсуждать, разворачивать. Понимаете? Это не Синтез, когда печатаются стандарты, а там, как хотите, так и распоряжайтесь. Мы глубоко должны выверить и организовать эту работу так, чтобы опыт отдать другим. И? Стяжали мы, воображаем, что дальше делаем?

*Из зала: – Что бы понимать, чём мы общаемся с Аватарами, чтобы было различение и понимание…*

Что в практике делаем?

*Из зала: – Можно вот эту 16-рицу с 16-рицей развития Ипостасного тела состыковать от естественности до стати?*

16-рица развития Ипостасного тела, это когда от Естества до Стати, да? Так вы имеете в виду?

*Из зала: – Да. Включённостью Сверхпассионарности.*

А почему бы не 16-рицу Огнеобразов?

*Из зала: – Кстати, да…*

А потом частности. А потом отдельные качества и характеристики. Качества и характеристики, они будут состоять каждая из шестнадцати фундаментальностей.

**Сингулярность**

Ещё такой маленький рассказ, мне кажется, он вам понравится, интересно. Есть понятие **сингулярности**. С сингулярностями работает Дом или вот этот горизонт Огня, Синтеза, да? Может быть даже Воля, потому что Воля состоит из Огня. Вот представьте себе, что в ИВДИВО в целом есть сингулярности, как такая компактификация множества факторов фундаментальностей, в том числе. Такая в **точку максимальная компактификация, а потом переключение на следующий какой-то иерархический уровень жизни или бытия**.

Собственно, почему это горизонт Дома? Потому что сингулярности – они лежат в основе самого процесса Синтеза, синтезирования. Когда ты нелинейно компактифицируешь, но нелинейность – это всё относительно. Там всё равно, чтобы скомпактифицировать что-то, нужно упорядочить, иерархизировать слагаемые. Когда это в точку собирается – идёт переключение на следующий уровень материи.

Где это у нас бывает? Допустим, мы сидим в практике, достигаем за счёт мощного Огня компактификации всех своих накоплений, и если у нас центрируется материя по одному горизонту или виду материи, допустим, то мы можем в этот момент за счёт компактификации изменения количества в качество, вообще-то, здесь, и сингулярности, переключиться на следующий какой-то более высокий уровень материальной организации. На нас фиксируется и иной антропный принцип, на нас фиксируется шуньята более высокая, центровка наша позволяет охватить более высокое, больше масштаб пределов жизни нашей, или ИВДИВО каждого. Вот это всё сдвигается, меняется, и у нас раскрывается и метрика, и матрицы более высокого качества. Увидели? Это результат сингуляции или сингулярности – этого самого акта сингуляции. Взяли?

Что нужно понимать? Что **сингулярность, как таковая**, это уже прямо из МАН, Глава ИВДИВО от Владыки говорил, она больше работает в пределах и в масштабах Архетипов. То есть нужна огромная концентрация количества Синтеза, владения, более-менее вникновения в Синтез, чтобы вот этот процесс сингулярности, такой переключённости, взрастания – это вызвать в человеке.

Вот это может складываться и в меньших масштабах, например, в пределах одного вида организации материи, но это бывает сложнее.

**Есть процесс, который похож на сингулярность, но не соответствует ему**. Например, чтобы сингулярность произошла, сложилась, нужно шестнадцать именно фундаментальностей вот этих вот, которые мы перечислили, чтобы вся полнота 16-рицы сработала и перевела нас на другую цельность. Вот это вот нужно хорошо запомнить. **Как только не срабатывает шестнадцать**, концентрируется пятнадцать, четырнадцать, два, три фундаментальности. Что **мы получаем**? **Флюидичность**. У нас растёт какой-то внутренний потенциал, растёт заряд, если там заряд сработал, там что-то ещё, уплотнение, ещё что-то происходит, но нет вот этого окончательного переключения на иной уровень и порядок организации, потому что не появилось цельности в нижестоящей материи. Она не реализована и не достигнута, у вас только идёт выплеск чего-то там избыточного. Увидели? Это называется флюидичность. И не выше того. Хорошо, если хорошо, импульс получается, заряд получается, но не сингуляция. Взяли? Взяли.

*Из зала: – То есть, когда мы достигаем вот эту 16-рицу и достигаем какую-то фундаментальность...*

Да.

*Из зала: – …то мы потом переключаемся сразу же в новое?*

Да. Если мы говорим об Ипостасности. Ипостасность вначале предполагает Синтез с теми же Аватарами Синтеза, да? Синтез с тем, на что ты устремляешься, чему стремишься соответствовать. Синтез как раз и предполагает, что ты не просто там напитываешься, и в тебя перетекает от Аватаров что-то, а ты должен качественно измениться, иначе это не Синтез. Понимаете? Поток, луч, но это не Синтез. И Синтез меняет качественно нас, если он возникает. И, значит, мы должны устремляться и находить этот Синтез при Синтезе с Аватарами. Мы должны устремляться на сингулярность. Синтезировались с Фадеем Еленой – на сто процентов изменились, выходя из практики. Или в одно мгновение – раз, схлопнулось что-то. Это вот все шестнадцать фундаментальностей цельность вашу сложили, организовали, и у вас произошёл следующий переход на следующий уровень качества. Увидели? Вот такой вот он на самом деле. Увидели, молодцы, хорошо. Ладно.

А зачем нам это нужно, сингулярность? Простой вывод скажите, а то я тут говорю, а примениться же надо.

*Из зала: – Наше развитие.*

Да, примеры можете привести обратной ситуации, не развития.

*Из зала: – Стагнация.*

Это не стагнация ещё, там нет ещё развития до конца.

*Из зала: – Например, когда вышли к Аватарам, синтезировались, так поверхностно, без внутренней такой вот воли, устремления сложиться в этом синтезе, вышли и пошли дальше…*

Отряхнулись, и как были, так и есть, и пошли. Вот такое исполнение практик ведет к тому, что мы не меняемся. И посмотрите на служащих, да? Некоторые прям стонут: «Ой, у меня сколько лет хожу, сижу, там чего-то печатаю, чего-то копирую, практикую». Понимаете? Но практика такая поверхностная, что не выходите на сингулярность. Изменение не получается. Это вот в эту тему. Тоже полезно для Ипостасности.

*Из зала: – То есть если мы находимся на уровне флюидичности, мы не переходим в стадию на изменения на…*

Нет. Что-то отдали, и всё. Приняли, и всё. Мы принципиально не меняемся, мы в одном горизонте материи остаёмся. Что-то меняется частично, цельность не меняется, стандарт не меняется.

*Из зала: – Получается, флюидичность, это как есть все вот эти шестнадцать, они у нас могут поменяться, но только в горизонте, правильно?*

Да.

*Из зала: – Флюидичность, как единица разработанности вот этой фундаментальности*.

Когда есть, что отдать, из тебя оно исходит вовне, начинаешь встраиваться, флюидируя, в окружающую среду. Встраиваешься – это не значит, что ты кардинально поменялся там или изменился. Согласны? Поэтому стонущие, ропщущие, обратите на это внимание, что флюидичность – это не есть пик Синтеза, это всего лишь вторая из шестнадцати фундаментальностей. **Нужно сингуляциями и сингулярностью владеть, чтобы овладевать Синтезом.** Доходит? Вот у вас теперь яснее картина в голове?

*Из зала: – Да.*

Молодцы. Вот такая должна быть ясная картина в голове. Всё раскладывать по полочкам, чтобы Ипостасное тело вот этот свой сверхпассионарный заряд могло применить для изменения нас. И вот эта перестройка иерархического, в том числе, на то, чтобы вот эти все знания вместить, Образ, Парадигмальный Образ изменить, углубить, дополнить, вот эта вся перестройка, она требует избытка какого-то заряда, избытка какой-то субстанции, чтобы это осуществить. Согласны? И вот когда вас заряжают сверхпассионарностью, ваше Ипостасное тело, то о чём, это речь? Это некий посыл – меняйтесь! Понимаете, какие вы должны быть в Калининграде? Синтезировались, сверхпассионарности набрались и мощно меняемся. Ох, как меняемся, сингулируем и флюидируем, и матрично перестраиваемся, и разные шестнадцать систем прямо сразу отстраиваются, и прямо выходим, красавчики, прямо ходячие Фадеи и Елены.

*Из зала: – И материя вокруг нас...*

И материя строится, строится. Увидели это? Ладно, увидели.

Давайте, мы сейчас попробуем... А как мы синтезируем? Всё равно у нас не получится. Знаете, вот синтезировать попарно фундаментальности и Огнеобразы, это очень узко и линейно. Мы сейчас пойдём другим путём. Мы стяжаем базовые шестнадцать фундаментальностей организации материи нас. Попросим фундаментальности Октавы Фа, Метагалактической Октавы Фа. Второй. Попросим... Видите, на Октавность выходим. Ипостасность-то восьмеричная, в том числе, значит, Октавность начинается. Попросим Огнеобразы Октавы Фа – шестнадцать видов, и каждый из этих Огнеобразов мы попробуем синтезировать или попросим Отца синтезировать шестнадцатью фундаментальностями. Весь спектр, весь пакет шестнадцати фундаментальностей будет в каждом Огнеобразе. По идее, у Отца так.

Знаете, куда это ведёт? Помните, было когда-то выражение, оно и сейчас остаётся: Отец 64-рично является или 32-рично является. Отец 32-ричный. У нас сейчас есть такой стандарт: там, где Будда, Ману, и так далее. Это о чём? Что значит слово «тридцатидвухричный»? Это не то, что у него тридцать два какие-то начала или позиции выражения, это не об этом. Я бы сказала, не только об этом. Или куда вот эту 32-ричность Отца, там от Человека Синтезфизичности и выше, или просто Человека и выше до Отца, куда она ведёт, вообще-то? К каким возможностям? Она ведёт к тому, что любое действие, вот у нас естество такое должно сложиться, оно должно быть не ракурсом одной фундаментальности однотипной, а сразу учитывать тридцать два параметра, тридцать два Огня, тридцать две фундаментальности. Синтезировать не попарно, а как одно целое. Понимаете? Вы привыкли к двоичности, но это был какой-то этап в нашем развитии. Мы двоично сейчас осваиваем внешне, в технике, всё нормально. Я имею в виду в цифровых технологиях, даже дальше. А у Отца это маловато будет. 16-ричность. Сначала 8-ричность, 16-ричность, дальше 32-ричность. Вы представьте, что Отец синтезирует что-то и у него есть Образ этого Синтеза и Могущество, да? У него есть чего-то там ещё? А, Поядающий Огонь, чтобы сплавить старьё, у него есть Практика, у него есть Служение. Этим действием он являет Служение и практикует одновременно. Этим действием он Созидает, и Творит, и Синтезирует. Это всё одно и то же действие. Вот он, когда даёт выход в тридцать два показателя, и здесь, как фундаментальности Огня, имеется в виду, да? То это называется действие 32-ричное. Мы линейные пока, мы привыкли сделать первый шаг, за ним второй должен быть, за ним третий. Правильно эту последовательность сложить. То есть фактически даже по единичкам идёт. Согласны?

*Из зала: – Да.*

Вот. А когда Отец действует, он сразу всем действует. И это всё пока: или 32-ричное или 64-ричное нам даётся меньше, чем, на самом деле, Отец имеет. Уловили?

Вот попробуем отстроиться 16-рично, только за счёт того, что организация нашей материи будет нацелена на задействование сразу шестнадцати фундаментальностей материи. Вот эти все процессы, которые мы разложили по полочкам, они должны быть у нас сразу явлены, как одно целое действие.

Все шестнадцать параметров фундаментальностей мы задействуем. И масса в этом действии растёт, допустим, в Синтезе с Фадеем Еленой.

Действие простое – Синтез с Фадеем Еленой. И представьте: масса у нас меняется? Меняется. Мы впускаем в себя субстанции Фадея Елены они насыщают нас, масса меняется.

Наша флюидичность, истекаемость, выразимость она меняется от этого? Ещё как!

Дальше, матричность перестраивается? Ещё как! Как минимум достраивается и даже перестраивается.

Дальше, единичность у нас по качеству меняется? Как минимум, по количеству меняется.

И так, если возьмёте любую фундаментальность – Тело, Оболочки насыщенность Фадеем Еленой, меняются, телесные показатели тоже будут меняться. Вот 16-ричность действия.

**Мы стяжаем с вами на большую перспективу развития, несколько лет, это вы сами будете уже исполнять, сами будете определяться, 16-ричную фундаментальную организацию материи в ипостасности Отцу и, вообще, Ипостасным телом**.

**Ваша задача – научиться ипостасить 16-рично.** Где-то там фиксируйте это задание. Сроки не устанавливаются, здесь всё свободно.

И вы понимаете, **чтобы это исполнить, необходимо постепенно**, поэтапно в массу добавлять флюидичность, а выражаться это будет повсеместно, то есть, когда вы можете свободно обмениваться со всем, что угодно, и что вам угодно, и что вам необходимо, с людьми, с природой. Обмениваться чем? Чем угодно.

Матричность отстроить, вы думаете, это быстро получится? Нет. Годы нужны, на то, чтобы себя вот на эти матрицы отстроить, они-то новые, они-то Метагалактические, их никогда не было раньше.

Кстати, матричность Куб Созидания, Куб Синтеза сейчас, это всё ещё выражается в Экоматах Планеты. Вспомните, Экоматы они похожи на ячейки, как я рисовала клеточки, это вот здесь вот нечто общее такое вот направление развития материи есть. Но Экоматы всё равно там специфика есть, они организуют уже виды.., они уже сложные вот такие вот клеточки, Экоматы очень сложные, но тем не менее.

*Из зала: – Получается, мы учиться будем всё равно поэтапно от одного к другому?*

Обязательно. Я не знаю, будет ли это этапность от первой, второй, третьей, такая вот очерёдность, а, может быть, будут какие-то ситуации, когда вас сразу всему будут учить – это сложно очень. Или же вы будете там выборочно, в зависимости ситуации вашей подготовки.

Например, на первом месте у вас стоит необходимость развития абсолютности. Развивайтесь. Заполняйтесь фундаментальностью, начинайте вникать и организовывать себя более высокой абсолютностью. Вам нужно найти, как это сделать. Чуть-чуть мы расшифровали, когда вот эти фундаментальности характеризовали. Эти, определения есть на сайте синтез.орг там, где тезаурус от МАН. Увидели? Да? Поэтому, пожалуйста, задание ясно?

***Практика 4. Стяжание Синтеза шестнадцати фундаментальностей материи и шестнадцати огнеобразов шестнадцатирично, стяжание Плана Синтеза и Воли в пути развития Си-ИВДИВО Метагалактического во взрастании Ипостасным телом***

*Итак, мы возжигаемся всем Синтезом Ипостасного тела Института Метагалактического Человека, возжигаемся формами Ипостаси Института Метагалактического Человека.*

*И синтезируемся синтезфизично с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Насыщаемся их Синтезом и переходим в зал ИВДИВО 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность внутренним телом переходим.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Приветствуем их, синтезируемся с ними. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем это значит: берём, заполняемся и меняемся. Синтез обязательно вызывает изменения. Есть.*

*И, проникаясь этим Синтез Синтезом, мы стяжаем у Кут Хуми Фаинь Условия, Огонь и Синтез на перспективную шестнадцати-фундаментальностную отстроенность Ипостасных тел каждого из нас и синтеза нас.*

*И стяжаем у Кут Хуми Фаинь* ***разработанность или условия разработанности Ипостасного тела шестнадцатью фундаментальностями Материи синтез-телесно****.*

*И, проникаясь этими условиями, проникаясь этими фундаментальностями, мы синтезируемся здесь же в зале у Кут Хуми Фаинь с Фадеем Еленой Си-ИВДИВО Метагалактическими. Стяжаем Синтез Сверхпассионарности Ипостасного тела, Синтез Прасверхпассионарности Праипостасного пратела, возжигаемся, входим в Магнит с ними.*

*Стяжаем поддержку Ипостасным телом каждого из нас в усвоении фундаментальностей, ибо, вот я уже от себя добавляю, заметьте: Фадей и Елена отстроены этими фундаментальностями, да и при ипостасном взаимодействии с ними, когда мы на них ориентируемся, фундаментальности от них могут перетекать нам, но мы сейчас будем их стяжать у Отца. Есть.*

*И далее синтезируемся с четырьмя Аватарами Синтеза, входим в единый цельный Магнит на время этой практики.*

*И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся перед Отцом, приветствуем его. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца преобразить каждого из нас и синтез нас, на постепенную отстроенность Ипостасного тела шестнадцати фундаментальностно, шестнадцатью фундаментальностями материи.*

*И просим Отца наделить нас* ***базовыми шестнадцатью фундаментальностями материи, и закрепить их присутствие в нас шестнадцатью совершенными огнеобразами Ипостасного тела****, выше не возьмёте. Я думала архетипические, не получается.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез фундаментальностей каждому из нас масштаба Си-ИВДИВО Метагалактики и всех Архетипов, которые входят, поэтому можно распределиться по нижестоящим Архетипам.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фундаментальности: масса, флюидичность, матрица, единица, импульс, заряд, плотность, аннигиляция, размерность, асимметрия, абсолют, метрика, спектр, гравитация, тело и фундаментальность.*

*И, насыщаясь шестнадцатью пулами фундаментальностей от Отца, впитываем их. Есть.*

*Впитываем, всё тело перестраивается, переорганизуется.*

*И далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Огнеобразов, как единиц материи, и просим соответствующим горизонтом фундаментальностей, организованные Огнеобразы стяжать.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем центровкой массы, фундаментальности Масса, Огнеобразы Спины, насыщая их, не только массой, а всеми шестнадцатью фундаментальностями.*

*И попробуйте возжечься, войти в то, что все 16 фундаментальностей, они ещё между собой слиты, если не сказать больше, синтезированы. И каждое ядро Огнеобраза имеет все 16 фундаментальностей.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Спин Си-ИВДИВО Метагалактический, стяжаем Частицу Си-ИВДИВО Метагалактическую, усваиваем, впитываем.*

*Это не так просто сделать. Эти Огнеобразы входят нам за счёт даже размерности, как некие Сферы, в которые мы погружаемся, потом они компактифицируются на нас, и мы усваиваем их. И так же фундаментальности усваиваются по ядрам Синтеза.*

*Стяжаем у Отца Частицу, впитываем, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Атом Си-ИВДИВО Метагалактический, впитываем. Стяжаем у Отца Молекулу Си-ИВДИВО Метагалактическую, впитываем. Стяжаем далее у Изначально Вышестоящего Отца – Элемент, Разряд, уже на системы перешла, Элемент, Точку, Точку-Искру, Искру. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Каплю, Шар, Объём, Континуум, Версум, Империо Си-ИВДИВО Метагалактическое. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я Есмь Си-ИВДИВО Метагалактическое и стяжаем у Отца Ядро Си-ИВДИВО Метагалактическое. В каждом ядре этого Огнеобраза есть 16 базовых фундаментальностей.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, впитывайте Огнеобразы Си-ИВДИВО Метагалактические в наше тело Ипостасное, именно в Ипостасное тело. Но в принципе это в тело, да во все тела пойдёт, это всё в ИВДИВО-каждого, впитываем. Давайте, так пойдём.*

*И просим наделить каждого из нас* ***Планом Синтеза, Волей****, которая синтезирует всё стяжённое: Огнеобразы и фундаментальности, и включить нас в* ***путь*** *перспективного, или реального уже* ***развития Си-ИВДИВО Метагалактического****, в том числе во взрастании Ипостасным телом.*

*То есть мы набрали фундаментальности и Огнеобразы, а теперь Отец Печатью нас, Печать Плана Синтеза каждому из нас – это Си-ИВДИВО Метагалактическая Печать, волевое утверждение. Плюс возжигаемся, мы просим Волю Отца, чтобы она вот эти фундаментальности закрутила правильно и направило на организацию нашей телесности ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу и в целом всей его Иерархии, этим преображением.*

*Посмотрите, какой плотный Огонь сейчас стоит. За счёт чего он достигнут? За счёт вашей глубокой работы. Чем глубже мы задействуем разные параметры, а мы сейчас до фундаментальностей дошли – это хорошая глубина, тем чётче и конкретнее фиксируется Огонь и идёт перестройка.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим утвердить достигнутое. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и преображаемся.*

*И разворачиваем Я Есмь. Я Есмь Ипостасное тело Изначально Вышестоящего Отца командно в этом преображении. Вот, молодцы!*

*И далее разворачиваем Новый Огонь, каждого из нас в ИВДИВО в Целом, продолжая Отца собою, Ипостасным телом, именно Ипостасным телом теперь, переключитесь на него, а Ипостасное тело Отца вы берёте ракурсом или просто Должностной Компетенцией и ничем другим взять нельзя, настолько масштабен Отец, и мы ипостасны Отцу Должностной Компетенцией, вообще-то. Есть? Есть. Вот.*

*Далее разворачиваем весь Огонь и Синтез этой практики в ИВДИВО Калининград, подразделения Служащих здесь присутствующих, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, в ИВДИВО каждого и в ИВДИВО территории Калининград, аккумулируйте и концентрируйте здесь этот Синтез Ипостасного тела.*

*И, офизичивая этот Огонь, внимание, вы сейчас свеженькие по физическому телу, возжигайтесь Физическим телом, в его составе Ипостасное, в том числе, ваша вся физичность ипостасит Отцу ракурсом Должностной Компетенции, Фадею Елене тем же самым, Части Отца – Ипостасное тело.*

*И вот Однородный Огонь доводит весь, всё стяжённое, всё преображение до физики и вы на физике Я Есмите, Вы Есмь или Мы Есмь – это немножко другое. Я Есмь, кто? Ипостасное тело Отца всей команды.*

*И если у нас в этой среде подразделения, среди тела Ипостасного Отцовского шла эта тема, она, в первую очередь, касается Ипостасного тела, фундаментальность настройка и так далее. В первую очередь, оно будет развиваться, на самом деле это будет более гармонично развиваться, но ракурсы и подходы именно Ипостасного тела у нас здесь вырабатывались.*

*Честно, по себе говорю, чтоб мне вот охарактеризовать вот эту фундаментальность, нужно было погрузиться вот в какую-то в глубину там Аватаров Синтеза или Отца. Есть такое? Есть. Молодцы. Выходим из практики.*

Устали? Расскажите теперь чего-нибудь вы.

*Из зала: – Печать была круглая или квадратная, или наполовину (неразборчиво)?*

Печать – она была сферическая, но это ваше восприятие, подумайте, почему.

*Из зала: – Она была вот так (показывает) увидела*.

Она была сферической. Итак, и? Что вам сложно, что вам не понятно?

Расскажите, а как вы собираетесь развивать Ипостасное тело?

*Из зала: – Заполняться Огнём Сверхпассионарности.*

Заполняться. Всё? А развитие в чём? Маловато будет. Помните мультик: «Маловато будет!»

Может, вы хотите перерыв? Два с половиной часа прошло, даже меньше. А мы с трёх до девяти сегодня, да? *(неразборчиво)*Давайте, ребята, мы посмотрим по ситуации. Мы вчера меньше, чем шесть часов отработали, меньше. Вот поэтому посмотрим по концентрации Огня и Синтеза. Ладно, не думаем об этом. До девяти доработаем, я думаю. Вот. Есть.

Давайте мы сейчас с такой с конечной темы начнём заниматься и потом ещё поднимем тему Систем, потому что **усвоение Ипостасности системным ракурсом и нашими системами – это очень важно**. Нам нужно разобраться, а как работают разные системы. Эта же Система: субстанция, меримость, реплика, я не знаю, как мы разберёмся, честно говоря. Стать. Тут есть определение, но хотя бы нужно чуть-чуть повзаимодействовать с этой темой и стяжать эту организацию и Ипостасность.

То есть, смотрите, по вчерашней теме: идёт внешнее взаимодействие, когда между нами и Аватаром, допустим, есть среда – и мы обмениваемся частностями, насыщаемся частностями от Аватаров. Это полезно? Это полезно, это обязательно должно быть. И тогда, когда мы усваиваем частности, усвоение бывает разное: аппаратная обработка, системной включённостью или цельно все Части преображаются, тогда у нас идёт что? Включённость, отстройка на соответствие кому-то из Аватаров. Помните, вчерашний день? Хорошо.

Дальше, если у нас, допустим, идёт взаимодействие аппаратное, то есть процессами Синтеза какой-то процессуальностью с Аватарами – это более глубокое взаимодействие, это тоже нужно учиться отстраивать.

Мы сейчас пойдём потренируемся, чтобы огонь потратить. Правильно? И потом уже эту тему поднимем. Вот затем у нас идёт системная перестройка – это очень круто, это очень глубоко: затрагиваются все эти основания Духа. Помните, страты Духа? Это основания перестраиваются. Но как мы в это войдём или нет, посмотрим, но это нужно понимать и прокладывать перспективу себе вот такую **четверичную глубину Ипостасности**, как минимум. А на самом деле, глубина будет ещё какая? 20-ричная, то есть, это 8 видов подготовок правами. И это совсем не просто Синтез, а некая Синтез-Компетенция, **Ипостасность компетенциями Аватарам Синтеза** – это круто. Вот или **синтез подготовками Аватарам Синтеза,** и Ипостасность отсюда подготовками, правами, началами творения там, полномочиями совершенств и так далее, и так далее. Взяли? Взяли.

Тренинг, практика. Сейчас дождёмся людей. Куда пойдём, в Си-ИВДИВО? В Экополис? Нет, пойдём в Здание, в Экополис нам не надо сейчас идти, да, в Здание Фадея Елены – в 103-й, не в 109-й. Так, значит, давайте сейчас спланируем немножечко, пока собираются люди. Скорее всего пойдём тренироваться в зал Отца, здесь проект Отца развёрнут, поэтому этажом не отделаемся.

Дальше можно потренироваться, это вот как перспектива, которую нужно будет вам отстраивать на само явление матрицы. Фундаментальность заложили, а теперь нужно перестраиваться на матричность Фадея Елены, чтоб ипостасно им отстроиться. Между прочим, мы только на них тренируемся и с ними, но задача будет, в целом, вот так точно Ипостасность развернуть по отношению ко многим, а то и ко всем Аватарам, ко всей Иерархии. К Отцу пока сложновато будет, но это уже по итогам, если будет 256 Ипостасностей, схлопнется в Отцовскую. Это круто, на самом деле.

И вот Ипостасное тело должно организоваться, переорганизоваться, впитать в себя эти новшества. И соответствовать материи тела, материи Аватаров Синтеза. Это очень круто и очень сложно, на самом деле, и соответствовать Материи Огнём проще, а Материи сложнее, потому что она организована уже.

То есть, фактически, вы должны уже уметь, **чтобы Ипостасность постоянно в вас росла и развивалась: переплавлять старую системную организацию материи и выходить на новую, завершать прежнюю иерархизацию и выходить на новую**. Увидели? Иерархизация – это потому что у вас кольцо такое.

А вот что такое иерархизация как компетенция? Как вы это понимаете? Есть Иерархия, иерархичность, иерархизация, действие – действие выводящее на следующий уровень иерархичности, как минимум, да? То есть, когда вы получаете синтез какой-то иерархизации, а мы сейчас все, большинство были, стяжали.

Ребята, я жду тех, кто приходит. Вы там, где находитесь? Быстренько, давайте. (*комментарий входящим*)

Вот, если мы стяжали сейчас четвёртую там ИВДИВО Иерархизацию, то эта тема у нас вошла, можно как-то её пораскручиваться. То есть, представьте, что у вас был порядок пяти расовый. Мы можем на банальном примере увидеть, как мы вели хозяйство в 5-й расе на Руси. Да? Это родовая община, в основном, то есть рода семьями жили. Семьями единялись разные. Так вот занимались, то есть уклад хозяйственный был какой-то определенный. Если ты крестьянин, это один вариант, рабочий, немножко по-другому, и так далее. Да? Меняются условия, меняется Планета, меняется время, да? Развивается Цивилизация, появляются какие-то технологические результаты в виде: электричество, телефонная связь. Машинки начинают бегать, паровозиков больше, да, кораблики и самолётики появляются. Зажили, называется, хорошо зажили. Вот и, в общем-то, уклад жизни от этого меняется.

И вот этот порядок, который был раньше предыдущий, если брать одного человека: человека, представьте, грубо говоря, вырвали из уклада крепостного права жизни и поставили в современную жизнь. Совершенно разный порядок жизни, и совершенно разный Ты. Твоё Я-Есмь тоже зависит от твоей Ипостасности, ипостасность развивает твоё Я есмь, согласны?

Получается, ты пришёл со старым порядком внутри себя в новую ситуацию и перестаёшь ориентироваться, потому что связи твои привычные не работают. Это бывает в таких мелких примерах, когда мы на работу переходим. Это всё требует вот такой перестройки, то есть Иерархизации. И тебе нужно поменяться. И пока ты не уловишь такое центральное ядро, а на чём основана вся эта Иерархизация, на каком Стандарте. А Стандарт- то поменялся: или человек живет одной физикой трёхмерной, или человек живёт Си-ИВДИВО Метагалактикой, хотя бы Октавной Метагалактикой. Про мерность я там молчу, понимаете, это же разные организации материи.

Цивилизация поменялась. Не надо тебе стирать вручную. Вы вспомните себя, когда вы покупали первые стиральные машинки. Я себя помню. У меня одна знакомая приходит и говорит: «Угадай, что я делаю?» – «Не знаю». – «Стираю, просто стираю». Представляете, раньше женщины, помните, стирка – это половина дня. Просто ты туда погружаешься. С этими мозолями иногда, в общем, жесть полная – тяжёлый, физический труд, вот. И тут появляется машинка, и как-то вначале непривычно, да? Я сидела первую стирку, вот так вот смотрела, и думаю: «Неужели это у меня есть, неужели я больше не буду вот эти вот всё таскать». Это что? Это смена порядка, это смена Иерархизации в таком бытовом выражении, но это тоже обязательно есть, вы *это* поймите.

Компьютеры появились, вспоминаем, сотовые телефоны появились, как мы общались без сотовых телефонов? Была проводная связь, мы были привязаны к точке, где стоит телефон. Согласны? Попробуй, где-нибудь найти человека, что там с ним случилось, и так далее. И общение было, знаете, я сейчас смотрю старые фильмы, такое медленное- медленное. Пока дойдёт информация от одного к другому, это жесть полная. А сейчас отрываем смартфон, масса смсок, масса в соцсетях всяких новостей. Это вы всё раз-раз – просекли, прочитали: в курсе всех дел, встроились в этот новый, мощный, информационный поток и пошли уже жить с этой информацией. Это ж по-другому выглядит. Ты уже не бегаешь за этими аппаратиками, не ищешь, где они эти две копеечки в телефон-автомат. Это что? Набрал кнопочку, набрал кнопочку – ты уже на связи, а то ещё на видеосвязи. Красота просто! До чего техника дошла!

*Из зала: – Электричество отключили, и всё, и все соседи друг друга зато знают, а связи нет.*

Это уже знаешь, специально так, чтоб мы не забывали старые времена, чтоб мы просто общались между собой. У нас эти веерные отключения электроэнергии, если вы помните, они когда-то были. Они, конечно, сближают соседей, членов семьи, но это уже другой вопрос. Вот итак: уклад жизни. В чём ещё он поменялся?

*Из зала: – Сейчас уже родами не живут, семьями…*

Родами не живут. Обоснование другое: каждая семья самостоятельная во имя Отца. И перемешивание семей, это, фактически, потеря самостоятельности у какой-то из них. Всё ровно, кто-то будет стараться, да? Зависимось складывается, но это мы выходим и отрываемся из этого принципа Жизни Духом, и начинаем жить самостоятельно Огнём. Из какого условия это идёт? Вы эти связи должны видеть, тогда тело Ипостасное будет развито. Дух, он пахтает всё, объединяет вместе. И вот эта тенденция объединяться родами хотя бы, семьями, командами. Вот Советском Союзе: объединяемся дружненько, все подняли брёвнышко, и все понесли, все в ногу шагаем. Это вот об этом, эта Эпоха Духа и коллективного Духа.

Эта эпоха – это Дух самостоятельный. Никаких матриц, то есть отщеплений от чего-то там – более высокой матрицы твоего Духа. А это, что? Есть клеточка у Отца – источника Огня. И специфически свойственный только тебе Дух генерирует Огонь этой клеточки и всё нижестоящее. И какое тут будет идти объединение, на чём оно будет основано, если у нас не будет, если у нас разные совершенно Огонь и разный Дух? Объединение будет только Отцом, более глубокое на более глубокой высоте, но не на горизонте Духа, и, то есть, Огнём и Отцом. Стандарт этой эпохи, и мы переключаемся. А всё остальное – самостоятельно: быт, Жизнь там – это всё, как хочешь, так и достигай. Не как хочешь, и можем помочь, но дело в том, что должен сам что-то делать. У нас не будет висяков на команде, в 5-й расе это было.

Я, как вспомню, я всегда вспоминаю пример, когда я работала на винном цеху, складе готовой продукции, я смотрела, как работают разные грузчики. Их задача простая: ящичек с бутылочками поднять – это было в 80-ые годы – поднять, поставить это, а моя задача посчитать, проконтролировать. Так вот одни лежат пьяненькие, другие пашут. А зарплату получают одинаковую. Это вот всё коллективность и общность, которая не имеет, не поддерживает индивидуальность и специфику каждого, она доводит до вот таких вот, к сожалению, обстоятельств, увидели?

И вот умение все эти условия увидеть, сложить, применить, довести до физики, даже до бытовой Жизни – это всё эффект Иерархизации. Мы можем иерархизировать разные фундаментальности, забуриваться в вот эти вот глубинные тонкости, это хорошо, у нас мощный огонь сейчас был в практике. А если мы это не сможем практически развернуть в применении повседневном, то это не имеет смысла. Дошло? Дошло примерно так. Поэтому Иерархизация есть.

***Практика-тренинг 5. Соорганизация с Фадеем Еленой движением, ощущением, чувством, мыслью Ипостасного тела. Стяжание пятерицы: Ипостасное тело Посвящённого, Ипостасное тело Служащего, Ипостасное тело Ипостаси, Ипостасное тело Учителя***

*Итак, мы возжигаемся Синтезом Ипостасного тела Института Метагалактического Человека. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Фадей Елена Си-ИВДИВО Метагалактическими. Проникаемся их Синтезом и Огнём. И переходим вместе с ними в Экополис Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Фадей Елена. Становимся сначала перед зданием Аватаров Синтеза 17.179.869.103-й синтез-ивдиво-цельности. Становимся. Развернули вот этот весь Синтез Фадея Елены вокруг себя, начинаем встраиваться.*

*То есть мы вышли, у нас изначально какая-то масса есть, и масса эта, на самом деле, очень большая для того Экополиса. Мы физичны, мы плотны. А теперь начинайте разворачивать вокруг себя, излучать, источать, эманировать, как угодно, называйте, Огонь и Синтез Ипостасного Тела Изначально Вышестоящего Отца командой. Сначала друг другу, а потом начинаем обмениваться этим. Вот каждый каждому, вот сейчас в команде себя все знаете, да? Отэманируйте Огонь Ипостасного тела, как вы его являете. И начинайте объединяться в этих взаимных эманациях Огнём Ипостасного тела.*

*И вот такой вот сейчас командный Огонь складывается. И мы синтезируемся этим огнём с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Фадей Елена уже здесь, в этом Экополисе. И попробуйте цельно от тела эманировать, развернуть, выразиться флюидично. Огонь Ипостасного тела в вас, и принимаем огонь Ипостасного тела Фадея Елены, насыщайтесь. Проживайте, где у вас, в каких участках тело спит и не эманирует, и не выражается. Голова, стопы, кисти рук, там какие-то участки тела, поотслеживайте, пожалуйста. Есть.*

*И далее, синтезируясь с Фадеем Еленой, мы стяжаем в этом Экополисе матричную соорганизацию со средой Экополиса. Этот Экополис, он венчается в итоге первой синтез- ивдиво-цельностью, он тоже офизичивается. Но первая, она бывает по-разному глубокая. Поэтому, по сути, мы можем сказать, что мы стоим и в первой ивдиво-цельности, синтез- ивдиво-цельности, и в Экополисе у Фадея Елены, и так, и так можно.*

*От концентрации внимания и специфики внимания это зависит, давайте переключимся на физику, вам будет легче так же стоять. То же самое, та же картинка, стоим перед зданием Фадея Елены, хорошо.*

*А теперь попробуйте, соорганизуйтесь с Фадеем Еленой. Вот они несут какую-то специфическую цельность, попробуйте её достичь собою, настраивайтесь, проникайтесь, чувствуйте, как они организованы. Вживитесь в их Огонь, как они организованны. Это субъективное будет восприятие, как можете, потому что вы проживаете Фадея Елену своими возможностями, когда уже с ними объединяетесь.*

*Насыщаем тело, сквозь Ядро – центральное Ядро Синтеза входит их Огонь. Изнутри заполняет наше тело, может в их Синтез входить. Тело при этом: вот этот Синтез может сейчас расплавлять даже некоторые Ядра Синтеза в нас, и получается некий такой Однородный текучий Синтез и Огонь, заполняет всё наше Тело, стоящее пред Фадеем Еленой. Я имею в виду Ипостасным телом. И это Тело начинает объединяться соорганизовываться по-другому постепенно.*

*И в конце этого семинара мы стяжаем Ядро Ипостасного Тела только. Все эти двенадцать часов Синтез будет пахтать это Ядро.*

*Далее, разворачиваем эманации тела Огня Фадея Елены собою за пределы своего тела в ИВДИВО каждого, объединяемся ИВДИВО каждого с ИВДИВО каждого Фадея Елены. Дом в Дом, оболочка в оболочку. Попроживайте. Это, вообще-то, очень круто!*

*А далее, как бы нас Фадей Елена выпускают из своих объятий ИВДИВО каждого. А теперь попробуйте сконцентрировать сферу-оболочку ИВДИВО каждого, впитать её телом Ипостасным.*

*Владыки смеются: «Зарядка на воздухе». Зарядка на воздухе! И вот в такой цельности и единстве, когда мы заряжены и телом, и материально Огнём и Синтезом Фадея Елены, Дом как бы сконцентрировался и ввёл в наше тело новый Огонь Фадея Елены. Тело начало меняться, преображаться.*

*А теперь, настраиваясь на Фадея Елену, улавливайте, какое движение они нам предлагают сделать Ипостасным телом. Наша задача будет именно Ипостасным Телом его исполнить. Смотрим. Движения простейшие, подсказываю. Но дело в том, что это движение осуществляется не так, как физическим телом. Найдите, в чём оно не так. Подсказываю, Ипостасное тело.*

*Первое: действует Сверхпассионарностью. От Сверхпассионарности Отца доводит до сверхпассионарности, как Частности, нас.*

*Второе: Ипостасное тело, Сверхпассионарность должна нас вывести на соответствие Фадею Елене, перестроить нас, переиерархизировать, системно перестроить на соответствие Фадею Елене.*

*А, значит, само движение, это не ручкой или ножкой, а это что? Это* ***переорганизация себя на новую системность и выработку Сверхпассионарности****. Это движение Ипостасного Тела.*

*Теперь объединяемся тело в тело с Фадеем Еленой, попробуем вот это* ***движение*** *Сверхпассионарностью, из заряда сверхпассионарности идущее, исполнить. Повторяю, не ручкой-ножкой, а движение в виде переорганизации себя этим сверхзарядом.*

*Сверхзаряд от Фадея Елены переходит к нам – самый простой вариант. И пробуйте усвоить его телом, движением Ипостасным Телом. Есть, да?*

*Далее. Тело как тело: руки, ноги, голова, всё есть.*

*Дальше, синтезируясь с Фадеем Еленой, становимся перед ними цельно, в синтезе всех Частей, 20-риц, 144-рицы Учителя Синтеза, возжигаемся Должностной Компетенцией, это другой расклад. Вот это наше цельное Тело, выражающее Учителя Синтеза, начинает ипостасить Фадею Елене. Учителя не учитываем, мы сложности добавим, но в перспективе придётся учитывать, что тело Учительское.*

*И настраиваясь на Фадея Елену,* ***поощущайте*** *Фадея Елену всей полнотой своих возможностей. Какой-то вывод должен быть, мы заполнены субстанцией Фадея Елены, у нас меняться состояние, должно быть.*

*Дальше,* ***почувствуйте*** *Фадея Елену. Душа в Душу объединяйтесь и чувствуйте. Чувства тоже ипостасны. То есть, всё, что вы не делаете, вы делаете, синтезируясь с Аватарами Синтеза и потом вместе с ними на их суперзаряде или сверхпассионарности, что? складываете какое-то действие дальше. То есть, ипостасность тела в том, что оно принимает сверхзаряд свыше и начинает ему соответствовать.*

*Почувствовали Фадея Елену? Информация какая-то должна появиться: они такие-то? Они высокие. Чувства – это и зрение, и слух, и обоняние, и просто астральные чувства. Вы что делали? И так, и так, и так можно действовать. Видите Фадея Елену? Можете описать, какие они?*

*Из зала: – Высокие. У Елены рыжие, такие не рыжие волосы, а коричневые.*

*Каштановые.*

*Из зала: – Каштановые, да. Очень красивые открытые глаза зелёного цвета. Очень статная такая, очень красивая. А Фадей, он, светло-русые волосы.*

*Из зала: – А борода у него есть, бородка такая аккуратная?*

*Я вижу, светло-русая бородка есть, небольшая.*

*Из зала: – Ненавязчивая такая.*

*Да, да, да. Она не яркая, не выделяется. Хорошо. Там всё это может меняться, кстати. Хорошо.*

*Теперь объединяйтесь мыслью,* ***ипостасьте мыслям*** *Фадея Елены. Проникайтесь. Синтезируйтесь с ними, напитывайтесь их мыслями. Попробуйте разобраться, что они думают, о чём думают. А потом нужно продолжить мысли Фадея Елены. Елена сейчас подумала. Какая мысль от неё мелькнула?*

*Из зала: – Они рады, что мы вместе работаем, взаимодействуем.*

*Елена подумала: «Устала команда».*

*Из зала: – А ещё работать.*

*А ещё работать, да.*

*Ипостасные вы наши, а где ваш сверхзаряд, вы о чём? На вас ездить ещё можно и нужно! Представляете, такая у вас специфика в Доме? Сколько вас не эксплуатируют, а сверхзаряд не заканчивается. Вот это Ипостасное тело. Заряжайтесь телом. Мыслью заряжайтесь Фадея Елены. И попробуйте подумать, на тему: как развивать Ипостасное Тело. Попросите у них такие мысли. Сами подумайте. Заполняясь мыслями Фадея Елены в этом Огне думайте. Их мысли перетекают к вам и вами организуются. Вы сейчас не на самом процессе перетекания внешнем сконцентрируйтесь, а просто подумайте сами: а как мы будем развивать Ипостасное Тело. Какие действия нужно совершать, какие направления нужно заложить, тематики. Начинайте думать. Ладно, впитайте эту мысль и просто попробуйте довести до физики, до Образа Отца, до физического тела, до физики. Есть такое. Всё, подустали.*

*Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу вместе с Фадеем Еленой, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем его в 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности. Возжигаемся Синтезом и Огнём Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, как команды ИВДИВО Калининград. Дружненько, прямо, возжигаемся. Я даже не могу в этом участвовать, вот напрямую, так глубоко, как вы.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца перестроить каждого из нас и синтез нас на явление восьмеричной Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу и его команде или просто восьмеричной Ипостасности телом, Ипостасным Телом.*

*И стяжаем восемь видов Сверхпассионарности, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Сверхпассионарность Человека. Впитываем её, возжигаемся, вводим, становимся Я есмь Сверхпассионарный.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем* ***Ипостасное тело Посвящённого****, и стяжаем* ***Сверхпассионарность Посвящённого*** *каждому из нас, заполняемся. Вот ваша задача будет потом: хотя бы в течение месяца отследить, чем вот эта Ипостасность потом продолжается и выражается. Попробуйте это сделать.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Ипостасности Фадею Елене, Ипостасности Отцу командно Ипостасным телом одновременно, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Ипостасное тело Служащего****, стяжаем* ***Сверхпассионарность Служащего****, возжигаемся.*

*Стяжаем* ***Ипостасное тело Ипостаси и Сверхпассионарность Ипостаси****.*

*Стяжаем* ***Ипостасное тело Учителя*** *и* ***Сверхпассионарность Учителя****.*

*Возжигаемся этой пятерицей выразимости. Просим Отца преобразить нас на пятеричную Ипостасность явлением в вершине Учителя Синтеза ипостасного Фадею Елене, являющего Ипостасное Тело Изначально Вышестоящего Отца командной деятельностью.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на 16-ричную системную организацию Ипостасного Тела от системы ДНК. Мы подробненько сейчас перечислим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца: ДНК Ипостасного Тела, ген, чакру, сферу, силу, разряд, магнитность, субстанцию, меримость, реплику, оболочку, огнеобраз, эталон, Тезу, Стать и Дом Ипостасного Тела. Возжигаем шестнадцать базовых уровней системной организации Ипостасного Тела каждому из нас и синтезу нас. Стяжаем шестнадцать Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, как системного Синтеза, в утверждение данной системной организации и впитываем эту 16-ричную системную организацию сначала Огнём в Тело. И разворачиваем динамику Огня по всему Ипостасному телу, которым стоим пред Отцом.*

*И просим условия отстроенности, постепенной отстроенности, сейчас это сразу не получится, это очень глубокая отстроенность, на 16-рицу видов Систем Ипостасного тела. Просим на это Условия, дополнительный Огонь, Сверхпассионарность.*

*И, проникаясь всем этим, начинаем разворачивать Огонь и Синтез Ипостасного Тела собою весь достигнутый, наработанный в этом небольшом тренинге, в ИВДИВО в целом.*

*Разворачиваем Огонь и Синтез Ипостасного тела в ИВДИВО Калининград.*

*И переключаясь на физические эманации, разворачиваем Огонь и Синтез Ипостасного тела в подразделения служащих, здесь присутствующих, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, в ИВДИВО каждого и в ИВДИВО территории Калининград.*

*И концентрируем Огонь и Синтез Ипостасного тела здесь, а также Огонь и Синтез системной организации Ипостасного тела.*

*И проникаясь Аватарами Синтеза, Отцом, мы искренне благодарим их за обучение нас, за этот тренинг, возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики.*

Есть. Всё. Идём отдыхаем. Нам нужно вот то, что мы стяжали, усвоить. Стяжали, вообще, очень серьёзно. Голова уже перестаёт работать.

**2 день 2 часть**

Всё, четвёртая часть, последний рывок. У меня к вам такое предложение. Есть **Ипостасность**, как **внутренний эффект перестройки**, когда мы начинаем соответствовать внутренне кому-то, даже чему-то, да? А есть **Ипостасность**, когда она **внешне** есть **следствие** работы тех же Аватаров Синтеза, увидели? А ваша задача следующая: **Ипостасность процессуальная** вот в этом будет развиваться, предупреждаю, может быть, **Ипостасность системная** будет разрабатываться.

**Образ Метагалактической Экономики (мозговой штурм)**

Мы ж такой мозговой штурм устроим. И нам нужно будет увидеть, что именно Фадей Елена – они занимаются чем? Какой синтез они внешне разрабатывают? Вообще-то, экономический, Экономический Синтез. Попробуем сейчас выйти к ним в зал. Там кое-какие стяжания сделаем и попробуем вместе с ними посовещаться на тему, что такое есть **Ивдивная Метагалактическая экономика**? Ваша **задача** – оперировать понятиями, категориями из Парадигмы, то есть держать её, как главный такой наш документ Учения Синтеза, вообще-то, что есмь: человек, ИВДИВО, и потом сложить вид деятельности, который бы исходил и не нарушал, тем более, вот эти все парадигмальные положения о человеке, о его свободе воли, ещё о чём-то, да? на тему экономика. То есть, другими словами ваше **задание** – это вот точно сейчас **от Фадея Елены**, слушайте. **Заложить Основы Экономической теории новой эпохи**. Вы можете быть не специалисты, если есть специалисты, это было бы хорошо, но вы должны помозговать на тему того, как не нарушая Парадигму, стандарты, из них исходя, какой должна быть экономика современная? Пусть даже вы не сработаете там до конца, не конкретно, но вы наработаете объём и Синтез, потом среду вот такую мыслей хотя бы об экономике. Если специалисты включатся, то дело сдвинется, потому что нашей Планете новая экономика обязательно нужна. Я думаю, вы видите, что происходит на Планете. Это очень важно.

***Практика 6. Стяжание условий организации мозгового штурма. Стяжание Плана Синтеза формирования стандартов Метагалактической Экономики***

*Поэтому сейчас мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Фадей Елена Метагалактики Фа. Нет, давайте всё-таки Октавной Метагалактики, некоторые люди дальше идут. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Фадей Елена Октавно-Метагалактически. Переходим в здание Фадея Елены в Октавную Метагалактику 4 миллиона 194 тысячи… какую там у нас цифра? Громче.*

*Из зала: – 223-ю.*

*223-ю ИВДИВО-цельность. То есть есть здание их. Переходим и фиксируемся в определённом зале пред ними, разворачиваемся, синтезируемся с Фадеем Еленой и просим задействовать нас, организовать нас мозговым штурмом, дискуссией, глубиной фундаментальности и парадигмального синтеза, иерархизацией, системной процессуальной организацией материи по теме: «Метагалактическая теория экономики» или просто «****Метагалактическая экономика****», просто Метагалактическая, ИВДИВО здесь обязательно есть, потому что ИВДИВО сейчас по новым стандартам – это больше глубина, чем просто Метагалактика.*

*И проникаясь Фадей Елена, стяжаем Сверхпассионарность Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Прасверхпассионарность Изначально Вышестоящего Отца, входим в магнит Сверхпассионарностью-Прасверхпассионарностью в Синтезе их – Фадея Елены, концентрируем прежде всего мозгом, но лучше всем телом, тем –вышестоящим пред Фадеем Еленой, этот Огонь и Синтез в магните.*

*Просим далее перевести нас и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4.194.305-ю ИВДИВО-цельность, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Отцом, приветствуем его, синтезируемся.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Метагалактической Экономики Землян****, есть.*

*Стяжаем в этом* ***Экономический Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, это разные Синтезы, проникаемся, возжигаемся и, заполняясь Экономическим Синтезом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***План Синтеза******формирования стандартов Метагалактической Экономики****. Проникаемся и стяжаем* ***Образ Отца Метагалактической Экономики Землян.***

*Возжигаемся, проникаемся и стяжаем Сверхпассионарность Изначально Вышестоящего Отца на развёртывание параметров, стандартов Экономического Синтеза Отца в формировании Метагалактической Экономики Землян. Возжигаемся.*

*И проникаясь всем этим Синтезом, прям, концентрируйте его телесно.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и переходим снова в этот зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Фадей Елена 4.294.223-ю ИВДИВО-цельность.* *Зал разворачивается. Мы стяжаем мираклевость нашего действия, специальный Огонь, разворачиваем до физики этот Синтез и среду Синтеза, эманируя вот в этом зале вышестоящими телами тот Синтез, который стяжали у Отца.*

И ставим цель нашего действа, какую? Нам нужно некий образ с основными параметрами того, что есть Метагалактическая Экономика. Рассуждаем строго по Учению Синтеза парадигмально, потому что по-другому не получится, это будет нарушение. Легко вам не заметить нарушение стандарта, но если есть экономисты, то углубляйтесь, поправляйте, включайте всех в это действие поглубже уже, как профессионально.

**Что такое экономика**

Вот начать нужно с того, что нужно **определить, что такое экономика**? Вы работаете, я просто веду этот мозговой штурм. Ваши предложения, что есть экономика? У вас есть Экономический Синтез по Должностной Компетенции. Это серьёзное – то, что вы имеете, а?

*Из зала: – Серьёзная помощь.*

Да. Пробуйте. Эко-номика, что это такое?

*Из зала: – В переводе: Знание Дома.*

Знание Дома, да?

*Из зала: – Учение Дома, ведение Дома.*

Учение Дома, ведение Дома, фактически, хорошо. Когда вы управляете домом, давайте так, образ обобщим и уточним одновременно, да? То есть, фактически, это ведение хозяйства в доме. Дом, как наш дом домашний. И вспоминаем – у нас, что на физике, то и вверху, на самом деле, очень многие вещи у нас появляются сверху вниз и поэтому, и по аналогии можно увидеть, что, если у каждого человека есть дом, квартира, на самом деле, пусть даже семья, пусть даже там съёмная, но, фактически, это дом. То это, фактически, что-то значит, и мы получаем стандарт эпохи, и только потом доходим до него, когда он уже действует, что любой человек имеет ИВДИВО каждого и им нужно уметь жить, распоряжаться и управлять, да?

**Что такое Дом**

Тогда вопрос, что такое Дом с вашей точки зрения?

*Из зала: – Сфера жизнедеятельности для развития человека, где сложены условия, для того, чтоб он максимально мог реализоваться.*

Это для чего Дом? Понимаешь, это для чего? Это совершенно правильно. Для человека, в первую очередь, это главная красная нить, чем занимается Дом. Но сам Дом, это что всё-таки?

*Из зала: – Место, где живёт человек.*

Маловато будет, ещё.

*Из зала: – Инструмент.*

Инструмент – ещё нужно дойти до этого инструмента, чтоб он стал инструментом. Если не наработан процесс действия, то инструмента не получится.

*Из зала: – Сфера, оболочка, объём огня.*

Из чего строится. Понимаете, вы отвечаете рядышком. Или зачем нужен Дом, или из чего строится. Дом как цельность. Это, именно, с точки зрения Дома такой вопрос звучит.

И*з зала: – Огонь и Синтез.*

Строится, опять же. Вопрос: что такое Дом? Потом будем говорить из этого определения, чем он строится. Вы эти все подходы запоминайте, потому что у нас многие ход мысли теряют только потому, что блудят, заблуждаются и теряются, вот чётко нужно сначала определиться, мы о чём говорим?

*Из зала: – Среда, где творится человек.*

Не это главное, я же тебе сказала, маловато будет, глубже думайте. Первый ответ.

*Из зала: – Место, где может проявиться Отец.*

Вот, молодец. Дом, на самом деле, давно известна такая фраза: «**Дом *–* это место явления Отца**», вообще-то. Дом *–* это объект творения Отца. А потом, кого творит Отец в этом Доме? Это человека, увидели? **Дом *–* это квази-живая материя, но это не субъект**. Это уточнение такое делаем, да? Хорошо.

Организация Дома какая? Это понадобится для экономики. Вот там четверичная, пожалуйста, да? То есть у Дома: сначала цельность и Дом *–* это целое. Лучше с этого начну, весь ИВДИВО в целом, да? А потом это целое состоит из цельностей – это вот сферы- оболочки. Что являют собой **сферы-оболочки** и для чего они нужны? **Это системы Дома с точки зрения самого Дома**. Что они являют собою? Разные области и сферы деятельности Дома, да? Где каждая сфера обязательно аккумулирует необходимые возможные условия, чтобы получить какой-то результат, правильно? Вот то есть это ответ на вопрос: как строится Дом – из множества сфер-оболочек. Соответственно, центральное ядро оно может множественно разными ракурсами реализовываться, и каждая сфера-оболочка имеет своё ядро, да? Другими словами, если приближаться к экономике, и каждое дело должно иметь начало у Отца, и должно иметь область своей реализации и образ, который достигается, образ от Отца, есть такое? Есть. Хорошо.

Дальше, что ещё о Доме скажем? С точки зрения Воли и волевой организации Дом строится системно. Что является **организацией Дома с точки зрения Воли**? Собственно, **сами 32 организации**. На самом деле у Аватаров 256 организаций, но для нас развёрнуты на Планете Земля тридцать две. Фактически, это 32 системы Дома, можно так сказать? Можно. И чем эти системы интересны? **Организации ИВДИВО**, что вы знаете о них? Они **занимаются** чем? **Творением разных, синтезом разных аспектов, условий, выражений Дома Отца**, в первую очередь, Отец Домом является. Увидьте, что Дом, это не субъект, а увидьте, что за этим Домом стоит работа самого Отца. Значит, мы углубляемся, говорим, что работа Отца – она систематизирована, Отец владеет тридцатью двумя организациями: ИВДИВО как таковой, Изначально Вышестоящий Человек, это Человек следующий, запредельный для нас, но это куда мы стремимся, развиваемся. Поэтому там минимально восьмерично заложено, да? Дальше какая организация? Высшая Школа Синтеза с точки зрения Мудрости. Наука Дома, да? Или Наука самого Изначально Вышестоящего Отца. И так далее пошли по всем тридцатью двум позициям, что это даёт? Какой взгляд и ракурс мы с вами имеем? Что все эти **направления** все вместе, только **все тридцать два** дают нам полноту организации Дома на этом этапе 32-рично. У нас Иерархи 32-ричны, поэтому 32 организации, увидели? Увидели. И значит, если у нас выпадает какая-то деятельность, то мы, что? Теряем в чём-то. У нас, вообще, работа Дома может остановиться, организация, динамика Дома может зависнуть, и здесь срабатывает принцип «всё во всём» на этом горизонте. **На горизонте самих организаций каждая организация выражается в друг друге**, согласны?

И, кстати, попутно: каждая организация должна отстроить каждого из нас. Не только та, в которой мы служим, а все сразу. Мы служим в одной, ракурсом одной, а, на самом деле, любая организация – она нужна человеку, мы об этом говорили на Синтезах. Как Наука, как Философия, как Экономика. Личная Экономика должна быть? Как мы должны управлять Домом без экономики. Увидели? Увидели. Так, хорошо.

**Взгляд на Экономику Домом**

Дальше, ещё, что у нас ещё должно быть? Организации, потом организации как системы, потом должны складываться какие-то варианты деятельности, процессуальной деятельности, если упростить, там четверично смотреть – это некие какие-то дела конкретные. И Отец нам сейчас даёт проекты, которые как раз и формируют цельные дела от Отца, где каждое дело ведётся, проект ведётся, допустим, тот же Человек, Ассоциация Международного или Метагалактического Синтеза, Высшей Школы Синтеза проект *–* любой, возьмите. Каждая система Дома, как вид организации, что достигает, что организует, обязательно необходима для любого проекта, увидели? Или, допустим, Экономический Синтез *–* это то, что вырабатывается организацией Фадея Елены, но это тоже вид системного синтеза *–* Экономический наряду с Философским, Научным, Парадигмальным, Жизненным, и так далее пошли, увидели? Экономический, в том числе. Вот и получается, **чтобы взглянуть на экономику, на неё нужно смотреть Домом цельно, что она в Доме вначале**. Если вот эту позицию мы не закрепим и потеряем его, мы уйдём в какие-то частности, детали, отсюда ошибёмся. Это первый подход. Это мы подход обозначаем.

**Работа Ипостасного тела, выработка Сверхпассионарности**

Дальше следующий шаг. Определить, **что есть сама Экономика, как эта деятельность** и организация или стандарт, которую выдаёт одна система, но на самом деле не одна, а **в выражении всех остальных**, да? Вот, который стандарт свойственен Фадею Елене Огнём Сверхпассионарности. Вот как этот стандарт достигается? На это нужно набрать такие фундаментальные определения, положения, что есть на горизонте Фадея Елены. Перечисляем.

*Из зала: – Сверхпассионарность, Прасверхпассионарность.*

Понятно, четыре Огня. Ещё.

*Из зала: – Ипостасное тело.*

Ипостасное тело *–* это та материя, которая строится. В целом: как оно работает Ипостасное тело, чем оно занимается? По итогам оно вырабатывает Сверхпассионарность, давайте так увидим.

*Из зала: – Для реализации чего-то, правильно?*

Да, в том числе для управления в Доме, для экономической организации. В том числе. вот вопрос: как происходит вот это действие? Когда Сверхпассионарность Отца формирует Тело, как действует Ипостасное тело само? И как оно вырабатывает Сверхпассионарность, за счёт чего? И вот эти вот **все основы того, что происходит в Части и одновременно в Организации Фадея Елены – это всё должно привести к результату под названием Экономический Синтез**, понимаете? Поэтому от вас многое зависит, что будет у нас с экономикой. Я не шучу. Вы сидите тут, казалось бы, какое я имею отношение к экономике? Прямое. Вы возожжены должны быть Экономическим Синтезом, чтобы обеспечить условия роста экономических каких-то изменений на Планете. И вы не отвертитесь от этого, господа, увидели, да?

Теперь дальше, получается. Как работает Ипостасное тело, что в нём происходит, когда оно образуется, когда оно уже само начинает вырабатывать Сверхпассионарность. И причём тут Сверхпассионарность, Ипостасность и Экономика, чувствуете? Чистое поле, ничего непонятно. Начинаем рассуждать, включайтесь.

Сверхпассионарный заряд вы получили для мозгов, в том числе. Углубляйтесь, всё-таки складывайте ответы, концентрируйтесь на тему: «Как работает Ипостасное Тело?» Входит, воображайте. Просто кино в голове крутите. Входит Сверхпассионарность Отца, куда? В сферу творения Ипостасного Тела. Дальше, что она делает?

*Из зала: – Аккумулирует, концентрирует этот Огонь и Синтез, и начинает…*

Я бы сказала *–* заряжает, наоборот. Сверхпассионарность *–* это всегда более высокий Огонь, чем та материя, куда она входит, иначе этот Огонь не будет сверхпассионарным называться для этой материи. Так?

Это всегда тот избыток, тот запредельный стандарт, записи синтеза, какие-то параметры материи, которые запредельны для нас, не обязательно для всего ИВДИВО, но для нас в этот момент, и которые нас очень мощно заряжают, потому что они из-за пределов ИВДИВО идут, а значит, что? Отцовские, фактически. А Отец у нас усиливает в сто, в десять, там в миллионы раз – это его Отцовское право и его Отцовское выражение. То есть если мы в чем-то соответствуем Отцу, идёт мощный такой заряд, в основе того, что ключик к замочку подходит, мы выражаем Отца ипостасно, и в этот момент сумасшедший просто заряд входит в нас, потому что есть слиянность правильная, иерархически выверенная с Отцом. И не только слиянность, а ещё взаимодействие, то есть от слова «действие», когда идёт взаимная организация и передаётся вот этот вот порядок организации материи от Отца нам. Тут, понятно, будет сумасшедший заряд, то есть Сверхпассионарность. Увидели?

Вот Ипостасное тело в целом вот этим занимается. Если взять вот этот принцип и отнести не к Части, а, вообще, к образу жизни, подумайте. Тогда мы начинаем заряжаться Отцом, а Отец может выражаться опосредовано, допустим, сферами деятельности ИВДИВО, организациями ИВДИВО, это ж тоже его детище, правильно? Отец может всем выражаться, главное, что дойти до вот этой глубины фундаментальности. Я думаю, почему нас туда повели, мозги выкрутили просто Фадей Елена, чтобы мы могли уже современными возможностями стандартами в ИВДИВО, это фундаментальностная прасинтезная глубина восприятия всего, что происходит, чтобы мы смогли отстроиться, перестроиться, где реально ипостасить не поверхностно, обтекаемо, а по-настоящему входить в Синтез, в Синтез, ипостася. Увидели? Так это можно и отнести и к образу жизни, и к экономическому какому-то действию. Да.

*Из зала: – А если посмотреть ракурс иерархизации непосредственно в Доме структуризации, систематизации то есть вот этих всех дееспособностей, которые в Доме направлены, и именно с этой точки зрения экономического синтеза.*

Давай, посмотрим.

*Из зала: – Вот в избыточности, сверхпассионарности, вот в этой динамике, конечно.*

Мы сейчас туда и идём. И вот чтобы посмотреть, это всё правильно ты видишь, это будет следующим шагом, но вот, чтобы посмотреть, нужно понять, что в фундаментальностной глубине происходит то, что мы говорим: в Части, когда у нас впитывается новая иерархизация, более высокая следующая, запредельная для нас. Впитывается, как стандарт, а потом раскрывается и перестраивает нас. Поэтому **Сверхпассионарность – это результат выплеска избытка каких-то зарядов, из-за того, что вышестоящий проект начинает реализовываться в нижестоящую материю нашу, и материя наша развивается.** Вы понимаете, какие у нас ресурсы возможностей, господа, ипостастные тела?

*Из зала: – Это тоже сингулярность, получается?*

Сингулярность здесь, как инструмент, даже не как аппарат, а что-то такое, элемент действия, всего лишь базовый такой, увидели? Примерно. То есть на что мы должны опираться, вот это экономическое действие организуя, что будет **критерием эффективного экономического действия**? – **Сверхпассионарность, избыток Энергии, Света, Духа, Огня, чтобы следующий шаг, следующее развитие продолжалось от Отца, чтобы мы этим перестроились, то есть экономика должна нести такой эффект**.

*Из зала: – Здесь ещё звучит, что эффективность должна быть, тогда экономка развивается.*

А эффективность за счёт чего достигать?

*Из зала: – За счёт сверхпассионарности и ипостасности.*

Нет-нет, за счёт иерархической отстроенности.

*Из зала: – За счёт чего?*

Откуда возьмётся Сверхпассионарность? **За счёт более высокой иерархической отстроенности, она же эффективность даёт, она же перспективы строит, стратегию, чем имеющиеся, и тогда идёт выплеск каких-то субстанций, зарядов базовых, чтобы на этом потенциале устремиться в следующее действие, и чтобы удалось довести до физики вот эту перестройку**. Сверхпассионарность ещё на это тратится. Понимаете? Понимаете.

То есть получается, не бывает экономики без сверхпассионарного эффекта, иначе тогда это неправильная экономика, согласны? Значит, экономика должна давать какой-то результат с избытком возможностей, потенциалов, это не обязательно только деньги. Деньги тоже должны быть с избытком, на самом деле, они должны вырастать, вот как следствие внешне энергопотенциального действия уже специалистов. Понимаете?

*Из зала: – Это, кстати, тоже, как инструментом надо пользоваться.*

И как инструмент могут использоваться, да, это нужно ещё научиться делать. Это к финансам больше будет, хотя, не только. Взяли? Взяли, да. Тогда вопрос: вот сам этот порядок, который мы организуем, как экономику, в Доме, он о чём? Мы говорим: «Экономика – управление в Доме, производство чего-то в Доме». У нас же Отец Домом синтезирует человека, да, а мы Домом, что должны синтезировать? Внешние условия окружающей материи тоже для человека. Если мы – продолжатели Отца, то, получается, для всего человечества, для каждого человека у нас должны быть созданы условия Дома, чтобы он эффективно рос, развивался, всё время, всё время что-то повышал, образовывался, чтобы он что делал? Посмотрите на 32 организации, чтобы он, вообще, смог воспринять Отца, это то, чем человек вырастет, дальше. Вырастал человеком, здесь антропный принцип на этом горизонте, чтобы он Мудрости набирался, Философии, Научности чтобы набирался, Наукой мозги отстроил. Лучше всего отстраивает мозги Наука, вообще-то. Дальше, чтобы этот человек мог в результате применяться, что-то новое сотворять, отсюда начинается Имперскость, чтобы он мог что? Продвигать идеи, вообще-то, управлять, организовывать эту материю, в том числе, для творения, чтобы он, вообще, сам был этот человек отстроен метагалактично – его телесность – иначе, откуда всё остальное, чтобы человек правильно психодинамику жизни вёл.

И так по каждой организации, продолжите, пожалуйста, чтобы он мог воскрешаться, взрастая всё время, чтобы он мог пробуждаться. Пробуждаться – это когда дух перестраивается у тебя на новое качество, отсюда синтезобраз здесь находится. Дальше, чтобы человек мог что делать? генезировать, Разум развивать свой Генезисом, это генезис материи, чтобы человек мог, обществом, извините, человечность свою повышать в обществе и обществом. Это ещё одна организация для человека обязательна.

И так по каждой организации нужно находить специфику и понимать, что выпадает одна организация – рушится все тёло, то есть для экономики важно, чтобы какие-то секции, эффект других организаций в ней выразились. Но без сложения самого ядра экономики, что это в чистом виде, всё остальное некуда будет вмещать, чего с чем тогда скрещиваем? Нечего.

**Экономическая деятельность с точки зрения Дома**

Вот поэтому вопрос следующий: тогда поэтому, получается, сама экономическая деятельность это о чём, как вы это видите с точки зрения Дома?

*Из зала: – Управление Домом.*

О чём? Как это? Примерно хотя бы или поглубже объяснить тогда.

*Из зала: – Управление условиями Дома, потенциалом Дома, жизнедеятельность Дома, хозяйствование Дома.*

Это правление – чем? Куда это ведёт? Как это происходит и куда это ведёт? Два вопроса, которые нельзя формализировать, а нужно углубляться в них. Если вы говорите «управление» – это что за действие? Вы должны очень глубоко Домом брать это действие.

*Из зала: – Когда есть права, которые…*

Это – что есть. Само управление – это что?

*Из зала: – Управление Домом – это совершенно другое уже…*

Что?

*Из зала: –* То есть это не относится к тому, что мы сейчас обсуждаем…

К экономике?

*Из зала: – Да.*

Ещё как относится.

*Из зала: – Относится?*

Конечно. Экономика в Доме?

*Из зала: – Это и есть наука об управлении в Доме, по-моему...*

Экономика в Доме? Она будет иметь специфику Дома? Чем **экономика занимается**? **Управлением самим Домом, только не обязательно ИВДИВО в целом, а имеется в виду определёнными сферами Дома, как областями деятельности. Это и есть управление Домом**. Нет? Как ты видишь, рассказывай?

*Из зала: – Я считаю, что управление Домом это намного немного иерархическое, а экономика – это тот задел/отдел, который это как жизнедеятельность – это как очаг какой-то функционирования…*

А теперь с точки зрения стандартов это вот куда ты относишь? Что значит жизнедеятельность?

*Из зала: –* Если жизнедеятельность – это понятно, скорее всего там…

Жизнедеятельность чего?

*Из зала: –* Жизнедеятельность Дома.

Это мы о чём говорим? Экономика о жизнедеятельности Дома? Да. Неполный ответ, но, в том числе, да. А если мы живём – мы управляем, по-настоящему, если брать современного человека, Домом? Человек куда растёт? В управители не только материи, а ещё Дома, который синтезирует материю, с этой позиции – повысь позицию, с этой позиции давай смотреть. Только то, чем управляет Домом экономика, отличается от того, чем управляет Домом Высшая Школа Синтеза и Наука. И управление Домом ведёт к развитию человека, потому что Дом совершенствуясь, синтезирует уже человека более совершенного.

*Из зала: – Управление – это, вообще, один такой большой аппарат, который включает в себя и внешнеэкономические направления, они могут быть коммуникационными, они могут быть информационными, они могут быть хозяйственными, они могут быть экономическими, финансовыми, военными, стратегическими…*

Это виды управления, это области, где управление проявляются, что такое управление?

*Из зала: – Организация*.

Организация, да, только какая? Чего?

*Из зала: – Вообще, управление – это как раз обеспечение, скажем так, процесса, чтобы Дом работал, развивался, для этого как раз экономика, как сказать… Допустим, у Дома есть определённые условия, определённый потенциал, и мы должны видеть: как это эффективно использовать, куда вложить, куда инвестировать, куда расходовать – это всё же экономика. Вот эти все процессы.*

Это её отдельные моменты, это не экономика.

*Из зала: – Управление – это г*рамотная организация условий, направление условий, обеспечение жизни и деятельности.

То есть мы вышли на то, что **управление оперирует условиями**. Правильно? Ивдивостями, потенциалами какими-то, стандартами, ресурсами. Это оперирование, применение, управление. Оперирование – это к процессуальности, управление мы больше берём системным вариантом, но есть управление Дома, как управление цельностью. Это возникает тогда, когда есть позиция Я Есмь – прямой выразитель Отца, это к ипостасности и к Ипостастному телу относится. И ты, продолжая Отца, организуешь Дом из-за его пределов. И может это быть экономическая организация Дома? Ещё как! Ивдивная организация, чтобы в Доме созрела сфера деятельности иерархическая в виде экономической деятельности, на парадигму расширяйтесь, пожалуйста.

*Из зала: – Мы смотрим на это как один из ракурсов?*

Нет, это, наоборот, обобщающий ракурс.

*Из зала: – Обобщающий?*

Да, это, наоборот, обобщающий. Я пытаюсь с точки зрения парадигмы смотреть, понимаете? А потом уже во всех этих, во всём этом, много организаций возникает, много видов деятельности возникает: экономика, общество и так далее, а мы берём что с вами? только экономику, уже сужаем свой взгляд, понимаете? От абстрактного и общего, помните парадигмальный подход, вы им тоже должны владеть, ребята, это ваш горизонт. Это когда есть общее, с точки зрения экономики.

Экономика с точки зрения общего в парадигме – это что? Давайте, таким ходом пойдём, вам тогда будет легче видеть. Знаете, как нужно искать ответ на этот вопрос? Нужно всё-таки как-то первично определиться с экономикой, как управление организацией Домом, примерно так, не только в Доме материи, без Дома мы материей не сможем управлять, Дом синтезирует материю, увидьте это. **Экономика – это управление Домом, который рождает материю и организует её, как экономику, как экономическое действие**. Исходя из этого, увидьте, что везде в ИВДИВО в целом, вот этот процесс экономический разлит Отцом, развёрнут Отцом. У Отца это идёт, в природе вещей это есть – экономика, причём такая объективная, очень высокая, я бы сказала Ивдивно-метагалактическая. В чём это проявляется? Так, чтобы мы увидели.

*Из зала: – В целесообразности взаимодействия процессов, объектов. (зале что-то упало)*

В целесообразности, у нас отпала, это радует, ещё в чём?

*Из зала: – В эффективности.*

В эффективности, в результативности, когда мы доходим до результата, который намечали. Ещё в чём?

*Из зала: – Избыточности.*

В перспективах, которые рождаются из предыдущих результатов. Результат должен работать и на перспективу, в стратегичности. А если сопрячь с Отцом это всё? То, мы, фактически, должны научиться управлять Домом, как Отец, но нам пока это ни о чём не говорит, но вот эти вот параметры, которые мы перечислили, они обязательны, чтобы Дом жил, развивался, можно перечислить по огням: должно быть и могущество всё-всё-всё, что есть в этом Доме. Это всё должно быть организовано так, чтобы Дом синтезировал, я бы сказала, вырабатывал, продуцировал, или как: производил материю. Для Отца – это материя – человек, телесность наша, собственно сам человек, как вид жизни. Мы – объект его творения, вообще-то, вернее наши тела – объекты его творения, а для нас – это внешняя среда, мы не творим человека. Мы внешней средой помогаем человеку как-то перестроиться и организоваться. И вот внешняя среда она должна иметь разные сферы организации: и социум, и общество, и технологии, информатика, и политика, экономика, в том числе, здесь во всём, и экономика во всём этом. И что ещё для нас это может быть? В итоге вырастает нация, цивилизация, империя, понимаете?

*Из зала: – Мы тоже учимся управлять нашим Домом – ИВДИВО каждого.*

Почему «тоже»? Почему противопоставление? Мы во всём этом и действуем, да, совершенно верно. То есть мы немножко о другом говорим. Увидьте, что сама экономическая деятельность она во всём в природе вещей у Отца присутствует. И вот то, что вы перечислили: целесообразность, эффективность – вот это нужно углублять и воспринимать.

Вопрос: что такое самоуправление?

*Из зала: – Не понятно, можно ещё раз? Дом он что делает, деятельность Дома направлена на рождение материи, развитие материи, на развитие качества материи и так далее.*

Синтез материи, в итоге, если обобщить.

*Из зала: – Синтез материи,* да. Что есть экономика, экономическая деятельность в этом процессе.

Это производство той материи, которая необходима и человеку, и которая запланирована Отцом.

*Из зала: – И вот смотрите: есть 32 организации и каждая организация должна производить свою материю, для того чтобы… Правильно?*

Я бы так не обобщала. Понимаешь, с одной стороны, да, но это экономический ракурс каждой организации. Тогда чистая экономика – это, фактически, когда, скорее всего, на уровне процессуальности, опять же системная организация не отменяется, всё вместе, четверица скорей всего. Я думаю, чего нам вчера это давали.

Должно быть отлажено вот эти четыре уровня организации, когда рождается новый результат деятельности, новый продукт деятельности. Для Человека это – частности.

*Из зала: – Некий процесс производства…*

Процесс производства в основе, в центре находится, а потом уже это всё вот эти его результаты простраиваются и логистически, и системно, и так далее с другими сферами деятельности связываются, но это уже потом, главное, нам ядро вот это нащупать.

*Из зала: – Экономическая деятельность – это, вообще, процесс производства чего-то – того, что необходимо Дому.*

Да, Дому, я бы сказала, Человеку и Отцу. Дом – это не субъект, чтобы ему что-то хотелось, понимаете?

*Из зала: – Нет, я в этом ракурсе видела.*

Это в Доме, лучше сказать, но, что необходимо Человеку для развития и Отцу для реализации. И так и так можно смотреть. Согласны? То, что есть в планах у Отца, как это действует, складывается, что есть, вообще, весь этот период огромной Эпохи. Это Учением Синтеза описывается, туда смотрим и в Парадигму. Это вот сюда, это как бы подспорье. Сейчас, в любом случае, экономика – это мы выходим на то, что это производство. Производство, мы вчера разобрали, без вот этой четверичной организации: цельность, системная организация, собственно, процессуальность чего-то и уже результат, которым мы меряем всё, получаем результат и насыщенность этим результатом и так далее. Согласны или нет? Как вы видите? Причём, производство какой продукции бывает в Доме?

*Из зала: – В Материи, материальной.*

Какой? В какой угодно. Сколько видов Материи у нас в Метагалактике? 64 вида. Много типов Материи, пока берем 256. Ещё больше гораздо видов организации Материи, получаем.

Это всё может быть неким конечным результатом, что мы производим экономически, организуя Дом, поэтому мы знаем, интеллектуальный продукт у нас уже есть у человека. Согласны? А ментальный продукт должен быть? Да.

Экономика каждого, это, кстати, тоже должно развиваться. Она предполагает, если человек вырабатывает частности, значит, должны быть результаты работы правильно сложенные в каждой Части.

*Из зала: – Совершенные чувства, совершенные ощущения…*

Да, совершенно верно, каждым видом жизни по-разному, каждым выражением 8-рицы. Это всё вот так пересекается и множится, получается. И вот здесь есть аналогия между тем, что происходит внутри человека – то, что мы вчера разбирали, и тем, что происходит во внешней среде между людьми. Внешняя среда – она нижестоящая по отношению к человеку. Почему? Потому что человека напрямую зажигает, заряжает и ведёт, в общем-то, Отец, наделяет чем-то. Человек – это результат выражения самого Отца. Измените слово «человек» – это Отец, только в маленьких частичках присутствующий. Значит, вся **экономика – она вертится вокруг человека, человечества или, в целом, Отца. Она должна быть от Отца**.

И то, что мы производим, сколько производим, какого качества и так далее, это, фактически, организация той внешней нашей среды жизни, чтобы мы пользовались ею и продолжали расти, чтобы это способствовало нашему образованию, любому виду развития, разным видам подготовок, чтобы человек при этом опирался на вот эти экономические организованные достигнутые результаты, и этим пользуясь, вырастал. Согласны или нет? да, получается?

*Из зала: – Удовлетворяет спрос и предложение.*

Да, это выражается: удовлетворить спрос и предложение, но экономика может ещё способствовать, стимулировать человека на развитие. И стимулирует, кстати, недостаток чего-то, когда человек стремится его компенсировать.

**Человек должен выше экономики быть, он должен сам её продвигать**, не экономика его двигать – это для отдельных людей может быть и только, а сам человек должен продвигать всё это обеспечение внешнее и, реализуя потребности, но это **потребности выражения Отца**. Это, фактически, очень глубокие потребности, а не то, что самообеспечение: работа, дом, машина и тому подобное. Этого мало, очень мало, хотя тоже нужно. Увидели?

*Из зала: – Получается, взращивая Части в себе, человек он и стимулирует тем самым свой экономический рост…*

Экономический рост, развитие он, в том числе, стимулирует. То есть, понимаете, вы должны быть ходячим Экономическим Синтезом.

У нас есть такой стандарт в Доме: всё начинается с человека – с Частей Человека даже, помните?

Где первичный Синтез возникает? Между Частями. Где первичный Экономический Синтез возникает? В человеке между частями или между человеком и окружающей средой в том числе, но Части без окружающей среды не реализуются, получается.

А что значит: экономика самого человека? Что значит Экономический Синтез человека? Вот почему эта позиция важна и первична? Потому что нам нужно перестроиться: не кто-то там, дядечка какой-то нам начнет генерировать Идеи Экономические, а **мы должны быть носителями Экономического Синтеза, чтобы вокруг среда развернула условия реализации вовне того, что есть внутри**. И если посмотреть, что человек и человечество – это Отец, **от Отца рождается Экономика, от Отца рождается производство разных продуктов жизнеобеспечения**, понимаете? От человека и человечества рождаются эти условия. И тогда, когда мы – носители Экономического Синтеза, эти условия складываются, есть из чего.

Почему нет у нас Экономики, нового понятия Экономики для специалистов? Потому что, в целом, на планете у нас доминирует предыдущая экономика, мозги туда обращены. А нужно, чтобы специалисты перестроили свои мозги на новую Парадигму, и Экономический Взгляд, и Экономический Синтез, чтобы сами ими отстроились, и чтобы что? это потом продолжилось вовне.

**Экономика человека. Экономический Синтез человека**

И Владыки вот сейчас показывают, попроживайте, что накопленный человечеством Экономический Синтез когда-то даст переход от количества этого накопления в качество, и сложится экономическая теория. А **пока нужно практиковать и постепенно нарабатывать первичное элементное движение экономического действия каждому человеку, начиная внутри себя.**

Тогда, получается, мы должны вот эту экономическую деятельность увидеть внутри себя. Как Отец ведёт нас Экономическим Синтезом, что при этом происходит?

*Из зала: – У нас срабатывает четверица: процессуальность, взаимодействие, целесообразность между Частями, производство Частностей.*

Вот! Правильно, совершенно верно, то есть вопрос нужно в том, что это четверицу закладывает Отец, но стоит вопрос: как мы её реализуем, насколько мы её осознаем, правильно? Значит, на чём вам надо сосредоточиться первично, чтобы внутренний Экономический Синтез у каждого вырос, чтобы вы были специалисты. Вам говорят: «Я хочу такую-то мысль наработать, такую способность». А вы говорите: «Вот такие условия, вот такие подходы, вот такая систематизация, иерархизация, вот вам, пожалуйста, действия, приводящие к результату заданному. Понимаете? Вот это наш стиль выражения должен быть. Это что касается человека. И что касается общего внешнего выражения, в том числе, внешнего производства.

Только от нас пойдёт правильная организация внешнего производства. Почему? Человек иерархически выше внешней природы. Ибо человек, а потом и человечество – это и есть Отец. Понимаете, вот этот расклад, вот эта фундаментальная база нужна, уточнить сначала. Значит, тогда мы понимаем, чем нужно первично заниматься, а если мы пойдём в экономику такую, да, нужны специалисты и мозги, как её организовать.

Давайте попробуем Экономику человека сложить, ибо Дом синтезирует человека, в том числе, Экономическим Синтезом. В чём **суть Экономики человека, если учитывать, что Дом для человека работает**?

Человек должен уметь взять ресурс: Огонь и Синтез Отца. Человек должен уметь правильно себя перестроить, организовать по-новому, иерархично и цельно, а потом иерархически Частями, Системами, Аппаратами и Частностями, перестроить стандартами, перестроить их взаимосвязь, иерархическую организацию.

Человек должен уметь вот в этой иерархической организации выработать, дойти до процессуальности и сложить новые Частности. И человек базово для внешней среды прирастает Частностями.

Что такое частности в жизни в обычной для человека? Это ж не шарики, которые вокруг нас летают, а как-то по-другому выражаются. Не просто сказать нужно: «Это результат нашей деятельности». Вопрос: что нам дают эти Частности? Каким эффектом они проявляются вокруг нас?

*Из зала: – Материальным эффектом.*

Каким? Пример приведите.

*Из зала: – Определённого качества огнеобразы.*

Это не научный ответ: «определённого, не определённого». Вот что ты сказала, извини, я буду так уже говорить. Конкретики нет, чтобы мы продолжили мысль, у нас всё – остановка. Увидели?

Как появляются Частности для человека? Воображаем обычную жизнь человека. Человек ходит на работу, человек – специалист, допустим, какой-то инженер. У него **Частность Мысль** что ему дает? Образ действия инженера соединяет разные условия, ситуации, складывает, а как ему дальше поступать.

**Частность Смысл** что дает инженеру? Когда он вырабатывает Смысл – это о чём? Как он меняется в результате выработанного продукта в виде Частности Смысл?

*Из зала: – У него появляются силы.*

У него силы организуются, у него энергия аккумулируется. Силы образуют нас, силы образуют его, как специалиста. Смысловая связочка, это, фактически, в профессии о чём? О том, как в его профессии: разные аспекты её, нюансы, положения складываются между собой, куда они ведут дальше? Как можно дальше нужно что-то применять. Понимаете? Это может выглядеть, как Мысль, на самом деле, если он заряжен, движет, перестраивает уже этого инженера, то у нас получается Смысл – более глубокая Частность.

**Суть** дает ему определённость: что есть что в этой профессии.

**Идеи –** они продвигают: куда дальше ты развиваешь своё дело. Есть такое? Есть.

Дальше. **Права** – тут, вообще, говорить можно сколько угодно – это навыки, умения компетенции, которые тебе открывают двери даже к полномочиям, каким-то возможностям действовать и конкретно в какой-то области действовать. Уже твоя деятельность результативная складывается. **Права** – это допуск к такой-то деятельности на таком-то уровне.

Важные эти Частности? А если повыше взять? Вот **Частность Огонь**, выработали Огонь. Что будет давать Огонь инженеру? И в чём эта Частность будет проявляться? Только его Огонь, не то, что он стяжал у Отца, а его выработанная Частность Огонь. Он будет в окружающей среде – этот Огонь – работать также, как Отцовский Огонь внутри нас. Огонь несёт стандарты, Огонь несёт какие-то записи Синтеза, Огонь заряжает, Огонь сдвигает, Огонь рождает Время, между прочим, и может его развивать – это Время. То есть, фактически, Огонь объединяет, однородную цельность складывает профессии, но наделяет новыми какими-то более высокими Стандартами. Может быть развитие самого инженера, его дела без Огня? Не может быть. Толком ничего не сдвинется, понимаете?

Хорошо. **Дух** – тоже самое, специфика.

Возьмём **Частность**, допустим, **Параметод**.

*Из зала: – Вообще, разные методы развития…*

Методы – это другая фундаментальность и Частность. Методология – это, вообще, подход, организация. Методы – это много чего, это такое обобщение очень широкое. Вопрос не о методологии, не о методиках, как конкретном применении чего-то, а один метод первичный Параметод – это что такое?

*Из зала: – На базе сложенных уже, запредельные, какие-то новые выработанные технологии*.

«Пара» – это вокруг и около, когда ты выходишь за пределы твоих имеющихся методов и ищешь следующий метод, сам метод выше, но ты ведёшь себя, выходя за пределы своих методов.

*Из зала: – Которые, вообще, за пределами этих…*

Это важно инженеру? Ещё как важно. Вот когда он принимает решение, когда он планирует, когда он, собственно, руками может что-то делать, головой там изобретает. Когда он любую деятельность производит, фактически, это складывается Частностями, которые рождаются в теле инженера. Увидели?

Вся деятельность состоит из Частностей, она опирается на Частности, а Частности важны, потому что там внутри фундаментальности. То есть Частность – это тоже деятельность. Они работают также как внутри, так и вовне.

Мысль – она Образ начинает печатать, идея – она тебя прёт туда, продвигает вперёд, зажигает, заряжает, чтобы ты её реализовал. Синтез – он требует стандартизации по этим записям его всей материи и так далее, определяет пределы этой материи.

Любая Частность – она даёт свой эффект. Увидели? А, значит, нужно разворачивать 64-ричную Частность, минимально все 64 вида Частности для организации человека, тогда будет полнота. Согласны? Согласны.

Так **Экономика человека** – это о чём? **Это то, как правильно организовать, отстроить выработку Частностей в нужном месте, в нужном деле, чтобы это помогло тебе, чтобы это полезно было человеку для развития, не забываем, и ты смог дальше что-то следующее складывать, строить, устремляться, развиваться в целом**, понимаете? Согласны или нет?

*Из зала: – Да.*

Примерно в эту область. Дальше, что ещё видим? **Экономика человека – она опирается как раз на вот эту четверицу**. Это **базово**, на самом деле, там будет ещё может быть шестнадцать добавлено, чтобы **20-рица была организации**. Разными компетенциями разная организация, и что требуется для организации?

На самом деле, все компетенции нужны и подготовки. Нужна определенная Посвящённость для какого-то дела и результата определённого уровня и глубины. Нужна? Нужна. Без Прав эта Посвящённость не достигается.

Нужна какая-то начальность, изначальность: вообще, что ты производишь? Или, вообще, не о чём, получается. Нужно Синтезирование Стандартов, чтобы у тебя в Доме появились на это условия, хотя бы Синтезность. Чтобы ты смог достичь каких-то параметров, характеристик и так далее – это Эталоны.

То есть Компетенции тоже будут очень важным решающим фактором, как складывается Экономика человека. Это не надо сбрасывать со счетов. Это, ещё раз говорю, база с чего всё начинается – сразу все четыре позиции. Взяли?

*Из зала: – Синтез так и называется: Компетентный Синтез у Фадея Елены.*

Что вам сказать? Фадей Елена ведут вас сейчас. Компетентный Синтез.

*Из зала: – Начиная от Профессиональной Компетенции выше туда… целепологание Имперскости и прочего, а не только эффективность, как там мыслит инженер. А целепологание куда? Или это Планетарные связи?*

А инженер может мыслить Имперски? Конечно. Поэтому инженер – это частный случай для нашего примера. На самом деле, это ж всё развивается и дальше, и дальше. А стратегически, Парадигмально он должен и мыслить, и действовать так, чтоб даже Парадигму саму развивать? Может. И должен. Это всё вот так взаимосвязано. Тут нет вот каких-то ограничений. Что есть у человека, это всё нужно задействовать. Увидели?

Значит, нужно чем заниматься? Сначала **на первом этапе мы растим Экономический Синтез человека**. Мы работаем на экономику тем, что, в общем-то, отдаём опыт экономического действия своего людям, способствуя, насыщая среду своими частностями, опытом Экономического Синтеза, только обобщая вот так вот, специализируя, выявляя вот эту специфику экономического взаимодействия. Вот, а потом люди начинают этому учиться, среда меняется между нами людьми и начинается изменение всего человечества. Взяли? Вот.

А потом, в общем-то, я не знаю потом или параллельно скорее всего, у нас есть внешне выражаемая экономическая деятельность. Если экономику человека мы постигаем постепенно как компетентные, как-то что-то ещё там знаем, то для того, чтобы, на самом деле, сложить Теорию Метагалактической Экономики, нужны как синтезностные мозги – Учения Синтеза, знания Парадигмы, так и профессиональные мозги – когда человек специалист-экономист глубоко насыщен фундаментальностями экономики. Потому что, смотрите, что в экономике прошлой, что в экономике настоящей есть одно общее слово «экономика», а потом она уже разными видами реализуется: пятой расой, учитывая её условия или уже следующей эпохи, как Метагалактическая экономика, поэтому нужны профессионалы с подготовкой экономической, с образованием – когда ты есмь экономист – специалист, получается. Но только эту специализацию экономиста необходимо повысить до ивдивной специализации, до синтезной специализации, что бы ты мог сопрячь, допустим, стандарты, фундаментальности, основы вот этой экономической деятельности, и выявил их глубже из стандартов Синтеза. У меня такое происходило, когда я Школу открывала Здоровья, и Сердюк долго в темечко внушал: "Выйди только из медицины". Понимаете? Потому что нельзя быть врачом и организовать школу, как Метагалактическую Медицину. Ты будешь тянуть всё Метагалактическое старьё, не распознав его, в эту школу – она перестанет быть Метагалактической. Понимаете, о чём речь? То есть нужен именно Синтез: базы данных твой и стандарты Синтеза, чтоб твою базу переплавить. У меня несколько лет эта плавка шла в пределах десяти лет, что бы оторваться от медицины. Я даже ушла из работы – всё равно тянет туда, иногда мозги срабатывают чисто как у врача. Это специфика особенная. А теперь экономическая специфика такая же должна быть. Поэтому необходимо настоящее высшее образование экономиста, где заложен фундамент экономической деятельности, но переплавить этот фундамент на стандарты Синтеза и сложить новую экономику. Это очень серьёзная работа. Поэтому, если есть у вас такая подготовка, значит, включаемся. Есть экономисты? Ручку поднимите. Целых два! А там, где двое, там Отец.

Ребята, объясните, пожалуйста, с точки зрения ваших знаний, пусть это будет пока так, да? Что есть суть экономики?

*Из зала: – По определению?*

По определению. Не по понятиям. По определению.

*Из зала: – Как в учебнике?*

Давай, как в учебнике, почему нет?

*Из зала: – Вспомнить ещё... Суть управления именно в хозяйственных процессах.*

То есть в хозяйстве. То есть экономист или экономический деятель – это хозяйственник. Да? Так и...?

*Из зала: – Организация именно процессов, чтобы был процесс эффективно, целесообразно отстроен, пути развития в этом, поиск. Совокупность производственных отношений, соответствующих данной ступени развития производительности общества.*

Господствующий способ производства в обществе, да? Убираем «господствующий» – это будет один из ракурсов, одна из организаций ИВДИВО. Да? Ещё раз внимательно вчитываемся: совокупность производственных отношений…

*Из зала: – …соответствующей данной ступени развития, то есть соответствующей запросу, скажем так.*

То есть суть экономики – это производственные отношения, да? Правильно выстроенные иерархизированные, которые обеспечивают нам результат, то есть мы правильно говорили, да?

*Из зала: – То есть это на уровне систем, получается?*

Минимум. Но сейчас нельзя ограничиваться на системах, потому что, если ты не понимаешь стандарта того, что производишь, в стандартах Отца «ЭТО ЧТО?» – это не будет определено, только на уровне систем, это выше надо брать. Тогда у нас, получается, вся четверица должна задействоваться. И производственные отношения – это аппаратная, процессуальная деятельность. Она тоже должна быть организована. Правильно? Это вот все вот эти продукты должны быть правильно определены и распределены потом, да? Это тоже к экономике относится. То есть хозяйствование и управление в этом – управление производством.

*Из зала: – Ещё есть такой взгляд: наука – это наука о хозяйстве, способов его ведения и управления им, отношениях между людьми в процессе производства и обмена товаром, обмена частностями между частями.*

Товаром, в том числе. Товаром, в том числе, да? Убираем слово «наука» – это пересечение двух видов деятельности, мы сейчас потеряемся. А, фактически, мы уже это определили – **это производственные отношения, это производство необходимого товара – экономика.**

*Из зала: – Товаров и услуг тогда, пожалуйста.*

Не надо сюда услуги – это эфирные отношения. Этого маловато, сразу говорю, услуги – это эфирные отношения: ты – мне, я – тебе. Понимаешь? Вот этот обмен.

*Из зала: – Может, не товара, а продукта?*

Продукта. Я могу путаться в терминах, но вы меня поняли. Продукт, пусть будет. Частности – это тоже продукт. Мы **Частности** так и определяем – **продукт человека**. Увидели, да?

Так и… Вот это лежит в основе, исходя из парадигмы. И потом, сказать, что мы сейчас прямо определим всю теорию – это невозможно сейчас по нам. Но если мы начнём нарабатывать вот это четверичное производство Частностей собою, у нас начнёт расти Экономический Синтез, мы начнём планету восполнять другим типом экономики – Метагалактической. Другим типом производственных отношений в Доме у Отца с учётом Дома Отца и наличия Огня и Синтеза, когда Огонь и Синтез генерируют тоже продукт. Увидели?

То есть на этом этапе увидьте, пожалуйста, иерархически. На этом этапе мы не собирались экономику, прям, определять, выводить положения, теории. Это просто невозможно сейчас. Мы образ брали. Мы План Синтеза тоже брали, но это перспектива. Значит, мы должны, что достигаем сегодня? Мы сегодня начинаем понимать, что **экономика начинается с нас из вот этого внутреннего Экономического Синтеза**, который таким принципом взрастает. **Потом добавим компетенции**. Пока это не отработаем, компетенции просто мы не возьмём. Нечем. Должны быть аппараты для обработки чего-то, а любые восприятия, прежде всего аппаратное действие, когда мы что? **Принимаем, обрабатываем то, что есть вокруг нас, то, что Отец даёт, а потом начинаем этим пользоваться. Если не обработали, то не усвоили, и, в общем-то, весь процесс прерывается.** Вот.

Тогда, получается, задача у нас на N-ый период времени – **экономика каждого**. В чём это будет внешне лично для нас выражаться? Я не беру там заводы, фабрики и тому подобное. Да? Во-первых, **в целесообразном использовании Огня**. То, о чём вы говорили, да? **Реальная и правильная иерархизация ведёт к компактификации и времени, и ресурсов, к повышению эффективности работы нашей**, да? Мышления того же. Производство любой Частности. Рост, когда мы более высокие качества, Частности достигаем.

Более высокие частности постигаем? Постигаем. А то мы в ИВДИВО застряли на Имперациях и дальше ни тпру, ни ну. Но тем, что мы Я-Есмь сегодня немножечко переплавили, мы внесли лепту в то, чтобы Частность Я-Есмь у нас также сработала. Не только явление Я-Есмь, а из этого Частность следовала, да?

Знаете, в чём **Частности в Я-Есмь** будет выражаться? **В любом результате вашей деятельности**: рисуночек нарисовали, допустим, пирожочки испекли. Я утрированно говорю, да? Будет некое ваше присутствие тем, что это сделали вы и тем, что вы есмь. Вас такое Я- Есмь доводит до внешней материи, до применения вашего тела с таким-то результатом. Те же пирожочки. Увидели? Наверное, мы голодные уже сидим.

*Из зала: – Кстати, о целесообразности использования Огня прозвучало ещё такое, что суметь привлечь Огонь и Синтез Отца.*

Да. В том числе.

*Из зала: – То есть взять Огонь и Синтез – это суметь привлечь, это понимать, для чего тебе…*

Да. Какой Огонь? В каком количестве? Что попросить у Отца? Этому тоже надо учиться, и не просто: «Папа, я вышел, заполни меня…»

*Из зала: – …чтобы у меня всё получилось.*

Да. Чтобы у меня всё было вот так вот даже без слов. Это называется: «общаться с Отцом по понятиям», но это не человеческое выражение. Да? И иметь в виду, что вся наша деятельность нацелена на то, что весь Дом должен заработать вокруг каждого человека и внутри, кстати. Дальше, вокруг групп людей. Та же семья – это Дом, да? Вокруг каких-то рабочих коллективов, да? Вот суметь… должен Дом налажен быть так, чтобы это ивдивно и в Доме была домашняя экономика. Да? То есть весь процесс производства Домом, материей должен быть налажен так между нами, чтобы этот **продукт служил людям**.

Например, чтобы не было продуктов в виде учебников, искажающих историю – очень опасное явление! Настолько опасное, начинаю вникать, у меня волосы «дыбом встают». Вообще, просто калечат людей и извращают. Просто вот этими учебниками. Если ребёнку с детства не заложены там какие-то понимания, вообще, ценность жизни, бесполезно потом во взрослом возрасте это вводить и менять – всё человеку «зашло» уже, он уже применяется, как сложен, поэтому сейчас пытаются влиять на детей, в первую очередь. Увидели? Увидели. Вот. Дальше это нужно защищать, оберегать. Это тоже к целесообразности нашего действия. И так во всём. В любой сфере деятельности. Да? Только нужно смотреть, не только физикой мерить, что есть физические продукты, а эфирные результаты нашей деятельности должны быть? Это какие? Это организация управления эфиром. Какая система управляет эфиром в материи? Энергопотенциальная, вообще-то. Независимо от того, где эта система фиксируется по организациям. Просто, уровень управления идёт более высокий. У нас не было эфира в пятой расе. Мы понятия об этом не имеем, поэтому мы, в основном, безденежные на Планете Земля. Почему? Потенциал не вырабатывается. Мы не знаем, как это организовать. Это и к экономике относится, и это относится к энергопотенциальной системе – это первая система, которую Ману создал перед шестой расой людям. Это прямо система из Дома Отца пятой расы. Это очень ценная система. Увидели?

Дальше что? Что ещё должно быть в экономике, какие ключевые условия должны там быть соблюдены?

*Из зала: – Обязательно конфедеративность, чтобы взаимоотношения правильно выстроились, процессы.*

Это в том числе, да? И конфедеративность. А вот именно касаемо экономики? Что должно быть? Вот как мы определяться должны, вообще, какой продукт вырабатывать?

*Из зала: – Как определяться, какой продукт вырабатывать? Какой мне сейчас необходим.*

А, может, как Отец ведёт? А ты всё распознаёшь, что тебе необходимо? Ты можешь неправильно определяться? Вот хочу я сейчас десять лимузинов! На фига они мне сдались, если на одном не смогу ездить. Неудобная машина в этом плане, особенно по узким улочкам.

*Из зала: – А как понять, как Отец ведёт?*

Ипостасно. Если ты правильно разберёшься, вспыхнет Сверхпассионарность. Понимаете? Всё. И всё так просто. Нет, это не просто. Это нужно наработать.

Итак, вам **поручение**, время уже заканчивается, **наработать тренды экономики Метагалактической, как внутренней человеческой, так и внешней, организующей Человечество, Нации, Цивилизации, Империи и ИВДИВО в целом**. ИВДИВО в целом – это большая перспектива. Соображайте, думайте. Думать нужно парадигмально. Вот как мы сейчас пробовали рассуждать, опираясь на стандарты. Понимаете? У вас были ответы глубокие на основе процессуальности, специалисты. Вот увидьте это. А нужно увидеть стандарты, Парадигму: что в Доме у Отца? Вам никто это не скажет. Это вы должны сложить эту картинку, вот так рассуждая, такой глубиной, сопоставляя разные стандарты, выверяя, чтобы они все были соблюдены, но был достигнут результат. Понимаете?

Например, что весь Дом работает на человека и на человечество. Да? Домом управляет Отец. И вот эти положения парадигмальные их нарушать нельзя, а опираясь на них, нужно что? Всё-таки вот так вот целесообразно действовать, развивать продукты для нашего жизнеобеспечения, не просто для жизнеобеспечения, для роста и развития. Отсюда вы поймёте: что полезно, что неполезно, что стратегически невыгодно, а что стратегически выгодно. Допустим, стратегически выгодны газопроводы? Пока практика показывает, да. В целом, энергетика должна переключаться из углеводородных или ископаемых вот таких вот источников на что? На ядерные. Никакие ветряки нас не спасут, ребят, Ледниковый период. Вы о чём? Думать надо относительно тех условий, которые реально есть. А когда одна мысль втемяшилась: что экология, что Планета должна быть чистой. Да, правильно. Она должна быть чистой, но люди тоже не должны замерзать. Правильно? Куда вы это засунули? Одно решаем, другое разрушаем. Это вот такие ошибки экономического мышления. Взяли. Молодцы. Хорошо. Ладно.

Идём к Фадею Елене. И стяжаем Экономический Синтез каждого и проект Экономической теории землян только Метагалактической.

***Практика 7. Стяжание Проекта Метагалактической Экономики землян, стяжание Экономики каждого пятеричным ракурсом: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя. Стяжание Единицы Экономического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза Экономического Развития каждого и Экономики каждого. Стяжание Образа Отца Метагалактической Экономики землян и ИВДИВО Метагалактической Экономики землян.***

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящих Аватарами Синтеза Фадеем Еленой. Переходим в их зал 4.194.223-ю ивдиво-цельность. Становимся перед ними. Возвращаемся в зал, где мы были. Разворачиваемся перед ними. Синтезируемся, стяжаем Синтез Сверхпассионарности, Синтез Прасверхпассионарности. Возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Фадея Елены* ***Экономический Синтез каждому****. Например, чтобы дело какое-то вести лично нам без личной экономики каждого, мы с вами это не сделаем. Понимаете, какая организация? У вас место, где люди приезжают. У вас, вообще-то, очень потенциальный район. Есть. Да?*

*Дальше стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Фадей Елена* ***Проект Метагалактической Экономики землян****. Здесь только в масштабе всей Планеты нужно действовать. Возжигаемся. Проникаемся. Организуемся, объединяемся этим проектом.*

*И далее глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в его зал 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность, и углубляя всё стяжённое, развивая Экономический Синтез ИВДИВО Калининград в синтезе с Аватарами Синтеза Фадей Елена. Мы становимся пред Отцом, синтезируемся с ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца углубить и развернуть Экономический Синтез каждого восьмеричной выразимостью Изначально Вышестоящего Отца, восьмеричностью Стандартов Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца. И, в частности,* ***стяжаем Экономику каждого пятеричным ракурсом*** *на данный момент, то есть* ***ракурсом Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя****.*

*Это очень важно, вот как сказал Отец не остановиться на человеческом Экономическом Синтезе, а углубиться по максимуму должности. Из этой позиции увидеть какие-то вот глубокие нюансы экономические. Есть.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем от Отца напрямую* ***Единицу Экономического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И возжигаясь, и заполняемся от Отца, стяжая* ***Экономический Синтез Изначально Вышестоящего Отца самого****. Потому что человек напрямую выражает Отца. Раз. Стяжаем* ***прямой однородный Огонь Экономического Синтеза****, преображаемся всей телесностью, впитывая Экономический Огонь, и однородно перестраиваем каждого из нас пред Отцом на единицу носителя Экономического Синтеза. Возжигаемся.*

*И далее вот мы вот этим Экономическим Синтезом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***складываемся в командный Экономический Синтез****. Это уже не Синтез каждого, а это Экономический Синтез, который развивается. Есть ядро Экономического Синтеза в этой команде – в вас. Обязательно есть Ядро, есть его Сфера области применения, есть перспективы его роста, развития. Это зреющая субстанция командной деятельностью, начиная с экономики каждого.*

*Возжигаемся и входим в Объём и в Сферу Экономического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца дать Объём Синтеза Экономического на разработку, обработку, выявления, понимания, в том числе, изучения Экономики Изначально Вышестоящего Отца, потом Экономики ИВДИВО лучше. Потому что Экономику Отца мы не возьмём,* ***Экономику ИВДИВО просим****. А далее* ***Метагалактическую Экономику в этом ИВДИВО****.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Сверхпассионарность, Синтез, Учение Синтеза, Парадигмальность, Парадигмальный Синтез, Философский, Научный Синтез, Имперский, Конфедеративный, Метагалактический, Жизненный Синтез и Синтез Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца во всём этом на развёртывание теории, создание программы, правильно эталонного взгляда на Метагалактическую экономику землян, понятно, что она Ивдивная, из вот этого объёма Экономического Синтеза, который Отец даёт команде на разработку.*

*Отец вот так вот говорит: «Это очень нужно». Обратите на это внимание. Мы сегодня говорили о Стратах Духа, там есть Совесть и Долг, ещё Мужество. Это я вас так немножко потенциализирую. Раз взяли, надо всё-таки как-то реализовать, да, хотя бы заложит среду, чтобы специалисты достигли результата. Не вам эту теорию писать, если вы не специалист, а чтоб потянулись профессионалы, чтобы они в этой среде правильно сработали. Вот это ваша миссия, увидьте. Тогда всё становится реально исполнимо. Есть.*

*Возжигаемся и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем* ***План Синтеза Экономического Развития каждого и Экономики каждого****, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактического,* ***Образ Отца Метагалактической Экономики землян и ИВДИВО Метагалактической Экономики землян****. Это на что мы будем ориентироваться и устремляться, да?*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Слово Изначально Вышестоящего Отца*** *Духом, Телом Духа, Ипостасным телом каждого из нас, телесностью всей каждого из нас. И вот Слово Изначально Вышестоящего Отца нас начинает продвигать в реализацию, помогать нам складываться и действовать, проникаемся этим Словом Изначально Вышестоящего Отца для исполнения поручения подразделением. Время не обозначено. Есть. Но действовать нужно по мере того, как реализуете Огонь и Синтез.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь им, стяжаем Синтез Отца и просим утвердить стяжённое, возожжённое в каждом из нас в реализации.*

*Вот у вас ещё есть одна тема «Устремление». Проживите сейчас вот может сложиться пред Отцом устремление сделать то, что поручил Отец. Это даже поручением нельзя назвать, потому что это Стандарт ИВДИВО – Экономический Синтез. То есть это не отношение такое: поручил – делаю, не поручил – не делаю. Это делаю без слов, просто беру и делаю в любом случае. Вот, чтобы это действие сложилось, вот сейчас мы это стяжание сделали. Молодцы.*

*И мы начинаем разворачивать Экономический Синтез Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО в ИВДИВО или просто ИВДИВО Метагалактическо-экономический Синтез, экономики пока нет, каждым из нас синтезом нас, в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО должностной компетенции каждого из нас, в ИВДИВО каждого, в ИВДИВО Калининград, заполняя эту Сферу Экономическим Синтезом, насыщая её. Насыщая человеческую среду жизни этим Экономическим Синтезом, и сами этим взрастая.*

*И в ИВДИВО территории Калининграда, соответственно, со всеми этими условиями.*

*И физично эманируя Экономический Синтез и Огонь Экономического Синтеза, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Фадея Елену. Возвращаемся в физическую реализацию. И выходим из практики.*

Вот работа такая получилась. Понимаете, что-то сдвинулось с места хотя бы на чуть-чуть, хотя бы Синтезом сложились. Какие-то первые выводы сделали. Увидели? Вот так начинаются великие дела, между прочим. Вот так планета и меняется. Возможно всё это? Да. Вы в этом участвовали. Есть? Есть. Хорошо.

Ладно. Итак, у нас Синтез Ипостасного тела Института Метагалактического Человека, **цель этого Синтеза – материализация Части Отца Ипостасное тело командой компетентных**. И то, что мы сейчас делали, это к внешней реализации тоже относится. **Чем люди ипостасят Отцу? Экономикой, в том числе**. Если Отец управляет Домом, мы тоже учимся этому. Это экономическая деятельность. Взяли, да?

Вот вопрос такой, если вам эта Часть даётся в разработку, и первичная её активация идёт, как личная активация, такой же Части и внешняя коллективная деятельность та, Ипостасное тело должно являть нам среду, соответственно, да, среду Ипостасного Тела Отца, адаптировать её для людей, чтобы Отец легче синтезировал Ипостасные тела у людей. Напоминаю, я вчера об этом говорила, помните, да?

**Цельный образ развития Ипостасного тела**

Итак, вам нужно сложить по итогам некий цельный Образ, потому что много чего тут наболтали, наговорили, да, каша в голове. Рекомендации вот все те предыдущие не отменяются, вопрос следующий: **цельный образ, а как мы будем развивать Ипостасное тело**? И для того, чтобы определиться, некая такая, знаете, глубина, такая сердцевинка вот этой всей работы будет у нас **состоять из четырёх традиционных этапов**, когда вы должны найти ответы на четыре вопроса, по четыре ответа на каждый вопрос:

Что ТАКОЕ Ипостасное тело? Четыре ответа.

Что мы должны ИМЕТЬ, чтобы развивать Ипостасное тело? Четыре ответа. Минимум, четыре! Можно больше.

Что мы должны УМЕТЬ, развивая Ипостасное тело?

Что мы должны ДЕЛАТЬ, какую деятельность должны сложить, развивая Ипостасное тело Отца?

Речь идёт о Компетентных подразделения, и когда это не цель – личная Часть, а **цель – среда Части Отца на территории**. Увидели?

**Что такое Ипостасное тело**

Итак, обобщая всё, что вы знали, что сегодня, вчера мы с вами развернули. Что такое Ипостасное Тело? Сутевые ответы. Одно из тел, которое… это мало для ответа.

*Из зала: – Которое ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу и Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза.*

Оно не ипостасно ещё, оно должно отстроить человека на Ипостасность, причём всем, что имеет человек. Отстроить. Но вопрос ключевой отстроить. С чего начинается, чем занимается, как действует Ипостасное тело, чтобы его определить? Это что за тело-то? Вспоминаем, обощаем, отвечаем.

Итак, **Ипостасное тело развивается Огнём и Синтезом Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца, ведут эту работу Фадей Елена.** Дальше. Развивается сверхпассионарностью, дальше что?

**Цель имеет тело: отстроить соответствие Отцу, Аватарам**, тому или чему мы стремимся соответствовать. Согласны? Ивдивность развивает то же самое. Все вот эти показатели ИВДИВО должны вместить в себе. Согласны? То есть, поэтому называется Ипостасным.

Следующий вывод: **Ипостасное тело, достигая этого соответствия**, что учитывает, на что опирается, чем оперирует, как это называется? Любое тело занимается системной организацией материи, да? Но эта системная организация у разных тел разная. В данном случае, Ипостасное тело **прежде всего иерархизирует разные условия, а потом из этих разных условий начинается разная системная организация, перестойка, и мы добиваемся такой точности системной организации**, что у нас получается соответствие, допустим Аватарам Синтеза Фадей Елена. Запомнили. Да?

Следующий шаг: В итоге у нас, что такое у нас **Ипостасное тело**? **Одно из тел, которое позволяет нам достичь нашей материей, то есть телесностью, соответствия Отцу и Аватарам за счёт иерархизации материи, за счёт её новой системной организации сверхпассионарностями,** и, **достигая этот результат**, собственно, и **рождается Частность Сверхпассионарность**. Вот оно определение тела. Правда, оно такое рассказом получилось, но, в общем-то, пока так. Это что такое Ипостасное Тело, да?

**Что нужно иметь для развития Ипостасного тела**

Что нужно **иметь**, чтобы Ипостасное тело развивалось? Имеется в виду, прежде всего в команде, но можно и на своё тело Ипостасное посмотреть, оно будет по тем же принципам развиваться. Что нужно иметь? **Само тело**. Согласны? Дальше. Сверхпассионарность – Огонь и Синтез, много, чтобы из этого Огня тело продолжало развивать. Соображаем, да? Где мы берём этот Огонь и Синтез Сверхпассионарности?

*Из зала: – У всех Аватаров можно.*

Прежде всего, у Фадея Елены, прежде всего, у Отца, прежде всего, у Аватар-Ипостаси Аватар-творец синтезфизичности, у Кут Хуми Фаинь, потому что они нас ведут, а потом у всех остальных, потому что у любых Аватаров есть обязательно Огонь и Синтез Сверхпассионарности, у нас тоже, но у них больше, поэтому учимся. Его нужно просто настяжать. Значит, у вас **в программе развития Ипостасного тела** должно быть что? Записываем. **В течение такого-то времени каждый в команде – индивидуально**, не командно; команда – это отдельный случай, а индивидуально **по программе стяжать вот этих всех перечисленных Аватаров разного вида Сверхпассионарности**. Согласны?

Дальше. Есть **Огонь и Синтез Ипостасного тела**, как такого, и **у Аватаров**, как показывает сейчас стандарт это разный Синтез Сверхпассионарности и того, что из этого получилось – Ипостасного тела, да? Значит, есть Ипостасное тело, которое развивают напрямую от Отца Фадей Елена, у этого Ипостасного тела есть Огонь и Синтез, и, стяжая у Фадей Елена Огонь и Синтез Ипостасного тела, мы развиваем свои Ипостасные тела, но и создаём среду Ипостасного тела Отца собою, правильно? После стяжания, эманируя этот Огонь и Синтез, хотя бы так. Но только учтите, должностной компетенцией нужно это делать, возжигаться должностью Аватара, и потом это всё делать, ладно. Или учитывая, кто вы.

Дальше. Следующий шаг. Значит, нужно **стяжать Ипостасные тела ракурсом каждого Аватара Синтеза**. И вот здесь нужно не просто стяжать Огнём и Синтезом, а добиться Ипостасности – соответствия каждому Аватару Синтеза, начиная с Фадея Елены. Ипостасности в этом стяжании. То есть соответствие как Ипостасность. Увидели? Это обязательно тоже нужно.

Что ещё нужно делать? Что нужно иметь, чтобы Ипостасное Тело развивалось? **Разные варианты Огня и Синтеза системной организации**. Разную системность. Вот как мы закладывали фундаментальность, и мы системы стяжали с вами тоже, мы их не разбирали, но это будет вашим поручением. Где-то дополнительно пишите: каждую систему описать, как она работает. Исследовать, тренинги исследовать эту системы и описать, как она работает. Вот то, что получится, то и писать, и не думать правильно или неправильно, потому что там нам ещё оценивать нечем.

Можете мне присылать результаты. Серьёзно говорю. Мы, может быть, на МАН доработаем, вы будете тогда родоначальниками этой серьёзной темы. Уточним, углубим и будет очень хороший материал для всех, между прочим. Как только вот такая вот тема отдается вовне, это, значит, вся материя внешняя начинает этой темой перестраиваться, я не шучу, в масштабах всей планеты, минимум. У нас есть служащие, которые, входя в эту тему, могут охватить этой темой всю планету, серьёзно говорю: всю планету; Владыка Синтеза обязан.

Дальше. Что ещё нужно иметь, чтобы Ипостасное Тело развивалось? Системность, Частности Сверхпассионарность. На самом деле, с этого будет всё начинаться. И **Огонь, а с другой стороны, с другого края – Частности**. Самое элементарное, что мы можем впитывать, и как-то потом первично обработка будет включаться, и так далее. Иметь стандарт вот этой четверичности организации материи, да? Есть.

Чего молчите-то? Я одна говорю и говорю.

*Из зала: – А что значит иметь Частности Сверхпассионарности? Их можно стяжать? У Аватаров?*

Конечно. Любые Частности можно стяжать. Только их усвоить придется, обработав хотя бы аппаратами, чтобы они не развеялись к утру, но это можно достигать. Это нужно достигать.

*Из зала: – Усваивать нужно это в практике, в процессе стяжания?*

Просто даже поставить цель: **стяжать Частности** и выйти именно в эту практику. Это откуда идёт? Мы насыщаемся внешней средой? Обязательно. А внешняя среда она насыщена Частностями, который создал Отец, Аватары Синтеза, может, какие-то другие умные люди. Понимаете? И вот **напитываясь с этими Частностями, мы можем расти**. Эта же Материнская поддержка. От Отца Огонь и Синтез – попробуй ты его, выработай, сначала, этому мы ещё пока будем учиться. А Частности, если мы вовне не найдём в виде Сверхпассионарности, у нас не на что опереться будет. И так во всех, это подходы такие. Это обязательно. Взяли. Хорошо.

**Что нужно уметь, развивая Ипостасное тело**

Что нужно уметь, чтобы Ипостасное тело развивалось? Уметь делать. Ваши ответы.

*Из зала: – Синтезироваться и отсинтезироваться.*

Мало. Синтезируясь, вмещать новое: Огонь, Синтез, любое, что стяжаете, усваивать и перестраиваться. Вот такой внутренний процесс, когда начинает формироваться следующая ипостасность. Согласны?

Дальше, что ещё должны уметь делать. Чем живёт Ипостасное Тело? Чем оно занимается?

*Из зала: – Чем занимается? Ипостасит.*

Это в результате всё так называется вместе. Вот, ипостасит – разверните вот этот ответ. Что такое ипостасить? Чем занимается Ипостасное Тело?

*Из зала: – Стремится к соответствию*.

Стремиться, маловато, сидишь ты на диване и стремишься…

*Из зала: – Нет, работает над этим, развивается…*

Ты ж вначале не сказала это.

*Из зала: – Сначала надо устремиться*.

По-другому, давайте, глубже, конкретнее. Чем занимается ещё Ипостасное Тело, когда оно ипостасит, но это тавтология будет. На самом деле, оно сверхпассионарит, а не ипостасит, чтобы ипостасить, нужно сверхпассионарить. Согласны?

*Из зала: – Оно что-то достигает в материи.*

Вот это «что-то достигает», знаешь здесь важно, как оно это достигает, это как? Умение быть Сверхпассионарным. Вот это то важное, что должно быть у нас. За это отвечает Ипостасное Тело.

**Сверхпассионарность обеспечивается** не тем, что мы своё что-то синтезируем, избыток получаем, а **когда избыток рождается у нас с Отцом, у нас с Аватарами Синтеза**. Это другое, это гораздо более мощный заряд, и сверх-супер-пассионарность тогда рождается. Согласны? Согласны. Это круто.

Значит, чем занимается Тело? Всё время обеспечивает нам такое взаимодействие, всё время нас тянет, манит, зовёт, машет нам: «Пойди туда к тому Аватару Синтеза, поипостась с ним, позаряжайся с ним. У нас, когда душа спит, разум кочумает или в своей упёртости находится, этот зов Ипостасного тела мало воспринимает. Обращаем на этот факт и обстоятельство внимание. Увидели?

Проживайте Ипостасное тело и вот начинаете бегать по-разным Аватарам Синтеза, заряжаться, пассионарить, у вас появятся идеи, и дела какие-то, и много – много ещё появится. Делайте. Правильно?

Следующий шаг. Чем оно ещё занимается. Что ещё нужно уметь, чтобы Ипостасное тело развивалось. Мы уже сказали почти: иметь системную организацию и уметь применятся – это, фактически, немножко разные вещи. Уметь иерархизировать нужно всё то, что ты получил. И вот обратите внимание, вот этот весь Синтез, он шёл ракурсом иерархизирования разных Стандартов, разных тематик, я так понимаю, **это ваш стиль**. В другом городе у меня это не получалось, это только ваше. Специфика. Увидели? **Уметь иерархизировать**. А как, мы об этом говорим. Ещё что мы должны уметь?

*Из зала: – Всё, что Ипостасное тело взяло, наработало, довести до физики, и примениться физически.*

Зарядить Сверхпассионарностью физику? Да.

*Из зала: – Произвести Частность.*

Произвести Частность, да. Тело должно уметь производить Частности. Сверхпассионарность – это специфика, на самом деле, любые Частности – оно должно уметь двигаться, чувствовать, мыслить и так далее, но всё-таки Сверхпассионарность должна быть, иначе не будет включённости тела в полноте. Выше Частности, пожалуйста, это развитие, ниже – все должны присутствовать: 47 частностей. Взяли? Взяли.

Ещё что должны уметь? Что-то ещё мы не учли.

*Из зала: – Складывать Экономический Синтез, личный.*

Нет, одно Тело это не потянет. Там есть общие фундаментальности, но здесь нужно делать цель, действовать цельностью и ракурсом Ипостасного тела, когда любые Части и Тела задействуют, участвуют в этой ипостасности, задействуют Сверхпассионарность, поэтому по-другому немножко.

*Из зала: – Но тогда 16-рицу тела от Естества до Стати разрабатывать надо.*

Вот! Тело должно, знаете, это: что делать, это скорее всего следующий пакет вопросов и ответов развернём «что делать?» Да. Для того, чтобы обеспечить его, что делать? Из того: что вы имеете и умеете. Как сложить вашу работу. Увидели? Увидели, да.

Уметь – нужно что-то ещё доработать. У меня одно подразделение по восемь пунктов написало, на каждую позицию. Прямо так глубоко вошли.

*Из зала: – Может, разрабатываться Архетипами материи?*

Да. Ипостасить Метагалактическим Стандартом материи, вообще, материи. То есть быть, выражать.

*Из зала: – Динамика подвижности*…

В том числе, да. Допустим, уметь динамить – это Психодинамика Ипостасного тела, как один из ракурсов его выражения.

Уметь синтезировать Метагалактический Синтез, как любое тело.

Являть, развивать Дух Ипостасностью Отцу, Аватарам. Здесь уже не Материи, а Отцу и Аватарам нужно соответствовать.

Развивать Я-Есмь – Ипостась, вернее, Ипостасное тело. Я Есмь – Сверхпассионарность, тогда это будет правильно. Это то, что нужно уметь. Запомнили?

**Что нужно делать для развития Ипостасного тела**

Следующий шаг. Хватит на этом «уметь»? Чем занимаемся в итоге? Из всего этого складывая целое направление деятельности, род деятельности, какие-то мероприятия, здесь нужно так подумать. Чем занимаемся? Ходим, стяжаем, это одно, это понятно, тренируемся.

Первое, нужно **ИВДИВО-развитие Ипостасного тела**. То есть мы тренируемся, достигаем всем **Образом Жизни Ипостасности**. Это очень глубоко, на самом деле, и скорее всего, в последнюю очередь достигается. Мы тренируемся, достигаем чего? **Слова Ипостасно**. Скажите, пожалуйста, Фадеем что-нибудь или Еленой. Вашу, ипостасность, довести до организации практикованием в виде: говорить Словом. А это куда мы деваем, это всё даже в Стандартах элементарно есть. Потом: **изучать** Ипостасное тело, как таковое или Стандарты его, изучать Сверхпассионарность, изучать Экономику Отца, изучать всё-всё, где Ипостасное тело реализуется. Ипостасное тело в процессе, в практиковании Изучения – это определённая специфика Изучения. Изучение разными частями – это разная деятельность, вообще-то. Изучить Головерсумом, изучить Мышлением – это разные вещи. Изучить Душою – понять, не понять, а почувствовать. Да вот, вот. Я всё знаю, у меня всё есть, и так далее. Сам процесс Изучения – это принять что-то в себя, а потом из Учения Синтеза, в данном случае, и сложиться собственным Учением Синтеза, как ты это можешь воспринять, любую информацию. Поэтому Изучение – почитал, запомнить – это не Изучение. Зубрёжка, тем более, сюда не относится. Это, вообще, без «понималки» действие. А вот нужно не просто понять – это следующий шаг, а нужно впитать базу данных и вырастить своё Учение, чтобы это Учение, в вас заданное, организовалось. Каждая Часть это делает по-своему, Ипостасное тело, в том числе. Что такое **Понимание** Ипостасного тела? Нужно разобраться, а как оно понимает? Сразу скажу, где-то там на системах что-то складывается, оно вот в этом процессе участвует.

Дальше, что такое **Погружение** Ипостасным телом в какой-то Огонь, в какую-то среду Дома, допустим, в зале у Отца, в зале у Аватаров Синтеза, в разных лабораториях у Аватара Синтеза? Почему нет, там специфическая среда и способствует специфическому действию. Правильно? Вот умение погрузиться – значит, сконцентрировать, вызвать на себя, аккумулировать, собрать на себя и пропитаться этой концентрированной средой, чтобы измениться. Есть такое? Что ещё там бывает в ИВДИВО-развитии?

*Из зала: – Практика, Погружение…*

После Погружения?

*Из зала: – Генезис.*

**Генезис**. Чего генезирует там или что **генезирует Ипостасное тело**? **Сверхпассионарность**. Понимаете? В чём эта суть Генезиса, эта процессуальность его? Это как работают аппараты Ипостасного тела – пожалуйста, обязательно! Не только аппараты, там всё участвует: и системы, и сама часть, но акцент на аппараты.

Дальше. **Миракль Ипостасного тела**. Ходить Ипостасным телом по разным реальностям, экополисам и что? Напитываться, а потом до физики доводить ту реальность сюда. Цель Миракля, между прочим, не видеть, как некоторые считают, а **цель Миракля** – соединить, синтезировать две материи в одной этой вышестоящим телом, а вторая здесь физическая, и до физики довести то, что взял вышестоящим телом. Понимаете? Вот цель Миракля в этом, тогда очень сильно Миракль развивает нашу физику. Вот мы вышестоящими телами были у Аватаров Синтеза сейчас, а потом мы попросили мираклевое действие, среда зала сюда зафиксировалась, вышестоящие тела в нас вошли – мы не особо заметили, да? – и у нас получилась работа более глубокой, чем просто мы физически можем это делать. Увидели? Я не скажу, что это был Миракль Октавной Метагалактики, мы там немножечко так съехали, но Миракль был. Увидели? Увидели. И мы можем, мы не акцентировались просто на ту реальность долгое время, но и там и там, и здесь, и там можно воспринимать себя и действовать, но цель – не видеть, а цель – синтезировать две материи в целое. Хорошо.

Магнит. **Магнит Ипостасным телом** – в чём эта будет особенность? Как минимум, магнит – это между инь и янь, получается, и у вас будет иньская ипостасность и янская ипостасность. Вот это тоже можно наработать. Увидели? С Отцом-Матерью – то же самое, разная Ипостасность. Но сама ипостасность будет концентрироваться чем? Аккумуляцией Сверхпассионарности. И вы будете за счёт Сверхпассионарности глубже проникаться в Аватара, Аватарессу, синтезируя это собою, Ипостасность будет очень сильно развиваться, вы меняться будете.

*Из зала: – Можно разрабатываться Ипостасным телом Аватаров, разрабатывать в том числе своё Ипостасное тело, нарабатывать тем самым Сверхпассионарность?*

Не можно, а нужно. То есть ещё одно направление: вы ходите и тренируете Ипостасное тело по разным Аватарам. В первую очередь, с Фадеем и Еленой. С Кут Хуми и Фаинь тоже.

*Из зала: – А ещё 16-рицу вот развития тела – да? – от Естества до Стати тоже своим телом, Ипостасным телом.*

Да-да-да. То есть развивать с Аватарами Синтеза 16-рицу тел или тела просто, потому что эта 16-рица касается любого тела. Да? До Стати, на вершине у которого Стать. Есть такое? Есть.

Что ещё можно делать? ИВДИВО-развития – это мы поговорили, тут много чего. Да? Тренинги, тренировки – это можно и к ИВДИВО-развития и отнести.

**Инструменты** есть у **Ипостасного тела**? 64 базовые – развиваем. Определяемся, что это такое, какая деятельность, и тренируемся. Это инструменты.

Дальше. Что ещё можно? 8-ричность Ипостасного тела нужно развивать? Нужно. Потому что ипостасность Посвящённого совсем другая, вообще, категорически другая. Понимаете? Вот и так далее. Что ещё развиваем?

*Из зала? – А огнеобразы?*

Компетенции Ипостасного тела. Огнеобразы – что ты с ними будешь делать?

*Из зала: – Стяжать.*

Ну, стяжай. В любом стяжании ты можешь и огнеобразами стяжать, это вот субъядерностью вот, но-о-о… и всё! Стяжание – это не практикование, это не дело. Синтезировать их мы не умеем, поэтому мы не сюда. Стяжать полезно, но это ещё не всё. Вопрос в том, что… Что я сейчас сказала?

*Из зала: – Компетенции.*

**Компетенции развивать применением Ипостасного тела**. О-очень большая перспектива: подготовки и компетенции. Есть? Есть. И не просто стяжанием, а применением. Компетенции не стяжаются, на самом деле – стяжается их Стандарт и Синтез. Компетенции только практикой нарабатываются, собственным действием нарабатываются. Тогда они есть. Хорошо.

**Востребованная необходимость написания тезисов и статей**

Ещё что делаем? Пишем тезисы по разным опытам!!! Минимум, тезисы. Подчеркните, поставьте три восклицательных знака. И на следующий Съезд ИВДИВО составьте, напишите, пожалуйста, хорошие тезисы. Можете мне присылать, мы с вами будем дорабатывать, если хотите, да? – эти тезисы по Ипостасному телу. Можете от команды, можете единолично писать разные тезисы.

Дальше. От команды тоже статья бывает. Что вы пугаетесь? У нас должен быть сборник, вообще, разных, полезных правильных статей по итогам Съездов, по итогам, допустим, тех же Съездов Проектов. Нам нужно много материала, у нас люди ждут, когда мы дадим им базу данных о человеческих Частях. Понимаете?

Вот я всем рассказываю пример. У нас один том Парадигмы, в общем-то, там люди очень серьёзные заказали большое количество. Читают, называется! Причём не они к нам обращались – издательство обращалось. Издательство одно из самых серьёзных не то, что в России, а даже в мире имеет вес. Специально в том издательстве заказывали печать. Понимаете? И они вначале там очень сильно выступали, типа, не понимали, что за Парадигма такая. Там положено, что сначала рецензент читает, эксперт. Вот. В общем-то, заказали, в общем-то, изучение нашего материала – это правильно они всё делают. По-моему, ничего вначале не поняли, но, когда, там Виталий только общался лично, когда он разъяснил все эти положения, они в шоке были, но согласились. Напечатали первую, усвоили Огонь. Потом уже заказали вторую. Потом сказали на третью: «Когда вы привезёте?» Я серьёзно говорю это. И четвёртый том «Парадигма Философии» заказали в больших экземплярах. Всё есть. У них там какое-то количество остаётся на распродажу, увеличенное из всего тиража. Вот. Они кроме этого тиража заказали ещё, поэтому у нас четвёртого тома вначале не всем хватило по заказам. Взяли?

Так вот этот факт говорит о чём? Скоро люди спросят очень конкретно: «Где Части? Где их описание? Где методы?» Так вот Институт имеет целью поднять компетентных, а кто у нас будет Частями заниматься? Компетентные. Да? И чтобы что-то делали по описанию. То есть, если мы служим людям, пожалуйста, вот вам вариант служения. Пишите тезисы, пишите статьи по результатам, это всё реально, достижений. Статья или статьи, прям, пишите о Части Ипостасное тело. Подумайте, какая тематика там конкретизирует, не вообще Ипостасное тело, а с каким-то аспектом эту статью напишите.

*Из зала: – Можно же Ипостасным телом о чём-то ещё писать? В каком-то…*

Можно. А потом об этой работе написать, как применении к Ипостасному телу. Это очень узко, но попробуйте это сделать, но… теоретически возможно. Теоретически…

*Из зала: – Ну, жизненно необходимо иногда.*

Понимаете, Ипостасное тело будет что делать? Помогать вам, вообще-то, писать Владыкой, говорить Владыкой. Давайте, вот так упростим и посмотрим. Надо это человеку? Да ещё как надо! Сказать Отцом – надо это? Надо. Ну, что? Хватит?

**Перспективы и устремления по развитию Ипостасного тела**

Какие перспективы развития, какие устремления у нас по развитию Ипостасного тела можно увидеть? К чему должно привести вот это развитие Ипостасного тела?

*Из зала: – Насыщению среды.*

Мало, мало! Конкретные материальные результаты?

*Из зала: – Частности, сверхпассионарность, прямое общение с Отцом.*

Нет. Я имею в виду вообще не результаты у людей, а к какой работе с Ипостасным телом мы устремляемся?

*Из зала: – По итогам чтобы выработались частности Сверхпассионарности. (В зале чихают) Ой, извините.*

Спасибо. Точно. Ты подтвердила. Ипостасны все Иерархи Отца. Каждой Частью ипостасны и каждой компетенцией – это очень серьёзно – увидьте. И тогда собственно, Цивилизация Ипостасей будет на старте. Человеческая цивилизация, она хоть и есть сейчас Человек Ипостасный, а есть Цивилизация самих Ипостасей. Это скорей всего задача всей эпохи – так отстроиться. Но если вы вот эту… чем дальше вы заложите стратегию, тем больший объём Огня будет фиксироваться на её реализацию. Больше мечта – больше Огней в количестве, тогда качество работы сегодня уже будет выше. Есть такое? Есть. Вот, молодцы! Так вот собрали весь семинар – да? – подытожили, чем занимаетесь.

Вопросы теперь ваши. Подумайте! Знаете, если вы в процессе этого семинара своё участие рассматривали, у вас могут появиться вопросы. Если вы просто слушали, то туда ещё нужно дойти, до вопросов. Может, какие-то организационные вопросы.

У нас Съезд Института Человека где-то к весне должен быть, может быть, весной. Пожалуйста, до февраля статью о теле: вот как есть. Можете по этим материалам, по своим практикам, по опыту.

Как пишутся статьи, какую они структуру имеют – на сайте этот текст и аудиозаписи Съезда есть. Учитывайте это, пожалуйста. Изучайте, складывайте. И писать нужно сегодня уже. Обратите внимание! Нельзя за неделю писать, не имея опыта, поэтому нужно сегодня уже работу эту начинать, получать первичный опыт, анализировать и писать. Увидели?

*Из зала: – Начинать с тезисов, да?*

Да. Лучше перед статьёй писать тезисы – такой некий концентрат, а потом это развернуть на статью.

*Из зала: – У каждой же организации есть своё тело. Можно связать с Ипостасным как-то телом. Да?*

Это нужно! Понимаете, у вас в целом всё подразделение являет Ипостасное тело Отца. Внутри подразделения более маленькие Части самого Ипостасного тела. Вот эту структурку, увидьте. И, допустим, Монада Ипостасного тела, Истина Ипостасного тела.

*Из зала: – Да. Какими Частностями оно выражается.*

Да-да-да. Подумайте. Сложили?

*Из зала: – Исследование.*

Сложили.

*Из зала: – Исследование Истины Ипостасного тела.*

Исследование – это не то действие, что вы имеете в виду. Нет, у нас правда есть не только научное исследование, есть ещё ж философское исследование. Да? Тогда я молчу: может быть. А если говорить о научном исследовании Части, пока до этого дорасти надо, но перспективы заложить надо. У вас какая Наука?

*Из зала: – Экономическая. Экономического синтеза.*

А! Это я 63-й Синтез смотрела – Наука Человека. Это, в принципе, тоже немножко к вашему Горизонту. Да? Ладно, не буду эту тему поднимать.

Итоговая практика. Раз нет вопросов – завершаем, обобщаем.

***Практика 8. Итоговая***

*Итак, мы возжигаемся всем Синтезом Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца Института Метагалактического Человека, всем 12-часовым Синтезом Ипостасного тела. Возжигаемся Формой Ипостаси Института Метагалактического Человека каждый и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Си-ИВДИВО метагалактическими.*

*Проникаемся, возжигаемся их Огнём и Синтезом, переходим в зал ИВДИВО в 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся пред Кут Хуми и Фаинь, настраиваемся, синтезируемся с ними. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление проекта Части Ипостасное тело деятельностью Института Человека в подразделении Калининград. Возжигаемся и стяжаем этот Синтез.*

*И проникаясь этим Синтезом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Отца 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность. Разворачиваемся пред Отцом, приветствуем.*

*Синтезируясь с ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая этот Синтез, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***концентрацию Синтеза, Огня, Духа и Воли Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца*** *синтезу нас командно.*

*И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь, Дух, Волю этой Части, разворачиваемся, возжигаемся вышестоящими телами пред Отцом, концентрируем. Есть понятие ИВДИВО-вольницы – это то, как вы действуете Домом. Вот сферу Дома ИВДИВО каждого разверните на зал Отца, вместите весь Синтез Отца – это Синтез Ипостасного тела. Как бы сконцентрируйте, введите в тело. В то синтезное тело, которое стоит перед Отцом, как синтез всех частей и тел, но Огонь и Синтез Ипостасного тела, потому что вы цельно несёте и должностной компетенцией являете Ипостасное тело Отца, не только своей одной частью – обратите внимание.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, насыщаясь Синтезом Ипостасного тела, стяжаем* ***однородный Огонь в однородное тело 144-рицы Учителя Синтеза. Заполняемся однородным Огнём или Праогнём Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца****, Прасверхпассионарным. Праогнём Сверхпассионарности – так лучше. И Праогнём Ипостасного тела, в итоге.*

*И однородное тело вмещая, разворачивая по всей 144-рице новые условия реализации Части Отца, и доводим до офизичивания в физической реальности этот Огонь и Синтез, как Праогня Сверхпассионарности Отца и Праогня Ипостасного тела.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуться синтезфизично синтезом нас Частью Ипостасное тело.*

*И* ***стяжаем физическую фиксацию Части Ипостасное тело Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО территории Калининград****. Прожили? Фиксация была. Вот чётко, мощная. Молодцы. Сработали.*

*Держите эту фиксацию.* ***Ваша задача – стараться вот такую, вот такое офизичивание Части Отца поддерживать каждым Советом Изначально Вышестоящего Отца, лучше другими Советами****.*

*И только из такой фиксации Части у вас начинается реализация Должностной Компетенции, организация вашей деятельности. Вот-вот-вот она базовая среда, откуда начинается реализация Отца: деятельность Советов, реализация Должностной Компетенции и взрастание нас. Увидели?*

*И вот попробуйте вот из этой среды, из этой насыщенности Частью Отцом ещё глубже продолжать выявлять, что такое ипостасность. Вот здесь вот хорошо позадавать вопросы, пообщаться с Отцом, самому вот подействовать, поосмыслять, посоображать, что такое ипостасность. Действуйте.*

*Что такое Ипостасное тело? Если тело – материя, то это ипостасная Отцу материя. Это та реализация, к чему стремиться должна вся материя: соответствовать Отцу, Его замыслам. Вот такую среду, соответственную Отцу, вы обязаны научиться являть, только вместе с Отцом, естественно. И в этом будет ещё одно требование соблюдено: офизичивание Отцом среды в нашей командной деятельности, и тогда в этой среде легче, чётче, глубже проявляется Отец. Есть.*

*Теперь вот эту среду разверните на всю Планету Земля, давайте сконцентрируем далее на России, граждане мы России. Разверните много Огня Отца, его Часть. Стяжайте сейчас, углубляйтесь в Отца, причём синтезфизично. И всю территорию России накройте этой Частью, Сверхпассионарностью этой Части.*

*Просим Отца помочь нам развернуться, зафиксироваться, заполниться, офизичить Явление Отца собою.*

*Организуют и помогают нам в этой работе Фадей Елена: они рядом всё время. Я не говорила о них, но они вот и к Отцу выходили вместе с нами. Есть.*

*И теперь разверните этот Огонь Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля. Масштабируйтесь, размерность меняйте, где понимаете эти слова, и действуйте. Этим Огнём окутываем всю планету, Отец этой Частью окутывает всю планету, центровка – Калининград.*

*Вот здесь можно с Отцом общаться, в такой обстановке, здесь можно какие-то планы, проекты строить. Спрашивайте.*

*Спросите у Отца: «Вот эта долгая фиксация – она необходима почему?»*

*Из зала: – Адаптация?*

**И адаптация, и пристройка каждого из нас, и пристройка команды. Вам командность так нужно вот почётче отстроить этим Огнём. Все работают на один результат. Да.**

*Из зала: – Какой-то процесс совместного сотворения. Цивилизация Ипостаси.*

Каждой Частью Отец вот так и **пересотворяет**, на самом деле, всю планету и человечество.

*Из зала: – И, получается, как в первый раз так развёрнута группа подразделения Ипостасного тела, это вот как бы включается, вот всю раструктуризацию планеты Земля вот этим …(неразборчиво).*

*Из зала: – Ещё Отец задействует вот этот вот командный импульс, командную мощь.*

Активирует.

*Из зала: – Вместе с Аватарами… Активирует да. С Аватарами, Фадей Елена тут тоже нам помогают.*

А мы забыли упомянуть, но, когда вы будете разрабатывать деятельность, обязательно развитие Визического тела и там ещё одной части: ИВДИВО-тело сверхпассионарности. Подумайте, как. Добавьте это в План, обязательно.

Ну, что? Сработало? Такая долгая фиксация идёт. Скорей всего, долго что-то перерабатывается и строится. Кстати, Отец говорит, можно в этом остаться – попробуйте.

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот здесь физично, не выходя туда в зал, разворачиваем весь Синтез этой Части, наработанный нами, в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Калининград… Нет, не разворачиваем ещё. Отец говорит, нужно Ядро Института стяжать. Синтезируясь с Отцом, давайте вот здесь физично сработаем, стяжаем у* ***Изначально Вышестоящего Отца Ядро Института Человека******каждому из нас в подразделение в целом****. Это Ядро не считается, как Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Оно состоит из Синтеза, но оно, как бы участвует в разных Ядрах: так проникается и растворяется у всех, но бывает самостоятельно. Ядро Института, Ядро Школы – оно так работает: как дополнительное ядро.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Ядро Синтеза подразделения активацией, развитием Части Ипостасное тело. Или идёт не преображение, а, скорей всего, выявление реализованного Синтеза из Ядра Синтеза, и некое углубление нашей работы далее складывается. То есть, эта работа была заложена в Ядро Синтеза. Отец заранее всё это видит и знает. Да? Поэтому, как бы, часть Синтеза всего Ядра Синтеза в подразделении мы реализовали этим ракурсом. Вот одно из направлений вашей работы в подразделении – это работа с Частью. У вас и другие будут направления, у вас проекты другие могут фиксироваться. Это будет всё дополнять и углублять эту работу в целом всего подразделения. Есть.*

*И вот продолжая вот так фиксироваться Отцом, мы теперь только эманируем и разворачиваем весь Огонь и Синтез в ИДИВО в целом – внимание! – физично в ИВДИВО Калининград и в подразделения служащих, участвующих в семинаре – другим подразделениям.*

*Эманируем весь Огонь и Синтез этого Синтеза Части в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и синтеза нас и в ИВДИВО территории.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за возможность этого семинара, за его условия, за его развитие нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Юсеф Она, Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостась Человек Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Фадей Елена и других Аватаров, которые нам помогали.*

*Возвращаемся в физическую реализацию окончательно, завершаем наш Синтез, эту практику. Аминь. И выходим из практики.*

Вот. Большое вам спасибо за этот семинар.

*Из зала: – И Вам спасибо!*

Большое-большое спасибо. Всё! Дело сделано!

Кут Хуми Фаинь, Юсеф Она, Барышева Лариса

ИНСТИТУТ МЕТАГАЛАКТИЧЕСКОГО ЧЕЛОВЕКА

СИНТЕЗ ЧАСТИ ИПОСТАСНОЕ ТЕЛО ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩЕГО ОТЦА ИВДИВО 17179869103 синтез-ивдиво-цельности, Калининград (Регионом РФ)

25-26.09.2021

|  |  |
| --- | --- |
| **Набор текста:** | **Проверка текста:** |
| Андреев Евгений | Архиреева Светлана |
| Архиреева Светлана | Белоусова Анна |
| Батырханова Дарига | Заславский Владимир |
| Белоусова Анна | Иванченко Марина |
| Бурьян Людмила | Инченко Людмила |
| Васильева Ольга | Ожгибесова Галина |
| Гетманова Анастасия | Осипова Ирина |
| Гончарова Галина | Пелымская Ангелина |
| Деревянченко Анна-Мария | Пройдисвет Елена |
| Заславский Владимир | Родзина Мила |
| Иванченко Марина | Свобода Светлана |
| Инченко Людмила | Синявская Ирина |
| Калеева Мария | Стадник Сергей |
| Кущ Кристина | Титова Тамара |
| Новак Ирина | Ульшина Татьяна |
| Ожгибесова Галина | Шевченко Наталья |
| Осипова Ирина | Шевчук Нина |
| Пелымская Ангелина | Яковлева Наталья |
| Пройдисвет Елена | **Проверка текста итогово:** |
| Пырсикова Татьяна | Родзина Мила |
| Свобода Светлана |  |
| Синявская Ирина |  |
| Стадник Светлана |  |
| Стадник Сергей |  |
| Титова Тамара |  |
| Ульшина Татьяна |  |
| Шевченко Наталья |  |
| Яковлева Наталья |  |